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Новая политическая система России  
как альтернатива западной демократии

22 года мы ежедневно рассказываем друг другу грустные истории: 
там плохо, здесь неважно… Ну и что? В чём причина?

Видимо, главная причина в грамотном управлении общественны-
ми процессами. Мы пока ещё не научились управлять страной. В мире 
существуют две формы государственного правления: авторитарный 
режим, которому присущи крайние, необузданные формы подавления 
общественной воли в виде диктатуры – пролетарской, нацистской, 
или расовой, и демократия. Иногда они заменяют друг друга. Не стоит 
забывать, что кровавый палач Гитлер пришёл к власти именно в рам-
ках демократии. Возьмём, к примеру, современную Западную Европу, 
Францию, Италию…

В Италии каждый год проходят выборы. Вышла она, Италия, 
из тупика? Решены проблемы? Партии меняют названия. На выборы 
идёт кто угодно, любая политическая сила, но проблемы не решаются. 
И это в условиях демократии.

В нашей стране ничего подобного не было. У нас всегда управ-
лял царь. Хорошее русское слово – самодержавие. По-вашему, рус-
ские цари были глупцами, если установили жёсткий монархический 
режим правления?

Потом на смену пришёл республиканский режим, без царя. 
Но и он был самодержавным. 73 года подряд. Затем приходит ультраде-
мократический режим. Смотрите: выборы, пресса, суды – всё хорошо. 
Но в каком варианте? Всегда побеждает одна партия. Какая разница, 
царская ли это партия, КПСС при советской власти, или та партия, ко-
торая сейчас связана с руководством государства.

Какой вывод напрашивается? Мы были, есть и остаёмся самодер-
жавной страной. Мы не можем жить и развиваться по-другому. Так 
зачем же брать чужое, если наши предки исстари, с момента создания 
небольшого русского государства, на землях Пскова и Великого Новго-
рода, шли только этим путём?

Проблемы России в контексте исторической 
перспективы современной цивилизации

Я хотел бы поговорить с вами о том, что нас ожидает. В нашем об-
ществе сегодня представлено множество проектов относительно рус-
ского будущего. Они в той или иной степени затрагивают все аспекты 
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национальной жизни – экономику, геополитику, международные отно-
шения, этнические интересы, промышленную структуру, хозяйствен-
ный уклад, военное строительство и так далее. На мой взгляд, у России 
очень интересное будущее, которого абсолютно никто в мире от нас 
не ожидает. Прежний западный путь развития земной цивилизации 
очень скоро заменит новый, именно российский путь. Но прежде про-
изойдёт то, что называется «собиранием земель русских», то есть воз-
рождение былой мощи Российской империи…

Когда народ пытается предложить какой-то новый формат госу-
дарственного устройства, он, в первую очередь, желает одного, чтобы 
все институты государственной власти, которые на сегодняшний день 
его в чём-то не удовлетворяют, просто работали, и любые предложения 
звучат не от хорошей жизни. Кто-то хочет Советского Союза. Почему? 
Потому что тогда были чётко обозначенные, причём гарантированные 
социальные льготы, по крайней мере, бесплатное образование, обуче-
ние, даже статья была за тунеядство для тех, кто не желал работать при 
наличии рабочих мест.

Потеря социальных гарантий у многих вызывает ностальгию и же-
лание вернуть то время, когда они были. Когда была не иллюзорная, 
а действительная защищённость общества от преступников, когда, 
по крайней мере, худо-бедно, но мы могли обратиться в те же самые 
вышестоящие партийные структуры, и на любого чиновника находи-
лась управа. Сегодня ни один институт власти толком не дорабатывает 
свои функциональные обязанности.

В формате эксперимента и представления мы можем размышлять: 
а что будет, если у нас восстановится монархия. Предполагаю, что по-
явилось бы ответственное отношение руководителя империи к своим 
подданным. Мы смотрим на пример той же Великобритании, где никто 
не мешает королевской династии управлять страной, имея в наличии 
хорошее, работоспособное правительство.

Нам надо попытаться в рамках конституционного поля при сего-
дняшних механизмах власти просто наладить работу, чтобы на местах 
были профессионалы. Вот этого необходимо добиваться, шлифовать 
деятельность органов исполнительной власти, учитывая, что новой, 
молодой России всего 20 лет.

Не возврат куда-то: давайте вернём сталинскую эпоху, восстано-
вим Советский Союз. Да невозможно это вернуть. Эти этапы мы уже 
прошли, мы растём, как растёт любой живой организм. Мы доросли 
до сегодняшнего состояния и понимаем, что парламентская республи-
ка, наверное, всё-таки лучше, чем монархия.
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Надо выбирать и назначать на ответственные посты тех людей, 
которые наиболее квалифицированы и готовы осуществить весь объём 
работы, сопряжённый с развитием государства.

Массовое сознание и модели поведения  
молодёжи

Приятно видеть энтузиазм и радость в глазах присутствующих 
молодых людей, потому что сегодняшняя встреча уникальна, только 
ЛДПР предоставляет такую площадку для обсуждения проблем, для 
встречи с населением, для общения между разными поколениями. 
Только мы поднимаем значимые социальные вопросы и говорим о на-
болевших проблемах.

Моя цель – научить вас понимать, что происходит вокруг, оцени-
вать, ставить диагноз. Мы всегда берём актуальные темы, чтобы было 
интересно обсуждать то, что происходит в мире. Желательно, чтобы вы 
задавали вопросы, а я бы выступал в роли настройщика, модератора. 
Иногда вам не хватает информации, опыта, вы предпочитаете промол-
чать, и эта стеснительность является отрицательной чертой. Может 
быть, это нервная застенчивость.

Здесь никаких оценок вам никто не ставит, вы можете спокойно 
подумать, взвесить. У нас рынок интеллекта, конкурс идей.

Недавно опрашивали население – кто самый приятный из наших 
руководителей за истёкшее время? Граждане назвали Брежнева. Вы его 
не помните, он умер 30 лет назад. На втором месте Ленин, потом Ста-
лин, Хрущёв. Правильную ли оценку дали наши граждане?

Как определили, что Брежнев – самый хороший руководитель. 
Из чего исходили люди? Из того, что при нём была стабильность. 
А в чём стабильность? Какая стабильность? Она и закончилась именно 
потому, что был Брежнев. То есть люди выбрали Брежнева по принци-
пу, что не было никаких потрясений.

Афганистан многие не заметили, было короткое сообщение: на-
правлен небольшой контингент советских войск. И всё. Не сообщали, 
что там жертвы, идёт война, поэтому этот факт Брежневу в вину не по-
ставили. А как должны были граждане оценить всех советских руково-
дителей?

Оценивать надо по тому, как пришёл к власти, или как ушёл. Нико-
лай Второй пришёл к власти в XIX веке, ушёл в XX. Так вот, ушёл, бро-
сил империю. Он мог не ехать в Петербург, послать войска, посмотреть: 
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пройдут ли они до Петербурга. Обеспечить себе продвижение своего 
эшелона. Всё, везде стоят верные войска, и он может двигаться в Пе-
тербург. А он просто сказал: поехали! Ты видишь состояние в стране?

И поддаётся уговорам отречься от престола, но в законе о престо-
лонаследии нет позиции отречения, русский царь не имел права от-
рекаться. Он мог заболеть, умереть, его могли убить, но сам он не мог 
отречься. А если эту процедуру каким-то образом осуществлять, то её 
нужно было оформлять на царском бланке в виде собственного указа, 
а не на смятом листочке бумаги.

Царь ушёл плохо, незаконно, струсил и сразу пошёл развал всей 
страны. Теперь говорят: хороший Ленин. Ленин пришёл к власти аб-
солютно незаконно, ночью, вооружённым путём. Это в чистом виде 
криминал. Его должны были арестовать и сослать на каторгу, в Сибирь 
и никто вообще о нём бы не знал, если бы были сильные органы госбе-
зопасности при царе. Они назывались Третье охранное отделение.

Сталин, естественно, тоже незаконно пришёл к власти, поскольку 
власть была невыборная.

Хрущёв и пришёл плохо, и ушёл плохо. Пришёл вместе с Бери-
ей и Маленковым, они довели Сталина до смерти, а способ простой: 
не оказали медицинской помощи. Ему стало плохо 2 марта, и он три 
дня лежал без всякой помощи. Тут за 20 минут нужно оказать помощь, 
спасти, а он умирал ещё три дня. Можно было 100 раз спасти. Это на-
зывается преступной халатностью. И Берию, и Хрущёва, и Маленкова 
должны были судить сразу же, после того, как правоохранительным ор-
ганам стало известно, что Сталина фактически убили.

Брежнев приходит к власти в результате партийного переворота, 
когда Хрущёв отдыхал на юге.

Поэтому если бы наше население было грамотным, оно бы ни одно-
го из них не выделило. Царь бросил империю, Ленин и Сталин устрои-
ли кровавый режим, незаконно захватили власть, Хрущёв – соучастник 
кровавого режима, Брежнев совершил незаконный переворот. Вот так 
должны были бы оценить их деяния граждане.

Сейчас мы боремся с коррупцией и алкоголизмом, а это всё нача-
лось, между прочим, при Брежневе. Он сам любил подарки и приучил 
к этому своё окружение.

Разрушать ничего не надо. Когда звучит глагол «разрушать» мы 
с вами успеха никогда не добьёмся. Это революция, и она никакой 
пользы не принесёт. Пусть эта связь разрушается естественным путём. 
Нам какое с вами дело, как живут другие народы? Это было ошибкой 
коммунистов. Мы лезли во все страны мира, всех учили, всем помога-
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ли, были как нянька. И нянька надорвалась. Выращенные нами внуки 
и правнуки в чужих народах от нас отвернулись, пошли к другой нянь-
ке, у которой больше денег и возможностей.

Вопрос стоит об ограничении перемещения населения по планете 
Земля, потому что мусульмане размножаются быстрее всех народов, 
у них 8, 10, 15 детей. У европейцев – один. У нас почти два – 1,7. То есть 
в перспективе как бы мы их ни учили, их скоро станет больше, чем нас. 
Тогда они нас будут учить.

Мы не должны тратить свои силы, чтобы кому-то помогать, кого-то 
учить, кого-то переучивать. Это не наш с вами вопрос. Китайцы ограни-
чили рост – миллиард триста миллионов и всё. Теперь индусы их обго-
няют. А у мусульман нет ограничения рождаемости. Эта общая проблема 
уже встала перед Европой и перед нами. Именно количественный пока-
затель. Европа заполыхала в последние 5–7 лет, до этого была тишина. 
Их было мало, сейчас их становится всё больше и больше.

Если мусульман в Европе станет больше, чем христиан – местно-
го коренного населения, – то они навяжут свои условия жизни. Будет 
идти мусульманизация христиан и навязывание исламских порядков. 
А их порядки вековые, поэтому разрушать их родоплеменные отно-
шения бесполезно. Ведь почему они защищают друг друга? Это ком-
плекс малых наций. Любой малый народ хочет себя защитить. И что, 
вы хотите разрушить у них желание защищать друг друга? Нет, это 
невозможно.

Поэтому и надо найти формулу, которая была бы приемлема. 
У большевиков был лозунг: «Вся власть Советам». Ни Советов, ни вла-
сти. А поддержали, звучало хорошо. Поэтому любой лозунг опасен. 
За любым лозунгом кровь. Надо делать без лозунгов, и ничего разру-
шать не надо. Влезать в чужую жизнь общины, в язык и культуру – 
бесполезно. Это формировалось веками. А у вас большевизм в голове. 
Разрушим, создадим нового человека. Уже придумали понятие «поли-
тическая нация». Кто же вам позволит разрушать у других народов их 
внутреннее устройство? Никто не позволит. Надо искать такой способ 
и подход, чтобы не пахло бы никакой революцией и насилием. Вы ви-
дите, Стокгольм горит? Вот шведы хотели разрушить их вертикальные 
связи. Не получается. И никогда не получится. Они думали, что му-
сульмане станут шведами – не хотят они быть шведами. Думали, бу-
дут жить все в одном доме – не хотят жить. Они будут хоть в палатке, 
но отдельной своей африканской, или арабской, или турецкой семьёй.

Поэтому нельзя ломать вековые обычаи. Это хотели сделать 
коммунисты: мы создадим нового человека, воспитаем новую исто-
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рическую общность. Сколько крови пролилось? Как только убрали 
коммунистов, армию и КГБ, началась гражданская война. Миллионы 
беженцев, и кровь по всему бывшему Советскому Союзу. Нельзя тро-
гать человека. Он сам воспитается, сам увидит, и мы ему это не навя-
жем силой. Не получится.

Чем больше партий, тем лучше. Потому что в Германии 5 партий, 
в Британии – 3, в Италии – 6. Везде больше трёх партий, 4–5 – вот 
средний набор.

Не надо давить цифровыми показателями. У нас уже был однопар-
тийный вариант. Чем кончилось? Ни партии, ни страны, ни идеологии, 
ничего нет.

Очень опасно навязывать силовые варианты воздействия. Давайте- 
ка мы разрушим эту общину, введём только две партии, будем ходить 
только по этой улице. Нельзя. Всё должно идти снизу.

Пока снизу идёт 100 партий. Жизнь покажет, что реально в пар-
ламент пройдёт всего 4 партии, не больше 5-ти, а остальные подождут 
до 2021 года и рассыплются, когда поймут, что эти 5 партий в парла-
менте надолго, и больше ни одна из них не пройдёт. Но если им сказать, 
ребята, разойдитесь, вот есть две партии: или в эту вступайте, или в ту, 
они не захотят, будут шуметь на улицах. Точно так же и община. Не бу-
дет община рассыпаться. Они живут общностью, это их радость жизни, 
что вот они все вместе – турки, чеченцы, дагестанцы. Говорят, нет, раз-
бегайтесь, станьте одиночками. Не получится.

Я вам говорю, две партии всегда договорятся. Вот одна партия и я. 
Не трогай нас, сейчас мы побеждаем. А через 5 лет скажу, хорошо, те-
перь мы отдохнём, ты побеждай и будет то же самое. Нужен 3-й, 4-й, 
5-й. Повторяю ещё раз. Чем больше людей, которые следят друг за дру-
гом, тем легче. Вдвоём мы договорились, на троих уже плохо, на чет-
верых – бесполезно договариваться, мы нарушим все договорённости.

Мы не можем укрупнить территории. Все хотят быть начальника-
ми, дотационными иждивенцами, но не желают войти в состав крупно-
го региона и стать донором. Вот обычная география, и то не хотят. Мы 
убрали 6 мелких субъектов, а дальше остановились. Бурчат, не хотят. 
Им говорят: будете в составе крупного субъекта, у вас будет больше до-
ходов. Нет, не надо, я буду начальником здесь. Бедное население, но я 
начальник. Вы должны знать психологию людей.

Поэтому здесь нужно всё взвешивать. Самоё лёгкое – произнести 
лозунг и сказать: нам не нравятся все эти партии. Им говорят, хорошо, 
создавайте свои партии. Вот они и создали 100 партий. Любые, какие 
хочешь: умные, красивые, тупые, слепые, как котята, с пивом, без пива, 
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с воблой. На любой вкус. Нужны округа, пожалуйста, идите в округа. 
Всё дали, чтобы выбить все козыри, что чего-то не хватает, теперь есть 
всё. Но это тормозит страну. Идеальный вариант вообще диктатура. То-
гда всем нужно молчать – газет, партий, профсоюзов не будет. По те-
левизору будет Петросян и «Лебединое озеро». На одном канале «Ле-
бединое озеро», на другом «Аншлаг». Вы скажете, сколько это можно 
терпеть. А будет всё дешевле. Дороги будут быстрее строить. Башенный 
кран не упадёт, как в Кирове, и не снесёт девять этажей с балконами. 
Взамен – никакой свободы. Надолго ли нас хватит при таком режиме?

Роль большевиков и их лидеров  
в разрушении национального единства России

Тема сегодняшней встречи имеет большое значение. Речь пойдёт 
о страшном эксперименте, проведённом на просторах нашей страны. 
До сих пор многие не очень точно воспринимают цель большевистско-
го переворота.

Чего хотели добиться большевики? Апробировать новую социаль-
ную модель и посмотреть, как она действует, пообещать бедным спра-
ведливое общество «коммунизма».

В Европе отрабатывались две модели. Первая – коммунисти-
ческая. Вторая – нацистская, попытка сделать ставку на один народ: 
итальянцы, португальцы, греки, немцы…

Зря используют слово «фашизм». Хорошее итальянское слово 
«фашио» (пучок), по-русски – кулак. Кулак – отличный крестьянин, 
добротный хозяин земли, а слово «фашизм» имеет отрицательное воз-
действие на человеческое сознание.

У людей сложилось негативное отношение к кулакам. О, кулацкий 
сын… О, подкулачник… Итальянское слово «фашио» подхватили нем-
цы, посмотрев, что творит на своей родине Муссолини.

Идеология нацизма говорит о превосходстве только одной нации. 
Вот немцы самые лучшие. Все остальные – существа второго сорта, 
даже не люди и их вообще надо истреблять, уничтожать в концлагерях.

Две модели отработали. Обе оказались непродуктивными. Потому 
что коммунизм – ставка на бедных, а бедные бедными быть не хотят. 
Коммунизм сам себя разрушает. Всё, не хотим быть бедными, пропади 
пропадом ваша общественная собственность на средства производства: 
будем самостоятельно строить свою жизнь. А нацизм… Кто же поверит, 
что какой-то народ лучше всех других? И это всё рухнуло, тем более 
что поддерживались эти социальные установки через насилие.
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В чём опасность той идеологии, которую навязывал Ленин и его 
партия?

Ладно, совершил переворот… Перевороты везде происходят. Хо-
рошо, нет правительства Керенского, пусть будет правительство Лени-
на. Но они же всё начинают разрушать: церковь, все зажиточные слои 
населения, в том числе офицеров, чиновников, учёных… Бульдозером 
зачищают самодержавный режим.

Нацисты этого не делали. Они поступали по национальному при-
знаку: ты немец, значит властелин мира. Здесь, наоборот, – интерна-
ционал, зовут бандитов со всего мира. А в России призывают уничто-
жить всех умных людей. Только глупец поверит в идею коммунизма.

Не все поняли, почему убили царскую семью. Ну, хорошо, расстре-
ляли Николая II с женой, дочерьми и сыном. Но они же вырезали всех 
членов царской семьи, кто не успел сбежать. Для чего?

Мировой закулисой была поставлена задача – создать хаос, анар-
хию, чтобы в России не было легитимной власти. Вот в чём самая боль-
шая беда большевиков. Они уничтожили, прервали законную связь 
престолонаследия. Всю царскую семью, включая племянников, всех 
вырезали. Сестра царя сбежала с матерью через Крым, ей удалось избе-
жать кровавой участи… Случайно… Тогда ещё Крым не был в их руках.

Это было сделано для того, чтобы не признавать новое государ-
ство. Какая разница, как оно называется? «Советское», «уральское», 
«сибирское»… Главное – не признавать его, выбить из союза европей-
ских государств. Германия же всё равно была разбита. А кто будет де-
лить германское наследство? Британия и Франция. А русских не надо, 
у русских нет власти, мы этой власти не верим, она незаконная, мы её 
не признаём. Вот такой вариант.

Сейчас Сноуден сидит в аэропорту. Кто он? Американец? Паспор-
та нет. Кто он такой? Без документов. Он может 10 лет сидеть в этой 
комнатке, его будут кормить, но он сегодня никто.

Так и с Россией поступили, нет России, нет Царской империи, нет 
правительства Керенского, ничего нет и наплевать на неё.

В этом трагизм, что ударили по самому главному – по легитимно-
сти новой власти. Пусть переворот, всё, что угодно, но где законность! 
Ведь сколько царей менялось, власть всё равно оставалась законной. 
А здесь пошли по пути полного беззакония. И это не заметили наши 
граждане, до сих пор не сделан главный вывод. Основным фигурантом 
здесь является, конечно, Ленин, потому что без его согласия никто бы 
царя не расстрелял.

Свердлов – один из организаторов революционных действий. Его 
двоюродный брат отирался в Нью-Йорке, он был большим другом 
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американского банкира российского происхождения Якоба Шиффа, 
который давал деньги на большевистскую революцию. Никто, ника-
кие рабочие Зимний дворец не брали, это фильм Эйзенштейна, всё вы-
думки, финский спецназ арестовал последнее русское правительство. 
И власть не валялась на земле, и Россия не была с сохой. Это всё сказки 
более позднего периода истории.

С какой сохой?! Повсюду радио, телефоны, современные танки, 
самолёты, броневики. А какие были мосты, какие дворцы, дома, музеи. 
Блестящее развитие наукоёмких отраслей, той же нефтехимической 
промышленности! Менделеев и Павлов – что, тоже на дороге валя-
лись?! Великая русская наука, золотой русский рубль, все его уважали. 
Сталин взял Россию с сохой, а оставил с атомной бомбой! Это приду-
мал Черчилль в британской палате общин 21 декабря 1959 года, в день 
80-летия Сталина. В любом случае, если соха с лошадью, так это лучше, 
чем трактор с двигателем – травит окружающую среду, а лошадь ничего 
не травит и соха деревянная.

Вот тогда нужно было набрать мигрантов, чтобы они пахали, а уда-
рили по государству, по русскому народу. Страшный удар был нанесён! 
Мумию на Красной площади необходимо сжечь и уничтожить прах са-
мого главного государственного преступника России!

А Зюганов носит ему цветы. Вы представляете?! Они его хвалят, 
он для них герой. И лежит это тело на лучшей площади страны. Всех 
отправить в Мытищи! Там построили кладбище на 30 тысяч мест,  
4 миллиарда народных денег потратили, чтобы всех направить туда. 
Есть на Красной площади достойные люди, космонавты, но 90 процен-
тов – преступники. Там лежит Войков, убийца русского царя.

Конечно, время придёт, все акценты расставят, напишут новые 
учебники, но, к сожалению, большевистская революция нанесла самый 
большой урон нашему государству.

Сегодня мы остались в границах XVII века, это сделали они 
в 1917 году.

Всё, что завоёвывал русский народ, всё отдали. Враг может сто-
ять у нас под Смоленском. Представляете?! Сейчас если Белоруссия 
войдёт в НАТО, допустим, кто-то свергнет Лукашенко, придёт бело-
русский Ющенко, натовские войска встанут под Смоленском, один 
переход до Москвы, никаких ракет не надо, ночью выступили, утром 
будут здесь, как во время ГКЧП. И всё это сделал Ленин – заклятый 
враг русского народа!

В сознании многих граждан нашей страны до сих пор существует 
иллюзия, что большевизм ушёл, и он является частью прошлого. Это 
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не так. Сегодня необольшевики хотят вернуться. Они пытаются убе-
дить наши власти в том, что это единственный путь развития России.

Я надеюсь, что мы вместе с вами сделаем всё, чтобы не только 
вынести Ленина, но и осудить всех его сподвижников, военный ком-
мунизм, продразвёрстку, расказачивание и раскулачивание, дать до-
стойную историческую оценку данным событиям и заклеймить боль-
шевизм как идеологию, причём публично на государственном уровне. 
Здесь вообще никаких сомнений быть не может.

Я считаю, что пока на территории столицы русского государства 
находятся такие архитектурные сооружения как Мавзолей, сохраняется 
память о государственных преступниках. В таких условиях мы не можем 
развивать столицу и наше Российское государство. Потому что экономи-
ка экономикой, но недооценивать символизм в политике, конечно, нель-
зя. Пока Ильич лежит у нас в Мавзолее, пока станции метро называются 
именами кровавых убийц, мы не можем спать спокойно.

Большевики разрушили национальное единство России. Этот во-
прос на самом деле чрезвычайно важен, потому что те мины, которые 
заложил большевизм в далёком 1917 году, те мины национального во-
проса, которые заложил Ленин, а потом Сталин, они взрываются до сих 
пор, и на этих минах подрывается наша с вами духовная, идеологиче-
ская, а потом и государственная безопасность и мировоззрение. Собы-
тия последних лет отчётливо продемонстрировали, что недруги России 
прилагают мощнейшие усилия по внедрению раскола между право-
славными христианами, российским обществом в целом и мусульман-
скими согражданами. Причём, если раньше центром этого воздействия 
была только территория Чечни, Ингушетии и Дагестана, то сейчас мы 
видим подрывные действия уже на территории Татарстана, который 
всегда был оазисом национального мира.

Мы знаем, что за последние два года от рук террористов на тер-
ритории Татарстана, Дагестана, Ставропольского края пали видные 
исламские богословы, верные сыны России, которые были известны 
не только тем, что они выдающиеся мусульмане, но и тем, что они пре-
данные сыны нашего Отечества. Борьба за умы мусульманского насе-
ления России ведётся не только в плане террористической деятель-
ности, но и внедрения идеи православной России как извечного врага 
мусульман. Эта идеология нацелена как будто бы на прошлое, но бьёт 
по настоящему, уничтожая будущее.

Мусульманские народы Российской империи, как и православ-
ный русский народ, служили одной сакральной идее – идее белого 
царя, которая воспринималась одинаково положительно, как право-



13

славными, так и мусульманами. Если посмотреть на противостояния, 
которые случались между христианами и мусульманскими народами, 
то это всегда были противоречия военного и геополитического харак-
тера. Не было религиозных войн между христианами и мусульманами. 
Более того, мы знаем, что тогда к мусульманским народам Российской 
империи относились так же, как и ко всем другим народам. Потому 
что уникальный опыт межнационального, межрелигиозного общения 
в России позволял приводить все нации к единству перед Богом, царём 
и законом. И вот это единство делало жизнь, как русских православ-
ных, так и мусульман, осмысленной, это было служение не какой-то 
конкретной стороне, а идее, которая всех объединяла.

Напомню, что царская Россия была государством, никогда 
не имевшим институт метрополии. Когда говорят о колониальном ха-
рактере Российской империи, это полная чепуха, тем более, когда Рос-
сию называют тюрьмой народов. Эти большевистские бредни были 
вложены в узкие головы рабочих и крестьян на заре Советской власти, 
тем не менее, они продолжают жить и поныне. Российская империя ни-
когда не имела колоний, русский человек, приезжая в другую страну, 
то есть в другую губернию, мусульманскую или буддийскую, пытался 
воспринимать обычаи, характер проживающего там населения. Поэто-
му, как вспоминал генерал Куропаткин, когда русские казаки приезжа-
ли на Кавказ, они вскоре начинали носить черкески и папахи, которые 
плотно вошли не только в обычай и одежду казачества, но и в русскую 
императорскую армию. Для этого просто стоит посмотреть на портре-
ты наших царей, которые носили кавказские костюмы, ставшие частью 
русской военной формы.

Покойный Хазрат Якупов говорил: «Неопровержимым фактом яв-
ляется то, что именно в условиях царской России богословская мысль 
у мусульман к началу XX века переживает подлинный расцвет и опе-
режает весь мусульманский мир. Этот научный успех был подготовлен 
в традиционной системе наших медресе». И действительно с начала  
XX века мы видим очень большое продвижение вперёд по объедине-
нию всех народов империи. Большое значение в этом направлении име-
ет духовный подвиг имама Шамиля, который понял могущество Рос-
сийской империи. Ведь почему Шамиль сказал свои знаменитые слова 
и клялся на Коране в верности белому царю? Шамиль был упорным, 
мужественным и талантливым противником России в военном плане, 
долгие годы мы воевали друг с другом. В том-то и было величие Шами-
ля, что он понял простую, казалось бы, вещь – только белый царь спо-
собен защитить ислам на территории Дагестана, Чечни, Ингушетии, 
то есть на землях, подвластных русскому царю.
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Никакие западные силы не способны были это сделать, никакая 
Англия, Франция, Германия не могли осознать, что такое исламские 
ценности. Это могла понять только русская православная Россия. Так 
и случилось. Ведь очень многие наместники на Кавказе прекрасно зна-
ли шариат, отлично разбирались в Коране, подчас даже лучше, чем не-
которые муллы на местах.

И это неминуемо способствовало объединению нашего велико-
го народа. Ведь мусульмане составляли после православных второе 
по численности религиозное сообщество Российской империи. К концу 
XIX века, по материалам первой всеобщей переписи населения 1897 года,  
из 130 миллионов населения России, 14 миллионов составляли рос-
сийские мусульмане.

В начале XX века во всех странах шла подготовка к предстоя-
щей борьбе за раздел мира, в воздухе нагнеталась соответствующая 
обстановка. Ощущение Первой мировой войны появилось задолго до  
1914 года. Что происходит в это время с Россией? Российское влияние 
повсеместно усиливается, в мусульманском мире особенно. Есть доне-
сение французского посла в Сирии, который пишет руководству в Па-
риже, что в Сирии растут симпатии сирийцев к императорской России.

Почему? Не потому, что так любили русских, а потому, что Россия, 
пожалуй, единственная великая страна, которая несла в себе колос-
сальный сакральный смысл государственного развития.

Этому способствовали и знаменитые слова императора Николая II 
о том, что ни в коем случае не надо воевать с мусульманами, потому что 
мы с ними гораздо лучше ладим.

В свите царя находились на равном положении хивинский хан 
Саид Мухаммед Рахим Богадур – хан, который был зачислен генерал-
лейтенантом по Оренбургскому казачьему войску, и бухарский эмир 
Саид Алимхан. Последний вообще был другом Николая II. Именно 
по просьбе Саида Алимхана в 1907 году в Петербурге была заложена 
большая соборная мечеть, которая до сих пор является одним из архи-
тектурных украшений северной столицы.

Надо сказать, что постоянным опекуном строительства был лично 
государь, причём, приходилось преодолевать сопротивление местных 
православных, которые не во всём были согласны с главой государства, 
тем не менее, мечеть была воздвигнута. Кстати, и на территории Буха-
ры строились русские православные церкви.

Вообще, известно, что на личные деньги императора Николая II 
строились мечети и в Татарстане, и в Средней Азии, и в Уфе.

Мусульмане были действительно верными поданными царской 
власти в целом. Я, конечно, не беру отдельных диссидентов, потому 
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что всюду были разные проявления. Но вот совершенно потрясающий 
факт. В 1908 году в Казани появляется царско-народное мусульман-
ское общество, вернее, оно стихийно возникло ещё во время револю-
ции 1905 года, а в 1908 году оформилось законодательно. Состояло оно 
целиком из татар, причём крестьян.

И противодействие этого общества революционному бандитско-
му подполью было впечатляющим. Что такое «Союз русского народа», 
из которого впоследствии выросли большевики? Обычные бандиты. 
Они громили банки и нападали на состоятельных людей: промышлен-
ников, фабрикантов и зажиточных крестьян. А усмиряли их татары, 
которые стояли плечом к плечу с русскими соотечественниками в за-
щите российской государственности, ибо хорошо понимали, может 
быть даже лучше, чем интеллигентные круги России, что несёт с собой 
революция.

Неслучайно, 300-летие династии Романовых, а до этого столетний 
юбилей войны 1812 года, прошли с огромным размахом на мусульман-
ских территориях, особенно в Татарии. Интересны слова императора 
Николая II на встрече с делегацией мусульман, когда он сказал: «Бла-
годарю мусульманское население города Казани за верноподданни-
ческие чувства, которым искренне верю». Доказательством верности 
мусульман России императору стала, конечно, сначала русско-япон-
ская война, а затем и Первая мировая и Вторая Отечественная войны. 
Во время русско-японской войны была сформирована так называемая 
кавказская конная бригада, которой командовал полковник Али Гусейн 
хан Нахичеванский, знаменитый командующий кавалерией, который 
впоследствии отказался подписывать телеграмму с просьбой об от-
речении государя. Газета «Русский инвалид» от 31 августа 1904 года 
писала: «И дагестанцы, и осетины, и кабардинцы уже успели доказать 
как свою личную храбрость, так и прирождённое умение карабкаться 
по горам, пробираться по густым зарослям. Жаль, что кавказцев, этих 
единственных в мире горных кавалеристов на войне так мало». В Порт-
Артуре геройски дрались офицеры-артиллеристы Самамбек Мехман-
даров и Али ага Шехлинский, ставшие позднее русскими генералами. 
Чеченец Ризхан Султан Гири Алиев получил Георгиевский Крест свя-
той Анны 3 степени за оборону Порт-Артура.

Дикая (туземная) дивизия, в основном состоявшая из представи-
телей Северного Кавказа, проявила чудеса героизма на фронтах Первой 
мировой войны. Кавалерия в чёрных бурках покрыла себя неувядаемой 
славой, когда на белом снегу брала пулемётные окопы противника, со-
вершая беспримерные подвиги. Но что вело этих людей? Три фунда-
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ментальные ценности унитарной государственной власти того време-
ни: Бог, царь и закон.

Кроме Дикой дивизии был знаменитый гвардии императорского 
величества Крымский полк, состоящий из крымских татар. Тоже, кста-
ти, отличившийся храбростью в боях Первой мировой войны. Вот, на-
пример, полковой марш, буквально три строчки:

«Лихое племя Чингисхана, пришельцы дальней стороны,
Заветам чести и Кораны, мы до сих пор ещё верны.
Вперёд, полки, за Русь святую, вперёд за батюшку царя!»
Вот совершённое соединение мусульманского и общерусского на-

чала. Можно перечислять много героических подвигов мусульман-ге-
роев. Но мне хотелось бы привести вам удивительный эпизод, который 
описывает генерал Краснов, когда в немецком плену император Виль-
гельм собрал всех пленных мусульман в отдельный лагерь и, заигрывая 
с ними, построил им прекрасную каменную мечеть. По случаю откры-
тия мечети, немецкий офицер предложил мусульманам спеть какую-
нибудь молитву. Вышли вперёд мулы, пошептались с солдатами, встре-
пенулись солдатские массы, подровнялись и тысячеголосый хор под 
немецким небом у стен только что отстроенной мечети дружно грянул: 
Боже, царя храни.

Известно, что в Тобольск, где находилась царская семья, пришли 
двое мулл с большим количеством верующих мусульман, они стояли 
на коленях и молились за царскую семью. И, когда пришло известие 
о том, что царская семья убита, то по воспоминаниям православного 
офицера, к нему подошёл татарин-мусульманин и спросил: «Правда 
ли, что царя-батюшку изверги убили?» И, получив подтверждение, 
этот татарин с какой-то безнадёжностью в голосе сказал: «Всё, погиб-
ла Россия, мы все погибли». В этот момент русский человек остро по-
чувствовал, что его и этого татарина-мусульманина объединяет одна 
общая боль, одна беда – потеряли белого царя, общего отца, которому 
присягали, которому служили, и служба которому делала их одним ве-
ликим народом.

А потом пришла демоническая сила, сначала в виде февралистов, 
а потом большевиков, их не надо разделять, это одна и та же банда, 
только большевизм был ещё более страшен, более агрессивен, но суть 
их одна и та же – богоборческая сила. Главный удар был направлен 
против православной церкви, это как бы вне обсуждений, следующими 
были мусульмане.

Например, в 1935 году в Татарской ССР было расстреляно  
5360 представителей мусульманского духовенства, около 3 тысяч было 
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осуждено на длительные сроки заключения в Гулаге. В 1936 году рас-
стрелян шариатский судья центрального духовного управления му-
сульман. В 1938 году приговорено к высшей мере наказания практи-
чески всё руководство духовного управления. Осуждённый в январе 
1937 года на десять лет заместитель муфтия Таржиманов в октябре сле-
дующего года был этапирован в уфимскую тюрьму, где в течение года 
подвергался пыткам.

Я сам разговаривал со многими мусульманами, в основном с та-
тарами, которые вспоминали, какой геноцид проводился в отношении 
мусульманского духовенства, мечетей в деревнях, в маленьких городах. 
Потому что новая власть очень хорошо понимала, что тот дух, кото-
рый был среди мусульманских народов, он не принимал большевизм 
так же, как не принимал его русский православный народ.

Когда говорят о том, что народ принял большевизм, не стоит за-
бывать о судьбах 10 миллионов человек, которые полегли по всей Рос-
сии – русских, мусульман, буддистов. Они погибли, чтобы этот монстр 
никогда не воцарился.

Мы должны понимать, что те силы, которые хотят разрушить Рос-
сию, сеют между нашими народами рознь и пытаются стравить нас друг 
с другом. Появляются карикатуры на пророка Мухаммеда и тут же го-
ворят, что это делают христиане. Христиане не имеют никакого отно-
шения к этим карикатурам. Это делают враги, как христиан, так и му-
сульман.

Великая Россия должна снова обрести сакральную идею, она обя-
зательно соберёт вместе и православных, и мусульман, и представите-
лей других верований, потому что только вместе мы сможем отстоять 
нашу самобытность и сущность нашей страны, а она всегда заключа-
лась в Боге и с Богом.

После свержения самодержавия, большинство этнических нацио-
нально-религиозных движений выступали не за отделение от России, 
а за создание федеративного государства. Настроения в пользу отде-
ления и соответствующие требования сдерживало предстоящее Все-
российское учредительное собрание, с которым связывали надежды 
на законное и мирное решение важнейших проблем. Законность пол-
номочий собрания признавалась почти всеми.

5 января 1918 года Всероссийское учредительное собрание при-
няло постановление, в котором говорилось: «Государство российское 
провозглашается Российской демократической федеративной респуб-
ликой, объединяющей в неразрывном союзе народы и области в уста-
новленных Федеральной Конституцией пределах».
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Процитированное решение перекликается с тем, что мы имеем 
в Российской Федерации сегодня.

Причём партия Ленина получила лишь 24 процента голосов на де-
мократических выборах в Учредительное собрание, и была обязана 
уступить власть другим партиям, именно поэтому большевики ра-
зогнали этот первый российский парламент, незаконно узурпировав 
власть. Однако страна, возмущённые избиратели ответили сопротив-
лением, произошло сползание в Гражданскую войну, унёсшую от 12 
до 15 миллионов жизней. Пострадали все нации, а наибольший урон 
понёс русский народ.

Учредительное собрание оказалось последним шансом на закон-
ное и мирное решение межнациональных проблем, шанс был упущен, 
начался раскол страны, образовался ряд независимых национальных 
государств, в которых продолжали существовать частная собственность 
и многопартийность, то есть то, против чего боролись председатель со-
ветского правительства Ленин и нарком по делам национальностей – 
Сталин. Они стремились не допустить создание независимых некомму-
нистических государств, но если сил для этого не хватало, то признавали 
их независимость с тем, чтобы накопить силы и затем ввести войска в не-
зависимые страны, установив там советскую коммунистическую власть. 
Одновременно с военным вторжением организовывались выступления 
местных коммунистов, чтобы оправдать интервенцию.

17 марта 1920 года Ленин принял решение о вторжении в Азер-
байджан и Грузию, для его реализации было создано Кавказское бюро 
РКП (б) во главе с Орджоникидзе. И 27 апреля в Азербайджан вошла 
Красная Армия, в республике был установлен страшный режим «крас-
ного террора», осуществляемый Кировым. Например, 25 мая против 
большевиков восстал город Елизаветполь, при подавлении восстания 
убито почти всё население этого 40-тысячного города.

Для осуществления своих коварных замыслов большевики прово-
дили обманные манёвры – 7 мая 1920 года коммунисты во главе с Ле-
ниным признали независимость Грузии и обязались не вмешиваться 
во внутренние дела этой республики.

В июне советская Россия признала независимость Армении. Но уже 
27 ноября того же года Ленин и Сталин отдали распоряжение о вводе 
Красной Армии в Армению, а 2 января 1921 года Орджоникидзе и Киров 
обратились к Ленину и Сталину с секретной запиской, в которой при-
знавалось: без нашей помощи советизация Грузии не произойдёт.

Сталин поддержал обратившихся товарищей и 14 февраля 
1921 года Ленин принял решение о военном вторжении в Грузию. 
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16 февраля 11-я Красная Армия и кавалерия 13-й армии под командо-
ванием Будённого перешли грузинскую границу. 25 августа в Тифлисе 
провозглашена Советская власть.

В октябре 1922 года Пленум ЦК РКП (б) по предложению Ленина 
принял решение о «заключении договора между Украиной, Белорус-
сией, Федерацией Кавказских Республик и РСФСР об объединении 
их в Союз Социалистических Советских Республик, с оставлением 
за каждой из них права свободного выхода из состава Союза».

Это положение вошло в Декларацию о создании СССР от 30 де-
кабря 1922 года, которую принял первый съезд Советов СССР. Ленин-
ское положение о свободном выходе из СССР вошло во все Конститу-
ции СССР. Декларация от 30 декабря 1922 года объявила, что создание 
СССР является лишь «шагом на пути объединения трудящихся всех 
стран в мировую социалистическую республику».

Отсюда и герб СССР с изображением серпа и молота на фоне все-
го земного шара, а пятиконечная звезда символизировала предстоящее 
установление Советской власти на пяти континентах.

Отсюда и то, что в названии страны не было ничего, говорящее о её 
многовековой истории и культуре. Государство с таким названием мог-
ло существовать где угодно, хоть в Африке. Ради такой замечательной 
перспективы Ленин пожертвовал территориальным делением страны 
по губерниям, которая преобладала до большевистского государствен-
ного переворота, и перешёл к национально-территориальному делению 
по союзным республикам с правом свободного выхода из СССР.

Это право не ограничивалось никакими условиями, но сущест-
вовало только на бумаге. Было пропагандистской демагогией с целью  
польстить национальному самосознанию нерусских народов.

На деле даже за разговоры о выходе из СССР отправляли в конц-
лагеря ГУЛАГа. И Ленин считал, что так будет всегда, ему в голову 
не приходило, что когда-то Конституцию начнут воспринимать как 
Основной закон, каковым она является.

Таким образом, именно Ленин заложил бомбу замедленного дей-
ствия под СССР. Она должна была взорваться рано или поздно, пото-
му что общественный строй только с государственной собственностью 
и диктатурой единственной партии не мог существовать бесконечно.

Когда мы говорим о разрушении большевиками национального 
единства России, нельзя забывать о сталинской депортации и геноциде 
наций. Изгнание народов происходил с 1920-го по 1952 год под руко-
водством Ленина и Сталина. Коммунистами было проведено более 50 
депортаций. Они начались с депортации 45 тысяч русских православ-
ных казаков из станиц Терской линии.
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Всего было депортировано свыше 6 миллионов человек. Для срав-
нения: фашисты депортировали 3 миллиона остарбайтеров. В сентябре- 
октябре 1941 года депортировано около миллиона немцев из Повол-
жья, Москвы и Московской области, южных областей РСФСР, Воро-
нежской области и Закавказья.

В том же году депортировано около 100 тысяч финнов и ингер-
манланцев. В 1943 году более 70 тысяч карачаевцев. В 1943–1944 годах 
более 120 тысяч калмыков. В 1944 году примерно 500 тысяч чеченцев 
и ингушей. Более 180 тысяч крымских татар и 38 тысяч балкарцев.

При этом «Правда» и другие коммунистические газеты разжигали 
ненависть к репрессированным народам, распространяли ложь и кле-
вету. Говорилось о десятках тысяч диверсантов и шпионах немецкой 
нации. На деле никаких тысяч не было. А вот во время депортации 
на восток, только в поездах скончалось 10–15 процентов немцев.

Во всех войнах находились предатели, изменники. Они подлежали 
суровому суду военного трибунала. И это законно.

Но Сталин стал наказывать целые народы, то есть не только пре-
дателей, а всех, включая ни в чём не виновное большинство населения: 
детей и подростков, женщин и пожилых людей, инвалидов и даже ге-
роев Великой Отечественной войны. Против чеченцев и ингушей было 
брошено стотысячное советское войско и около 20 тысяч чекистов.  
Ночью семье на сборы давалось 20 минут.

Сохранилось воспоминание очевидца. Цитирую: «Солдату, вошед-
шему в дом, не хотелось нагибаться, и он полоснул очередью из автома-
та. А под лавкой прятался ребёнок. Из-под лавки потекла кровь. Дико 
закричала мать, бросилась на него. Он застрелил и её». В ауле Хайбах 
700 чеченцев были согнаны в сарай и сожжены заживо.

Преступником был не чеченский народ. Преступником был Сталин. 
Причём в депортациях участвовали соседние, не депортируемые народы. 
Тем самым Сталин ссорил народы на годы и десятилетия вперёд. В сего-
дняшних межнациональных проблемах многое было заложено им.

И всё же, сколько было предателей? Обратимся к имеющимся 
данным по Крыму. Менее 20 тысяч крымских татар служило в вермах-
те и крымской полиции, а депортировано было 183 тысячи, плюс ещё 
9 тысяч крымских татар, сражавшихся в Красной Армии. Последних 
репрессировали только за то, что они татары, причём в их числе были 
и Герои Советского Союза.

Более того, вошедший во вкус Сталин следом депортировал 
из Крыма 15 тысяч греков, 12 тысяч болгар, 10 тысяч армян, кото-
рых даже ни в чём не обвиняли. Без вины виноватыми оказались 
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и 110 тысяч турок-месхетинцев, которых Сталин из Грузии выселил 
в Ферганскую долину. Среди депортированных были: финны и поля-
ки на западе СССР (1929–1930 годы), корейцы на Дальнем Востоке 
(1930–1931 годы и 1937 год), немцы и поляки на западе СССР (1935–
1936 годы и 1940 год), курды на юге СССР (1937 и 1948 годы), евреи 
и персы на юге СССР (1938 и 1950 годы), курды и азербайджанцы 
из Тбилиси (1944 год), финны из Ленинграда и Ленинградской обла-
сти (1948 год), греки из Грузии (1951 год) и другие.

К концу жизни Сталина в Казахстане и Сибири было 3 миллио-
на депортированных граждан. Они содержались в скотских условиях, 
зачастую умирали от непосильного труда и голода, эпидемий и отсут-
ствия медицинской помощи.

Все нации и конфессии пострадали от коммунистического ига. Од-
нако самый страшный удар пришёлся по русской нации.

Возможно, самым роковым преступлением Сталина стало уни-
чтожение русского трудового крестьянства. Перед сталинской кол-
лективизацией крестьянство составляло 82 процента народа. Десятки 
миллионов крестьян из поколения в поколение, из столетия в столе-
тие любили и уважали свой земледельческий труд и хотели трудиться 
на земле. И преобладали трезвые мужики, поскольку связанная взаим-
ной порукой община не допускала пьяного безделья. Тяжёлый кресть-
янский труд и Русская православная церковь воспитывали естествен-
ную народную нравственность, неразрывно скрепляли семьи, в них 
рождалось по шесть и более детишек.

Однако в соответствии с марксистско-ленинской идеологией 
в 1929 году началась насильственная коллективизация. Недавно рас-
секреченные и опубликованные в издании «Совершенно секретно. 
Лубянка, Сталину» документы из центрального архива ФСБ свиде-
тельствуют о том, что коммунистам удалось осуществить социалисти-
ческую коллективизацию, только бросив регулярную армию против 
русского крестьянства. Таково было сопротивление народа.

При проведении коллективизации депортировано более 4 мил-
лионов крестьян, прежде всего, русских, украинцев и белорусов, из них 
свыше двух миллионов в отдалённые районы СССР. Из всех депорти-
рованных погибло около двух миллионов взрослых, а погибших детей 
даже не считали, поскольку они умирали, как мухи.

В 1932–1933 годах, прежде всего, у украинских и русских колхоз-
ников зачастую отбирали весь хлеб, чтобы окончательно сломить их 
самостоятельность, а хлеб продать западным странам. От организован-
ного коммунистическим руководством во главе со Сталиным голода 
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умерло около 8 миллионов человек. На вырученную от продажи хлеба 
валюту покупали английские и американские заводы. Однако 40 про-
центов заводов разбомбили немцы в 1941 году.

Только в первые годы коллективизации из разорённых дере-
вень бежало в города свыше 10 миллионов крестьян. В связи с этим 
в 1932 году были введены внутренние паспорта, без которых запре-
щалось переезжать с места на место, и было невозможно устроиться 
на работу. Крестьяне не получили паспортов, то есть оказались при-
креплёнными к своим колхозам, как в своё время крепостные были 
прикреплены к помещичьим хозяйствам. Произошло второе закрепо-
щение крестьянства. Причём колхозникам не давали денежные зарпла-
ты, пенсии, и работали они на дядю.

Самые массовые репрессии при большом сталинском терроре 
пришлись опять же на крестьянство. Исторические исследования по-
казывают, что основной удар был нанесён не по бывшим дворянам 
и капиталистам, а по русским мужикам и бабам. В результате все, кто 
смог, разбежались правдами и неправдами. Правдами – на ударные 
коммунистические стройки, лимитчиками в города, на армейскую 
службу. Оставшиеся отвыкли добросовестно трудиться, спились, стали 
воровать. А тут малограмотный Хрущёв объявил бесперспективными  
40 тысяч малонаселённых деревень и упразднил их, то есть добил 
остатки. В результате трудовое и трезвое русское крестьянство пере-
стало существовать как класс. А именно из него, из этой народной гущи 
и замечательные предприниматели, военачальники, инженеры, врачи, 
учёные.

Сейчас ругаем «новых» русских. Так не следовало истреблять 
«старых» русских и разрывать естественную связь времён. А когда ока-
зываешься в деревне, возникает ощущение, что вчера прошёл Мамай.

Уничтожением трудового крестьянства коммунисты разгромили 
самое эффективное сельское хозяйство в мире и перешибли хребет рус-
скому народу.

Подведём итоги. Прежде всего, следует признать историческую 
правду, которая состоит в том, что Ленин и Сталин являлись самозван-
цами, незаконно захватившими и узурпировавшими власть. Партия 
Ленина и Сталина совершила столько преступлений против человеч-
ности, что её деятельность, её марксистско-ленинская идеология дол-
жны быть признаны преступными в России. Ленин и Сталин на Крас-
ной площади, памятники Ленину и Сталину, их имена в названиях 
улиц и городов – это оскорбление людей, чувствующих себя русскими 
или чеченцами, украинцами или ингушами.
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До революции преобладала точка зрения, что русские, украинцы 
и белорусы являются одной нацией, она называлась русские, разде-
ляясь внутри на три ветки: великороссов, малороссов или украинцев 
и белорусов. И такая точка зрения представляется объединяющей, пло-
дотворной и перспективной. Однако большевистские лидеры в своей 
ненависти к великой православной России разъединили единую на-
цию на три нации и переименовали великороссов в русских.

Восстанавливая связь времён, и возрождая великую Россию ра-
зумно вернуться к дореволюционной трактовке. Причём стратегиче-
ской задачей является добровольное и мирное воссоединение России, 
Украины, Белоруссии и Казахстана. И это следует проговорить откры-
то, чтобы дать великую перспективу братским народам.

Образование и политические процессы  
в России

Сейчас по территории Российской Федерации идёт наш агита-
ционный поезд. Неважно, что закончилась избирательная кампания. 
Партия ЛДПР работает. 41 день поезд будет в пути – до Владивостока 
и обратно, захватывая все регионы. В поезде находятся депутаты Госу-
дарственной Думы.

Если есть желающие поучаствовать в работе агитационного поез-
да и понять, что эта работа достаточно тяжёлая, но безумно интересная, 
пусть присоединяются к нашим однопартийцам. Вы не только узнаете, 
как живёт глубинка и регионы России, но ещё и приобретёте довольно 
серьёзный опыт для того, чтобы показать себя, и, возможно, стать по-
мощником депутата Государственной Думы, а в будущем и депутатом, 
в том числе депутатом Государственной Думы. Поэтому подходите, за-
писывайтесь, чтобы мы вовремя отреагировали, купили вам билет до со-
ответствующей станции, где будет находиться поезд. Мы дадим вам воз-
можность поучаствовать в работе агитпоезда пять, шесть, десять дней, 
кто как хочет. Может быть, кто-то вообще поедет до конца. Там и кормят 
хорошо, есть возможность поспать, помыться, то есть всё замечатель-
но. Вы будете находиться полностью в комфортных условиях, в России 
не везде есть такие условия, как в нашем агитационном поезде.

Мы все вышли из советской школы, которая очень многое вобрала 
в себя из российской системы образования и воспитания подрастающе-
го поколения.

Я не призываю к тому, чтобы физически наказывать детей, хотя мне 
непонятна истерика, когда мама даст ребёнку подзатыльник, а её потом 
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за это с работы увольняют. В Российской империи, да и в советское вре-
мя образование было тем продуктом, которое дети получали и боялись 
потерять. В царской России за образование платили, и не надо было 
заставлять детей учить уроки. В советское время тебя могли отправить 
с волчьим билетом, и ты не попадёшь на хорошие должности. Сейчас, 
к сожалению, дети не видят смысла в обучении, они думают, что всё мож-
но купить, и если я буду ударно торговать на рынках, то зачем мне три-
гонометрия? Я буду признателен вам, если вы передадите какие-то свои 
соображения на этот счёт. Посмотрим, обсудим предложенные варианты.

Но, мне кажется, без ответственности самого ученика ничего не из-
менится. Сейчас учитель никак не может заставить ребёнка учиться – 
ни в угол поставить за невыученный урок, ни розгами выпороть – по-
этому дети не смогут добиться значительных высот в жизни. Хотя есть 
точка зрения, что человека ничему нельзя научить, он может только 
сам научиться.

На мой взгляд, необходимо вспомнить опыт Советского Союза. 
ВЛКСМ была потрясающей организацией, создавшей мощную струк-
туру среди молодёжи, которая верила в государство. Не в партию, 
а именно в государство. Всё начинается с любви к своей стране. Если 
нет уважения к Родине, не будет уважения и к окружающим. В этом 
плане у нас сегодня огромный пробел, восполнить который возможно 
только привлечением юношей и девушек в молодёжные движения па-
триотического направления.

Другой вариант – спорт, который сам по себе прививает необходи-
мые нормы и навыки культуры, в том числе и в поведении.

Нужно создать устойчивый тренд современного образа жизни 
без крика и насилия. И тогда вам, хрупким девушкам, беспокоиться 
не придётся, потому что рядом будут здоровые ребята, готовые защи-
тить не только вас, но и страну.

Регулирование межнациональных  
отношений в России в свете последних  

событий в Бирюлёво

Сегодня мы обсудим последствия трагедии, произошедшей в Би-
рюлёво. В ночь с 10 на 11 октября там был убит наш парень, Егор Щер-
баков, всего лишь за то, что попытался заступиться за свою девушку. 
Убийца, по версии следствия, ранее судимый, мигрант из Азербай-
джана, скрылся. После этого в районе произошёл митинг, который 
усилиями провокаторов превратился в массовые беспорядки. В итоге 
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требования мирных граждан снова не были услышаны. Подозреваемый 
в убийстве пойман. Власти под народным давлением приостановили 
работу Бирюлёвской овощебазы. Но мы с вами прекрасно понимаем, 
что этих действий недостаточно. Здесь нужны не разовые меры, а серь-
ёзные изменения в законодательстве. Изменения, которые ужесточи-
ли бы режим пребывания мигрантов. Поставили бы под контроль фи-
нансовые потоки, решили бы проблему этнической преступности.

Если гражданское общество объединит свои усилия с депутата-
ми Государственной Думы, тогда мы сможем чего-то достигнуть. Мы 
сможем найти тот компромисс, ту золотую середину, которая была бы 
выгодна нам – москвичам, жителям Российской Федерации и тем эми-
грантам, которые приезжают к нам в гости.

Ежегодно в стране работают миллионы иностранных граждан без 
официального разрешения. Миллиарды рублей неуплаченных налогов 
проходят мимо бюджета и оседают в карманах коррумпированных чи-
новников. А ведь эти средства можно было бы направить на развитие 
нашей страны.

Более того, даже если мигрант трудоустроен легально, чаще всего 
он не получает всей заработной платы, отдавая мзду до 80 процентов 
в чиновничий карман. А ведь если бы за эту работу нормально платили, 
туда бы устроились в первую очередь наши с вами граждане, те, кото-
рые проживают в Москве и Московской области. Эта проблема требует 
системного решения. Только правильный учёт всех приезжих позволит 
существенно снизить количество нелегальных мигрантов, а также уси-
лить контроль за легальными мигрантами в России.

Я считаю необходимым предпринять следующее. Во-первых, ад-
рес фактического проживания должен обязательно соответствовать 
адресу регистрации. Во-вторых, если иностранные граждане и гражда-
не России пребывают в города федерального значения больше чем на 
15 суток, они обязаны зарегистрироваться с постановкой на дактило-
скопический учёт. Чего им бояться, если они не преступники и не со-
бираются нарушать закон? Граждане же, нарушившие миграционное 
законодательство Российской Федерации, должны будут уплатить 
штраф в размере 50 тысяч рублей. Почему мы предлагаем 50 тысяч, 
не меньше? Эта мера должна так бить по карману, чтобы в следующий 
раз было неповадно нарушать закон Российской Федерации.

Иностранные граждане помимо уплаты штрафа, будут депортиро-
ваны за пределы Российской Федерации с запретом на въезд сроком 
на 15 лет. Почему на 15? Я считаю, этот срок необходим для того, чтобы 
мы с вами очистили Российскую Федерацию от тех криминальных эле-
ментов, которые приезжают к нам для того, чтобы заработать грязные 
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деньги. За повторные нарушения значительные штрафы – от 1 миллио-
на рублей или тюремный срок. Более того, предлагаю временно, сроком 
на 10 лет, запретить трудоустройство иностранных граждан в городах 
федерального значения с 1 января 2014 года. Разумеется, речь идёт 
только о мигрантах с низкой квалификацией. Мы всегда будем рады 
профессионалам, специалистам, учёным и так далее.

Наконец работодателей, которые нанимают на работу нелегаль-
ных мигрантов, необходимо серьёзно штрафовать. Размер штрафа 
должен составлять не менее 1 миллиона рублей. Только в этом случае 
использование рабского труда мигрантов перестанет быть экономиче-
ски выгодным для тех мошенников и негодяев, которые зарабатывают 
на этом огромные деньги нечестным путём.

Если каждый приезжающий в Москву или Санкт-Петербург чело-
век будет состоять на учёте, раскрываемость преступлений увеличится 
в разы. Более того, и самих преступлений станет намного меньше. Если 
люди будут знать, что их всё равно найдут и наказание неотвратимо, 
они откажутся от нелегальных способов заработка.

Наша казна пополнится новыми налогами, а улицы вновь станут 
безопасными. Мы сможем, как и 10 лет назад, свободно выйти на наши 
набережные погулять вечером, не опасаясь неприятностей и не беспо-
коясь при этом за свою жизнь и жизнь наших родных и близких.

Говоря о мигрантах, нельзя забывать и самое главное, что поро-
ждает коррупцию – это сопутствующие нашей проблеме рынки. Что 
такое рынки в Москве и Санкт-Петербурге? Это прибежище неле-
гальной миграции, криминала и трудового бесправия. Это основа эт-
нической преступности. Взять хотя бы овощебазу в Бирюлёво. Наши 
фермерские хозяйства со здоровой экологической чистой продукцией 
туда не пускают, чтобы они не составляли конкуренцию их товару, ко-
торый продаётся по завышенным ценам. Разумеется, закрыть рынки 
мы не можем. Ведь так мы лишим своих граждан возможности поку-
пать свежие продукты питания. Следует расторгнуть все действующие 
договоры аренды и передать рынки под непосредственное управление 
правительств Москвы и Санкт-Петербурга. А места на рынках офици-
ально и бесплатно закрепить за фермерскими хозяйствами «домашне-
го» региона.

Во главе рынка должен стоять государственный служащий, кото-
рый будет лично отвечать за обстановку на рынке, и на которого мы 
с вами сможем повлиять без особого труда. Это одновременно снизит 
цены за счёт сокращения расходов на транспортировку товаров и вы-
плату криминальных поборов. Если мы отдадим все рынки губернии, 
то увидим экологически чистые продукты питания.
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Завтра у нас будет министр внутренних дел Колокольцев и заме-
ститель мэра Александр Николаевич Горбенко, он в Правительстве Мо-
сквы отвечает за вопросы региональной безопасности и информацион-
ной политики, и руководитель Федеральной миграционной службы 
Российской Федерации Ромодановский.

Главный вопрос к представителям власти – почему это происхо-
дит? Я считаю, что в основе межнациональных столкновений лежит 
проблема дружбы народов, она у нас была немного с перекосом. Все 
народы дружили за счёт того, что центр направлял громадные ресурсы 
в национальные республики. В результате газ у них появился 50 лет 
назад, а русские деревни до сих пор обеспечены газом только наполо-
вину. Там строили вузы, асфальтировали улицы, прокладывали метро, 
то есть Москва направляла туда огромные финансовые средства. Это 
было ошибкой.

Есть два пути развития общества и государства, заложенные в два-
дцатом веке. Это – советский интернационализм и нацизм, то, что пере-
жила Германия, Португалия, Италия, Испания. У них рухнул нацизм, 
у нас интернационализм. Наступил другой век, появились другие зна-
мёна. Смотрим на результаты. В какой стране сегодня лучше жить? 
В богатой Германии. Потому что национализм защищает собственную 
страну, это может быть, жестоко, но жестокость есть в любой стра-
не мира. Интернационализм призывает помогать всей планете. Разве 
у нас есть такие ресурсы – всем помогать? Недавно прошёл Пленум ЦК 
КПРФ, они опять выступают за старое: восстановим СССР, вспомним 
дружбу народов, вытащим на свет божий солидарность трудящихся.

Дружба народов – это хорошо. Но чтобы она была, за это нужно 
платить, полностью содержать другие народы. Вот есть Украина, давай-
те им газ продадим в два раза дешевле, они не создадут никакую ассо-
циацию с Евросоюзом, к нам побегут. Если всех кормить и поить, они 
будут скандировать – дружба народов. Тогда мы всегда будем нищими 
и бедными. Это уроки ХХ века.

Интернационализм Северной Кореи привёл к тому, что страна го-
лодает. Национализм Южной Кореи дал мощный импульс для развития 
экономики, культуры и социальной сферы. Это ведь просто, сравните 
ГДР и ФРГ. ГДР – господство идеологии интернационализма, до сих 
пор они нищие, хотя присоединились к ФРГ двадцать два года назад, 
а ФРГ – национальная идеология, пожалуйста, повсюду изобилие.

К чему привела дружба народов? К обострению межнациональ-
ных отношений. В Волгограде произошёл очередной теракт. Кто там 
террорист? Жительница Дагестана. Ведь не девушка из Костромы или 
из Иваново. Из Дагестана. Налицо национальная подоплёка. Она же 
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ехала в автобусе Махачкала–Москва. Почему не взорвала автобус 
в Махачкале или на выезде из Дагестана? Она дождалась, когда автобус 
заедет в русский регион, вот тут она его и рванула. Кто убил в Бирюлё-
во Егора Щербакова? Житель Азербайджана. Почему Орхан Зейналов 
не убил узбека или того же азербайджанца? Ну, поссорились, да и уби-
ли бы друг друга. Нет, он убивает русского парня. Значит, какой-то на-
циональный элемент присутствует, хотим мы того или нет.

Давайте смотреть на руководящий состав всех овощных баз 
на территории Москвы. Есть хоть один русский? Нет. Возьмём любой 
рынок – есть хоть один русский? Нет. Все магазины, все гостиницы, 
все хлебные места заняты выходцами из национальных республик. 
По всей Москве открывается сеть кафе «Чайхана». «Чайхана номер 1», 
кто директор? Выходец из Узбекистана, хороший человек, но почему 
русские не открывают пельменные по всей стране, блинные, окрошеч-
ные, суповые? А вот они открывают – шешбеш, межбеш и так далее. 
Это, конечно, воздействует на психику и угнетает национальное созна-
ние русского человека.

И появляется озлобленность, потому что многие люди бедны, 
у них отсутствует достойное жильё, их одолевают болезни и, как след-
ствие, – неустроенность в личной жизни. Плюс к этому добавляется на-
циональный элемент. Посмотрите, как разделили СССР? Ведь если бы 
ушли бедные регионы от богатых, мы бы говорили о социальном мо-
менте. Отделились национальные республики: Казахстан, Узбекистан, 
Туркменистан, Грузия, Прибалтика и так далее. Если нет национально-
го вопроса, почему вы делите страну по национальному признаку?

Очень плохо, когда выпячивается национальный вопрос, появля-
ется душок расправы с лицами не той национальности. Мы не говорим, 
что это должно быть. Но нужно прийти к какой-то новой идеологии. 
Мы не должны больше никого кормить и содержать. Ведь последние 
двадцать лет каждый раз из бюджета в национальные регионы идёт 
больше денег, чем в традиционно русские области.

С какой стати? Почему не в Саратов или, допустим, в Пермь? По-
чему в национальные регионы – Татария, Башкирия, Дагестан, Чечня? 
Опять же за счёт русских регионов. Едем в поезде по направлению Мо-
сква–Чебоксары и Москва–Псков. Москва–Чебоксары – фирменный 
поезд, чистенько, подают чай, красивые вагоны, хорошее бельё, всё 
новенькое. Приезжаете: великолепный вокзал. И Москва–Псков. Рас-
шатанные старые вагоны, бельё пожелтевшее, а вокзал Пскова – того 
и гляди, что рухнет. Почему? Все деньги ушли в национальный регион.

И естественно, у русских возникает чувство унижения. К тому же 
миллионы русских вынуждены были покинуть Казахстан, Среднюю 



29

Азию, Закавказье, Кавказ, Прибалтику, даже Украину. Это ведь тяже-
ло – всё бросить и переезжать.

А теперь и здесь, в Москве, происходят столкновения на нацио-
нальной почве. Потому что на базе в основном работают мигранты, 
хозяева у них нерусские, отсюда и коррупция просочилась в полицию, 
которая русским уже не помогает, потому что им выгодно доить эту 
базу и её руководителей. Всё это мешает развитию страны, хорошему 
самочувствию граждан. Сегодня в Москве их уже столько, что не могут 
сосчитать, 3 или 4 миллиона нелегальных мигрантов.

Вы выйдите в центр Москвы в праздник, там русских уже нет, сто-
ят сплошные тюбетейки. Они неплохие ребята, большинство из них 
не преступники, приехали, потому что на родине нет работы, там голод, 
отчаяние. Здесь они работают за 10–15 тысяч, хотя им положено 20–30. 
Оставшуюся сумму отнимают чиновники. Живут на 3–5 тысяч рублей 
в месяц, остальные 7–10 тысяч отправляют домой, там ждёт полуголод-
ная семья из 5–6 человек. Живут только за счёт денежных переводов. 
Мы прекрасно понимаем, что это нищие люди, у которых вообще нет 
никакой работы.

А в чём причина? В размножении. У них бешеный рост населения. 
Мы их никогда не накормим. Вы понимаете, что их население будет 
только увеличиваться, они будут сюда приезжать всё больше и боль-
ше, и что получится? Одна русская семья будет кормить 3–4 голодных 
семьи с юга, потому что там нет работы. Вот ведь в чём проблема. Ки-
тайцы в условиях демографической угрозы остановили рождаемость. 
Один ребёнок, за второго штраф. Всё, никакого роста населения нет. 
Индия не вводит никакого ограничения, и там в три раза выше рождае-
мость, чем в Китае. Чем закончится? Обязательно войной. Но Индия 
от нас далеко. У нас свои южане. Там детей в семье запросто по 8, 10, 
а то и по 15 человек. Чем это закончится? Они по-прежнему будут 
приезжать сюда. Там же голод, безработица. Это нескончаемый про-
цесс. А русское население будет уменьшаться. В конечном итоге, через  
50–70 лет они заменят нас с вами. И будет здесь большой Кавказ и боль-
шая Средняя Азия. С какой стати мы должны это позволять? Наши 
предки создали великое государство, а мы с вами его потеряем, только 
потому, что группа чиновников решила обогатиться. Потом они уедут 
куда-нибудь в Америку. Из Франции и Германии мигрантов стараются 
выдавить, но там легче, для них это чистые иностранцы, они все из Аф-
рики или из Турции. У нас проблема в том, что Северный Кавказ входит 
в состав России. И здесь мы не можем поступать с ними как с иностран-
цами. Поэтому надо принимать решение. Ситуация такова, что пока нет 
убийства и буйного народного протеста, власть ничего не делает.
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Как только избили полицейского на Матвеевском на рынке, чуть-
чуть зашевелились. А почему они даже своего полицейского не защи-
тили? Потому что кормятся с рынка. Даже полиция предаёт друг друга. 
Ведь его могли убить. Проломили же череп, а если бы в руках у пре-
ступника было что-то металлическое?

Надо смотреть в корень зла. Откуда пошла коррупция? Из Грузии. 
Сталин 30 лет был во главе государства, он грузин, у него были нежные 
чувства к своей малой родине и он закрывал глаза на местные обычаи. 
Там всё построено на коррупции, во все времена всё продавалось и всё 
покупалось. Для них это было нормой. Потом коррупция распростра-
нилась в Средней Азии, а затем охватила всю Россию. И сейчас она пу-
стила корни в Бирюлёво, по всей Москве и по всей стране, везде, где 
есть продуктовые базы. Они и подпитывают эту коррупцию каждый 
день и каждый час. Мы её не победим, пока в Москве и во всех городах 
России работают мигранты. Они будут постоянно подкупать и разла-
гать наших чиновников, нашу полицию. Это взаимосвязанные вопро-
сы. Нам говорят, вот, мол, с коррупцией надо бороться. А как мы будем 
с ней бороться, если они постоянно дают взятки? Это заколдованный 
круг, когда коррупция не позволяет навести порядок, а коррупцию 
нельзя убрать, потому что существуют мигранты. Мигранты не вино-
ваты, они безработные, они будут в другом месте искать работу или 
поднимут кровавый бунт у себя на родине, устроят резню и свергнут 
свои правительства.

Но единственный способ ударить по коррупции и ликвидировать 
болевые точки, чтобы наши граждане не чувствовали себя униженны-
ми, оскорблёнными, не подвергались никакому насилию, это убрать 
всех мигрантов. У нас полно своих безработных и они займут их места.

Если мы введём визы, они приедут с визами. Что такое виза? Есть 
приглашение, получай визу. Так он за деньги получит приглашение 
и с визой приедет. Это не решит проблему.

Решение только одно – избавиться от мигрантов. Тогда мы 
и от коррупции избавимся. Это оздоровит нашу экономику. И никако-
го ущерба не будет. Сейчас идёт сокращение аппарата, доходов будет 
меньше, по всему миру свирепствует кризис. Нашим людям негде бу-
дет работать. Это чревато обострением обстановки. Зачем мы усложня-
ем себе жизнь?

Кто-то может согласиться со мной и подтвердить правоту моих 
слов, у кого-то свой взгляд, поскольку я всё-таки не живу в Бирюлёво. 
У меня тишина. Нет никакой базы, вообще ничего нет, ничего не стро-
ится, всё относительно спокойно.
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Вот, скажите, в чём причина конфликта, чтобы завтра я мог сказать 
об этом в присутствии министра, московского правительства и ФМС 
России?

ХХ век был для нас с вами очень тяжёлым, вы видите, что про-
исходит на протяжении последних 13 лет. Только затихло Бирюлёво, 
произошёл теракт в Волгограде. Ресурсы и внимание власти, естествен-
но, начинают растекаться. Это всё очень сложно. Необходимо, чтобы 
вы могли самоорганизовываться снизу, выбирать и влиять на органы 
самоуправления, на все назначения, чтобы вас слышали, и тогда будет 
намного лучше. Власти не хотят это делать, потому что тогда начнётся 
борьба с коррупцией, и вы будете вытеснять их с тех хлебных мест, где 
они засели и отдыхают.

Сейчас они пугают москвичей. Как? Закрыли базу, теперь возрас-
тут цены на овощи, даже цифру называют: на 20 процентов. Ничего 
не возрастёт. Все эти фрукты, овощи пошли на другие базы. Бирюлёв-
ская база брала на себя 10 процентов всех поставок, поэтому раскидать 
их на другие базы нет абсолютно никакой проблемы. Или другой ва-
риант: жёсткий контроль мигрантов приведёт к тому, что у вас не бу-
дут снимать квартиры, и тогда вы лишитесь дополнительного дохода. 
Мигранты – это не самая большая часть арендаторов. Большинство 
арендаторов – русские, те, кто приехал на работу, молодожёны, кото-
рые не хотят жить с родителями. Они снимают квартиры. Студенты, 
объединяются по три человека и снимают однокомнатную квартиру. 
В ответ на эту пропаганду мы должны вести свою контрпропаганду.

Завтра ничего не случится, но послезавтра какие-то шаги мы будем 
предпринимать. У нас запланирована встреча с министром, а в начале 
ноября будет встреча с Президентом России. Поэтому мне выгодно по-
лучить от вас перечень мер, которые необходимо осуществить так, как 
вы считаете нужным. Если они будут приняты, то наступит какое-то 
успокоение, а если нет, то очередной труп приведёт к вспышке и обост-
рению межнациональных противоречий. Власть находится в Кремле, 
и мы работаем здесь. Они оторваны от народа, сидят в кабинетах или 
в машинах. Только вы знаете, что происходит на местах. Мы ведь тоже 
не знали, что в Бирюлёво есть какая-то овощная база, послужившая по-
водом к народному восстанию.

В этом смысле не стесняйтесь, всё, что надо – говорите. И всю эту 
информацию мы дадим от нас, депутатов фракции ЛДПР, чтобы вы 
не боялись, что где-то вдруг мелькнёт ваша фамилия, кто-то вас будет 
за это наказывать. Нет никакой проблемы, мы всю критику подадим 
от себя, как нашу позицию.

Подготовьте данные в любом удобном и выгодном для вас форма-
те, потому что первое доказательство народовластия – это ваше присут-
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ствие здесь, в этом зале. Вы сидите в помещении, в котором расположен 
высший орган государственной власти, это ваш зал, ваш чай, это ваши 
напитки и ваши микрофоны. И ваша позиция будет доложена выше, 
ваши взгляды будут изложены завтра в присутствии министра вну-
тренних дел. Вы можете сравнить происходящее сегодня с поведением 
других партий, идут ли они на такой контакт с населением? Мы это де-
лали всегда. Сейчас наш агитпоезд движется по всей стране, в пятницу 
он прибывает в Москву. Проехал 30 тысяч километров до Владивосто-
ка и обратно, Урал, Север, Юг, Поволжье, сейчас идёт по центру – Пен-
за, Удмуртия и дойдёт до Москвы. Мы всё время с народом.

Вопрос. Мне хотелось бы, чтобы мы снова вернулись к вопросу 
о причинах событий вроде бирюлёвских. Мы всё забываем о таможен-
ных службах, которые пропускают большие количества товара, в том 
числе из Средней Азии. Никто из местных жителей не придёт нани-
маться на работу к баю, который привёз на овощную базу свою зелёную 
редьку или арбузы, русский не будет горбатить на азиата. Естествен-
но, он тянет туда своих братьев, племянников и прочих родственников 
из Азии, с Кавказа – не важно.

Овощные базы и рынки – это не просто условные точки на карте 
Москвы и России. Это места торговли, в том числе и подпольной, где вра-
щаются громадные неучтённые деньги, циркулируют наркотики и ору-
жие: как холодное, так и огнестрельное. Именно таким оружием и был 
убит в Бирюлёве наш русский парень – 25-летний Егор Щербаков.

Оттуда идёт криминал. И не только бытовой. Эти чёрные дыры, 
а точнее деньги, как гигантские космические воронки засасывают право-
охранительные органы. С их молчаливого согласия создаются нелегальные 
военно-криминальные сети боевых группировок со своими штабами и ге-
нералами. На этих рынках дислоцируются склады оружия и ждут своего 
часа «Х». Там же, среди криминальных мусульманских элементов в под-
польных мечетях радикального ислама читаются проповеди ваххабизма 
против неверных. Как обеспечить контроль над всей этой нечистью?

Здесь несколько моментов. Смотрите. Можно сказать, что в Азер-
байджане отличные помидоры. Действительно азербайджанские по-
мидоры очень хорошие. Они прямо в земле растут и там много тепла. 
В Средней Азии великолепные бахчевые – арбузы, дыни, виноград, 
гранаты. И китайцы, мол, их много, они работают как муравьи, что-то 
там, в теплице выращивают.

Всё это хорошо. Но нас подстерегают две опасности. Во-первых, 
они затормаживают производство любой сельхозпродукции, грубо го-
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воря, продуктов питания в нашей стране. А потом по команде Запада 
прекращают поставки продовольствия. Всё. Зачем государству вое-
вать? Надо его посадить на питание из-за границы и в определённый 
момент прекратить поставку продовольствия. Например, город Моск-
ва имеет запасы отечественного продовольствия всего на одну неделю. 
Всё остальное – импорт. Если закрываются западные границы, откуда 
фуры везут продовольствие в Москву, население города вымрет через 
две недели. Нет продовольствия – всё остановилось, наступает голодная 
смерть. Зачем воевать? Опасность в том, что только против нас могут 
быть приняты такие меры. Европу никто не оставит на голодном пайке.

И вторая причина – наркотики. Во всех этих фурах, везде спрята-
ны наркотические вещества, и сами мигранты являются их перевозчи-
ками, а их миллионы. У нас же закон позволяет иметь при себе один 
грамм, больше нельзя, а один грамм каждый может привезти в кармане. 
Вот и получается миллион граммов. А это уже тысяча килограммов, 
в действительности совсем иные цифры. Во все районы России идёт 
нелегальная поставка наркотиков в бешеном темпе.

Значит, наши люди разучатся разводить скот, выращивать ово-
щи, фрукты, будут работать только на службе в каких-то организаци-
ях, и на определённом этапе всё это может прекратиться, разрушиться 
до основания.

Если, например, микрофоны нам не поставляют, мы и без них бу-
дем говорить. Нет бутылочек, мы будем производить свои старые бу-
тылки, песок есть, сделаем. А вот без продовольствия через две недели 
начнётся голодная смерть. В этом проблема.

Когда в Сирии, так или иначе, рассосутся и решатся проблемы, 
куда пойдут боевики? Вы думаете, они домой поедут? Они пойдут охра-
нять наркотрафик. Американцы уходят из Афганистана, там бешеный 
поток наркотиков, и все моджахеды встанут на охрану наркотрафика. 
Афганистан, Туркмения, Азербайджан, Турция, Европа. С Азербайджа-
на на Север – в Россию. И из Туркмении на Север – в Россию. Вот 
они и будут жить, только охраняя наркотрафик. И всё это бьёт по нам 
со страшной силой.

Это основная опасность. Конечно, на Юге благоприятные условия, 
там и виноград слаще, там и дыни, арбузы, помидоры, гранаты, но они 
захватывают всю линейку фруктов, овощей и мяса. И получается, что 
наши производители остаются в буквальном смысле слова у разбитого 
корыта. Да ещё и африканскую чуму свиней нам подсунули. Сотни ты-
сяч свиней постоянно уничтожается в России каждый год.
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Сейчас останемся без свиней, значит, ещё и мясо будет оттуда идти.
И засуху нам устроят как в 2009–2010 году, мы свой хлеб не вы-

растим.
Вот такая борьба.
Конечно, ничего страшного не произойдёт, мы найдём способы за-

щитить себя, но я вам говорю о реальном сценарии захвата всех продо-
вольственных точек.

Если бы иностранцы жили как при Советской власти, обувь чи-
стили, всегда сидел какой-то нерусский человек и ждал, что к нему 
кто-то придёт в его маленькую будочку почистить ботинки. Тогда они 
были бы безопасны. У кого есть деньги, 20 копеек, сегодня это 20 руб-
лей, ну сходи, приведи в порядок обувь. Есть они, нет их, мы крем ку-
пим, да и дома почистим ботинки.

А вот если ударить по продовольствию, то последствия будут 
ужасными. Даже по лекарствам удар не так страшен, человек некото-
рое время может прожить без лекарств. Обойтись без продовольствия 
нельзя, без воды человек умирает через неделю, без пищи через две. 
А если прекратится поставка всех продуктов питания? В первую оче-
редь погибнет гражданское население. Власть себе в закрома наложит 
НЗ, кто в погонах тоже без еды не останутся, они нужны для охраны 
общественного порядка, а вот вы, обычные люди, останетесь без всего 
и погибните.

Поэтому мы не просто обсуждаем здесь отвлечённые тезисы – «не 
хотим мигрантов» или «хотим порядка», в целом это ещё и проблемы 
нашей с вами безопасности, ибо их количество будет увеличивать-
ся. У нас на южных границах сидит 400 миллионов человек – турки, 
персы, афганцы, пакистанцы, Средняя Азия, Кавказ. А нас с вами –  
100 миллионов. И что будем делать? Так они же не останавливаются, 
у них рождается 5, 6, 8 человек в семье. У нас такого не будет, даже 
если дать очень много денег, ну не хотят наши женщины рожать, они же 
очень культурные. Ну, два ребёнка будет, всё равно это не предотвратит 
нежелательное развитие ситуации, у нас будет 2 ребёнка, а у них 10, так 
или иначе в пять раз больше.

Что делает Америка? Она построила бетонное ограждение, отде-
ляющее её от Латинской Америки и от Мексики, наподобие Великой 
китайской стены. Самолёты из Европы и России встречает миграци-
онная служба, она тщательно проверяет документы. Не в порядке – 
до свидания, летите обратно.

У нас же десятки тысяч километров открытой границы.
Чудаки в прессе пишут – пусть пограничники возьмут контроль 

над миграцией. Как они возьмут? У нас безвизовый въезд, погранич-
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ник ничего не может, он даже не имеет права попросить документы. 
А если и попросит, то рядом степь, там нет пограничников, они стоят 
на дороге, где идёт автомобильный транспорт. А между дорогами сотни 
километров чистого пространства, и летом его можно запросто пере-
сечь, да и зимой сухо, тоже можно пройти. Эта проблема досталась нам 
в наследство от Советской власти.

Вопрос. Владимир Вольфович, я хотел сделать предложение по вну-
тренней миграции. Если гражданин совершил преступление не в своём 
регионе. Допустим, я, житель Московской области, приехал в Калуж-
скую область и совершил преступление, то автоматически наказание 
за совершённое мною преступление увеличивается в два или даже в три 
раза. Зачем ты поехал в другой район и занимаешься там криминалом? 
Если преступление совершено в своём районе, то на тебя действует ны-
нешнее законодательство в том формате, которое есть. А если в дру-
гом регионе, то наказание автоматически увеличивается в разы. Таким 
образом, если ты не собираешься совершать противоправные действия, 
ради бога, езжай в другой район, никто тебя не остановит. Только так 
можно бороться с так называемой внутренней миграцией.

Вот здесь есть рациональное зерно. Мы такую поправку внесём 
в Уголовно-процессуальный кодекс – об удвоении наказания в слу-
чае совершения его на территории не по месту постоянной прописки, 
чтобы ты вёл себя осторожней. Если из Дагестана приехал в Москву, 
то получишь уже не три года, а шесть лет, не пять, а десять, не десять, 
а двадцать. Это может стать предостерегающим фактором.

Сегодня утром я сказал, что после событий в Волгограде полезны 
любые меры, направленные против терроризма, однако они не позво-
лят окончательно уничтожить угрозу теракта. Например, можно во все 
автобусы, все виды транспорта установить рамки: террорист бы не мог 
войти, чтобы ничего бы не запищало. Такое оборудование необходимо 
установить во всех помещениях. Вот вы сюда входили, здесь и поли-
ция, и рамки – никто ничего не пронесёт. А на улице, в обычном месте 
мы же не сможем ничего сделать.

Я считаю, что эти меры необходимы, но они не принесут желаемого 
результата. Надо увязать наказание с семьёй террориста, как в Израи-
ле. Там сносится дом семьи террористов, потому что дома стоят дорого, 
земли мало, и лишиться дома – это практически смерть для людей. Я 
предложил не дом сносить, а отправлять семью на каторгу на 25 лет. 
Пусть он думает. Ты не хочешь жить, пожалуйста, твоя жизнь – ты и по-
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гибаешь. Но вся твоя семья будет мучиться далеко-далеко на каторге, 
он должен это понимать. Он же человек, любит маму, папу, бабушку, 
дедушку. Это мировая практика – наказание семьи террориста, совер-
шившего страшное преступление. Своеобразное удвоение наказания.

Иначе их не остановить, понимаете? Сегодня ведь необычная 
преступность – появились смертники. Вот сейчас погибла женщина. 
А её гражданский муж – русский парень, вы представляете? Дмитрий 
Соколов из Долгопрудного. Теперь его сделают смертником. Он же 
её любил безумно, Ромео и Джульетта. Скажут – отомсти и в раю вы 
встретитесь. И он, русский парень, приедет в русский город и рванёт 
взрывчатку в ещё большем автобусе. А если он будет знать, что его лю-
бимую маму тут же арестуют и посадят куда-нибудь подальше на веч-
ную каторгу, может, это его остановит. Ты выбирай: любишь эту де-
вушку, она уже мёртвая, а вот твоя мама жива. Нам нужно принимать 
какие-то срочные меры, потому что самое трудное, с чем приходится 
вести борьбу – это смертники. Они же ничего не боятся. С введением 
чрезвычайных санкций мы будем знать: теперь обеспечен контроль, 
всё хорошо.

Но ведь и в этом случае невозможно проконтролировать все по-
дозрительные места. Вот она вышла из дома, надо её немедленно аре-
стовать и расстрелять. Как мы это будем делать? Взять под контроль 
каждую квартиру? Откуда мы знаем, где находится дом, в котором из-
готавливают взрывчатку. В идеале необходимо контролировать все рай-
оны возможной дислокации боевиков, и пока она вешает пояс смертни-
ка, электронная база данных моментально это показывает. Тогда ещё 
можно успеть, чтобы оперативная группа приехала и всех арестовала.

Поэтому то, что вы сказали, правильно – удвоение наказания, ина-
че их не остановить. В том числе и этого вот Архана Зейналова, кото-
рый убил Егора Щербакова. Он бы знал, что в Азербайджане ему да-
дут 5 лет, а у нас, допустим, 10, в данном случае пожизненное, чтобы 
больше не наказывать. Раз ты не являешься жителем данного региона, 
то должен был вести себя по другому, понимать, что совершаешь пре-
ступление на чужой территории, ты здесь не турист, тебя никто не звал, 
ты – непрошенный гость.

Вопрос. Вопрос следующего характера. Задерживают по 2–3 ты-
сячи мигрантов, проверяют и отпускают. Незаконных оказывается че-
ловек 50, хотя все знают, что они живут в подвалах, на каких-то базах, 
соответственно регистрация у них купленная. Изначально это уже пре-
ступник, его необходимо депортировать. А их посмотрели: а, бумажка 
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есть – до свидания. Иди дальше, обратно в свой подвал. Вот как с этим 
бороться? Тогда мы сразу победим всю нелегальную миграцию.

И ещё один вопрос.
Нельзя их депортировать за счёт государства. У нас собираются 

достраивать БАМ, Транссиб. Вот пусть они едут туда организован-
но под охраной, и все издержки за счёт этих же мигрантов. И пока они 
не заработают себе на билет и на охрану до границы, будут работать 
до упора. Возможно ли это предложение оформить в качестве законода-
тельной инициативы?

Здесь два момента. У них не только фальшивые регистрации и ка-
кие-то разрешения, приглашения, у большинства из них и паспорта 
граждан России незаконные. Они их купили 15 лет назад. И когда они 
говорят – я гражданин России, в этом случае очень легко действовать. 
Если проверить, они в большинстве своём не прошли процедуру пра-
вильного оформления, поэтому там сплошные фальшивки. Этим, есте-
ственно, надо заниматься и проверять тех, кто сдаёт им квартиры.

Вот как нам остановить рост «резиновых квартир»? Если мы вве-
дём какую-то норму, то для её проверки нужно ходить, постоянно день 
и ночь считать, это тяжело. Самое лучшее радикальное решение – за-
претить сдавать квартиры иностранцам.

Нужен тотальный контроль, например, у всех брать отпечатки 
пальцев. И мы должны согласиться, все граждане России, пожалуйста, 
все сдадим отпечатки пальцев, будут быстрее находить преступников.

Погибла террористка, ну хорошо паспорт был при ней, и он со-
хранился, а если бы сгорел во время взрыва? А рука её сохранилась. 
Быстренько бы сняли отпечатки пальцев, и через определённое время 
получили о ней все данные.

Поэтому надо снимать отпечатки пальцев поголовно у всех, кто 
въезжает в Россию. Американцы же делают так, я дважды сдавал в аме-
риканском посольстве свои отпечатки пальцев, хотя они меня знают, 
и с удовольствием принимают, нет проблем, но таков общий порядок: 
все, кто едут в Америку, сдают отпечатки пальцев. Если что-нибудь слу-
чится на территории США, вы есть в базе данных.

Это тот комплекс мер, которые надо принимать.
Сейчас их в нашей стране миллионы, и конечно, власть пытает-

ся что-то сделать. Это как застарелая болезнь, которую нужно долго 
лечить, потому что весь организм поражён этим недугом. Иногда ле-
карства не действуют, но если показательно высылать, наказывать, вос-
становить смертную казнь публично через повешение, как было при 
царе – это вызывет определённый страх. Они болтаются на виселице, 
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мимо едут крестьяне и читают: бунтовщик, поджигатель, насильник. 
Порядка будет больше.

Смертники мешают в борьбе с террором, их мы будем останавли-
вать только страхом через наказание семьи.

У нас нет проблемы с мигрантами с Запада – Молдавия, Придне-
стровье, Украина, Белоруссия, сколько угодно приезжих из этих стран, 
мы говорим только про Юг – Кавказ, Средняя Азия. У нас нет пробле-
мы в Сибири, там наши национальные регионы – буряты, ханты, манси, 
или Поволжье, удмурты. Только два направления – Кавказ, Средняя 
Азия. И то не весь Кавказ… Вы когда-нибудь слышали враждебные дей-
ствия против русских со стороны Северной Осетии? Никогда. Потому 
что они христиане, и всегда надеялись на помощь России. Или другой 
пример – Южная Осетия. Если бы не мы, их бы уничтожили грузины.

У нас проблема с мусульманскими республиками, в данном слу-
чае – Дагестан, Чечня, Ингушетия, Кабардино-Балкария, Карачаево-
Черкесия, частично, может быть, Адыгея. И вся Средняя Азия.

Конечно, можно пытаться адаптировать мигрантов среди местно-
го населения, приучать к ответственности их национальные общины… 
Возьмите ту же азербайджанскую общину. Правоохранительные орга-
ны обратились к ней и сказали – немедленно найдите убийцу, укажите 
его адрес, иначе мы вам весь бизнес поломаем в Москве. Нашли, а даль-
ше что? Снова убьют, снова община поможет найти.

А как сделать, чтобы не убивали? Как сделать, чтобы не было нар-
котиков, чтобы не грабили?

Поэтому здесь я вижу только одно решение – они должны уйти, 
чтобы их не было на территории России, чтобы страна отдохнула. И за-
работают наши трудовые ресурсы, и не будет вообще никакой необхо-
димости приглашать гастарбайтеров. Лучше с ними торговать.

Например, Средняя Азия, Таджикистан, у них ранняя клубника 
и капуста, все овощи и фрукты натуральные. Мы же везём прорезинен-
ную клубнику из Израиля или из Африки.

Давайте у них закупать всё на корню. Мясо, овощи, фрукты, 
шерсть, хлопок, всё там будем покупать, и на русских фурах с русскими 
водителями вывозить оттуда. Вот там пусть будет «черкизон». Русские 
приедут и купят у них всё, что надо.

Потом также можно будет сделать с Афганистаном, чтобы они 
тоже выращивали овощи, фрукты, мясо, шерсть, всё, что могут произ-
водить. Мы у них всё это купим и будем вывозить.

И мы не пострадаем, потому что сейчас привозим мясо из Брази-
лии. Зачем из Бразилии? Вот они и дадут нам мясо, оно у них луч-



39

шего качества. Из Латинской Америки везём фрукты, всевозможные 
вина. Из Чили вино импортируем, представляете? Из Чили, край света,  
26 часов на самолёте, когда до Средней Азии всего 4 часа, в шесть раз 
быстрее. Там великолепное вино, виноград и всё остальное.

То есть мы должны их сориентировать: оставайтесь у себя, мы 
у вас купим всё, что у вас лишнее и всё, что вы производите, а нам это 
всё нужно, мы же с вами живём на Севере.

В Азербайджан приедут русские фуры с русскими водителями. 
Все помидоры у вас купим, всю зелень, все гранаты, и ещё отдыхать 
к вам приедем, ибо юг Азербайджана, Ленкорань, ещё ряд регионов, 
это субтропики, там как в Сухуми те же мандарины, апельсины, тёплое 
море и песочные пляжи.

Мы приедем к ним отдыхать и всё у них закупим.
А если будем стараться их адаптировать, ничего не получится, мы 

совершенно разные. Им ближе Иран, Турция, Афганистан. Это тюрко-
язычные, фарсиязычные мусульмане, у них и обряды одинаковые, по-
хожие обычаи, такое же отношение к женщине.

Поэтому мы их никак не перевоспитаем, они тысячу лет живут 
в другой культуре.

Запад, пожалуйста, нет проблем, любая миграция с Запада.
Мигранты не хотят учить русский язык, понимают, что они здесь 

временщики. Какой смысл учить русский язык, с полицейским разго-
варивать? У них это делает бригадир, отдаст полицейским всю сумму 
взятки и дело с концом. Зачем ему русский язык?

В Тверской области я видел тихий, спокойный вариант использо-
вания мигрантов. Офицеры из местной полиции обогатились на взят-
ках, ушли в отставку, купили землю, построили дома. У них огромные 
территории, они стали настоящими помещиками.

А кто будет работать? Жена, дети? Нет. Вот они и взяли по не-
сколько мигрантов, и те у них копошатся, живут в хороших услови-
ях. Мигранты и еду им готовят, выполняют всю работу, то есть нахо-
дятся на положении прислуги. И никаких проблем, это не Бирюлёво. 
А он отдыхает, бывший подполковник милиции, и жена его тоже, дети 
выросли, уже где-то учатся, в Твери, в Новгороде. А на полях за ско-
том присматривают мигранты, которые приехали из глубин Средней 
Азии, они только это и умеют делать. Когда они под контролем, то пе-
рестают хамить. Эти две-три семьи таджиков приехали с жёнами. И все 
работают на новых русских помещиков, вышедших на пенсию. Это 
модель первоначального накопления капитала по-русски, когда через 
коррупцию нахапали денег, купили землю, дома. А кто это всё будет 
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эксплуатировать, обслуживать? Таджики среднего возраста, которые 
с удовольствием говорят по-русски. Глядя на них и молодёжь выучит 
русский язык. Но нельзя допускать, чтобы мигранты селились тысяча-
ми в одном месте и создавали анклавы.

В чём ошибка Америки? Привезли рабов из Африки и постепенно 
те захватили Вашингтон, Нью-Йорк и другие города. Там везде «чёрные» 
на улицах, «белые» наверху сидят, в офисах, и вниз боятся спуститься.

Получилось то, о чём мы говорим: не «белые» перевоспитали не-
гров и адаптировали их, а негры перевоспитали «белых» и загнали их 
наверх.

В ЮАР та же ситуация, «чёрные» перестреляли «белых» или за-
ставили их бояться африканцев. Опасность в том, что может получить-
ся наоборот, не мы их перевоспитаем и адаптируем, а они нас. Некото-
рые маленькие города они уже захватили. Вон в Пугачёве, Саратовская 
область, чеченский подросток приехал на каникулы, просто так совер-
шил убийство и… вернулся в Чечню. Сейчас, наверное, рассказывает: 
я приехал на Волгу, отдохнул у дяди… и убил человека. Герой, в 16 лет 
уже убийца.

Шамиль Басаев, бывший их руководитель, хвалился мне лично. Я, 
говорит, один убил 100 русских солдат. Видите, подлец, чем хвалился. 
Он один убил 100 русских парней. А вы говорите, адаптировать. У них 
мечта убить нас всех. Вы просто этого не понимаете, я 50 лет занимаюсь 
этим вопросом, поскольку Восток – моя специальность.

Запад – согласен, чехи, поляки… и то вон украинцы, что творят, 
у них теперь Бандера да Шухевич, которые убивали советских солдат, 
национальные герои.

Но они хоть к нам не приезжают, а эти-то сюда едут. Юг перепол-
нен людьми. И они нас затопчут, это новое нашествие Чингисхана, но-
вое монгольское иго.

Но монгольское иго было на лошадях, а они на овощных базах 
сидят и спокойненько подкупают нашу власть. И власть за них. За-
чем воевать? Заплатил власти деньги и командуй жителями, оскорб-
ляй, убивай, насилуй. Иногда, как в Бирюлёво, может получиться 
неудачно.

Идея национального воздействия на мигрантов правильная, раз-
работанные программы, активность телевидения, возросшая пропа-
ганда – всё это, несомненно, верно. Но они же телевизор не смотрят, 
они же живут в жутких условиях, в бытовках, в подвале. Какой им теле-
визор? А если и смотрят, то какую-нибудь развлекаловку, им не нужны 
эти разговоры учителя с учеником. Они же работают без перерыва, без 
выходных, как рабы. Им надо как-то выжить.
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За рубежом, в мусульманских странах, даже без мигрантов открыва-
ют публичные дома, потому что очень много молодых неженатых муж-
чин. Что делать? Практически во всех городах есть публичные дома.

Но мы же не можем им ещё и публичные дома открывать, ещё 
и в этом их ублажать. Поэтому там, где скапливается большое коли-
чество мигрантов, всегда будут проблемы сексуального характера. 
Ведь чем опасен мусульманский мир? У них очень молодое население,  
70 процентов – это молодёжь до 30 лет.

Они долго не могут жениться. Где им знакомиться? Негде, и это 
вызывает агрессию. К тому же они считают исключительной свою ис-
ламскую религию. Это не российские мусульмане Поволжья. У приез-
жих мусульман отчуждение к любой другой религии. У них обычаи – 
женщина вся закрытая, а у нас наоборот открытая, их это раздражает. 
Мы употребляем алкоголь, они не употребляют, у нас танцы, можем 
обняться, поцеловаться, у них это под запретом. Музыка? У многих 
и музыки нет, живопись вне закона. У них всё запрещено. Они злые.

Я был в Ливии, самая богатая страна, всё есть. Студентам – бес-
платное обучение, государственные стипендии, возможность учиться 
за границей. Квартиры, свет – бесплатно, а личной жизни нет. Он стоит 
и курит весь день, что ему делать-то, девушек нет, они сидят дома с па-
пой, с мамой. Жениться – неси калым. А где он возьмёт?!

Поэтому и прошла революция во всех мусульманских странах. 
Европа-то не бунтует, потому что они все разобрались по парам – гра-
жданский брак, однополый брак. А там подобное невозможно, это и вы-
зывает всплеск негативных эмоций. В некоторых мусульманских стра-
нах агрессия понижается за счёт того, что везде есть публичные дома.

В одном турецком городе закрыли публичный дом, якобы по со-
ображениям морали. Мэр города – женщина – взяла статистику и уви-
дела, что это вызвало резкий рост преступлений и психических забо-
леваний. К ней обратились с призывом провести шествие, не русский 
марш, а мусульманский марш, и она сама его возглавила. Требование 
одно – снова открыть публичные дома. Она – женщина, мэр города по-
няла, что публичные дома снижают преступность и психические забо-
левания. Закрываем, растёт количество душевнобольных.

Вот этот Зейналов, он же и был сумасшедшим, у него же не было 
жены и детей, и нет публичного дома в Бирюлёво. VIP-сауна есть, 
но там нужно платить, и его могут не принять с такой внешностью, там 
приличная публика, повсюду фейс-контроль.

Поэтому зарубежные мусульманские страны проблему решили. 
А мы-то что должны делать, давать им рабочие места, да ещё и публич-
ные дома открывать?!
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Поэтому адаптировать хорошо, но слишком разные мы по обыча-
ям, по взглядам, по манере говорить, всё предельно разное. Ведь сбли-
жаются родственные души, даже в семье половина браков распадается. 
Мы можем дать целевую программу по сохранению брака, ну, не хо-
тят они жить друг с другом, русский с русской, не получается. А здесь 
столкновение цивилизаций. Как вы успокоите цивилизацию? Давай, 
ребята, гулять: жить, как мы живём. На вот выпей, пойдём, поиграем 
в футбол, сходим на дискотеку. У них это не принято. Он ходит как 
неприкаянный, у него накопилась агрессия, он вынул нож и вонзил 
в русское тело. Русский парень так никогда не поступит, он, если даже 
подерётся, то на кулаках, но никто не будет доставать нож.

Вопрос. Мы говорим о нациях, о религии, о национальных различиях, 
о роли отдельных регионов, но, мне кажется, что в нашем случае (я явля-
юсь жителем Бирюлёво), нужно конкретней говорить о той территории, 
где проживают жители столицы, и затронуть проблемы тех государ-
ственных органов, которые занимаются контролем поведения мигрантов.

Здесь прозвучала идея о программах адаптации мигрантов. Вы все 
прекрасно понимаете, что когда мы говорим о программах адаптации, 
это значит, что необходимо вкладывать большие деньги в развитие 
данного механизма. Примеров достаточно. Допустим, в Екатеринбур-
ге есть школа, где преподают специально для мигрантов, закупаются 
необходимые учебники. Но опять же, учителя, которые преподают 
в данных школах, работают там на общественных началах, то есть они 
пытаются на примере маленького района города, сельской местности 
адаптировать приезжих мигрантов к так называемой «титульной на-
ции» или культуре титульной нации. Получается интересная дилемма: 
если страна всегда развивалась как многонациональное государство, 
то почему мы вдруг стали уделять повышенное внимание именно про-
блеме наций?

Наша сила всегда была в многонациональности, мы не должны 
от этого отказываться. Другое дело, что приезжий человек, мигрант, не-
важно, из какого он региона, должен уважать национальную культуру 
страны. Здесь надо внести небольшую поправочку: существует право-
вая культура, есть государственные органы, призванные её обеспечить, 
в том числе Государственная Дума. Создаются правовые нормативные 
документы, другой вопрос, как они исполняются на местах. Очень ча-
сто мы критикуем высшие власти, я имею в виду политический курс. 
Вопрос-то как раз не в этом. Свыше принимаются достаточно адекват-
ные и действительно очень качественные меры, а вот как они исполня-
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ются на муниципальном уровне, в каждом отдельном районе, в управе 
и так далее – это тема для отдельного разговора.

В этой связи хотелось бы добавить, что нужно развивать полити-
ческую культуру среди молодёжи, потому что здесь собралось много 
молодых людей, и проблема состоит в том, что они не разбираются 
ни в политических партиях, ни в концепциях этих политических пар-
тий. Они не искушены в тонкостях политического курса своей стра-
ны, не видят противоречий между интересами различных социальных 
групп нашего общества. Возникает эффект толпы или эффект домино, 
когда один националистический лозунг способен собрать огромное ко-
личество людей на улице и начинаются погромы.

Вспомните судьбу нашего родного государства. Вы знаете, какой 
мощной была пропаганда в пользу дружбы народов. Какие были вос-
питательные меры с детского сада до глубокой старости? А результат? 
Всё рухнуло. Поэтому мы должны учитывать исторический опыт, ко-
гда при самой дееспособной в мире армии, сильном КГБ, пропаганде 
и деньгах, брошенных на интернациональное воспитании, всё исчезло 
в одночасье. То есть модель не работает. Бессмысленно пытаться сно-
ва навязать целевые программы. Не получится. Я 43 года жил при Со-
ветской власти, но где он, Советский Союз. Мы единственные вышли 
на Манежку защищать нашу страну. Никто не вышел. Миллион комму-
нистов, ни один не вышел. А ведь это была их власть.

Идея хорошая, давайте дружить, воспитывать, адаптировать. 
Но как востоковед, я вам говорю, не получится. Национализм сильнее 
любой интернациональной работы. Сильнее любой пропаганды. Это 
самый действенный момент – национальность, а точнее национализм 
в хорошем смысле слова. Ведь мы дали Эстонии независимость, а че-
ченцы говорят: «Эстонцев миллион, и нас миллион, чем эстонцы лучше 
нас? Почему им независимость, а мы должны быть в составе России? 
Как вы объясните это?» Они вправе быть независимыми. У нас таких 
суверенных будет 30 субъектов, и Москва останется в пределах Золото-
го Кольца. Вы должны думать о том, что все народы стремятся создать 
своё государство. И татары мечтают, чтобы Татарстан был самостоя-
тельным. 20 лет назад они уже и деньги напечатали в Лондоне.

Плачевный опыт СССР не научил вас пониманию простого факта: 
мы потеряли половину населения. Нас должно быть 280 миллионов че-
ловек, осталось 140, и треть самой лучшей территории, запад и юг мы 
потеряли. Нам оставили север и восток, холодно и зябко.

Поэтому надо смотреть шире. Вы тут говорите: давайте заниматься 
только Бирюлёво. Да Бирюлёво-то – это весь исторический клубок. Вы 
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думаете, только в Бирюлёво что-то случилось? Это мировая проблема. 
Просто там, на территории Бирюлёво, произошло убийство. Это могло 
быть и в Капотне, и в Печатниках, в любой точке Москвы. География 
в данном случае не играет роли. Точно так же как и Волгоград – теракт 
мог произойти, где угодно. Террористка ехала в Москву. Может быть, 
у неё ухудшилось здоровье, она и сошла в Волгограде.

Не замыкайтесь на Бирюлёво. И не надо думать, что если мы сей-
час создадим опорные пункты, пункты охраны порядка в Бирюлёво, 
проблема будет исчерпана. В Бирюлёво закончится, рядом начнётся. 
Решать надо в масштабах всей страны. В этом смысл государственной 
власти и Государственной Думы. Бирюлёво должен заниматься депутат 
Мосгордумы. Где он, депутат Мосгордумы от Бирюлёво? Он делает пе-
редачи по телевидению о детях-сиротах, а на Бирюлёво ему наплевать. 
Это как раз работа депутата местного парламента – Мосгордумы.

Потому что мигранты переедут в другой район Москвы и что, мы 
с вами будем рады? О, в Бирюлёво тишина! А в Домодедово будет всё 
кипеть, бурлить или в Лианозово, Бескудниково, да где угодно. Здесь 
проблема в том, что нельзя через институты культуры решить нацио-
нальный вопрос.

Мы должны найти вариант, при котором России ничего бы 
не угрожало. И когда мы с вами обсуждаем эту проблему, вы забывае-
те, что Запад не допустит адаптации. Как только мы начнём находить 
общий язык с мигрантами, он устроит нам провокацию. Западу нужен 
развал страны. Поэтому они будут посылать сюда террористов, чтобы 
разрушать нашу страну. Ибо уничтожить Россию через войну, корруп-
цию, наркотики нельзя. Всё выстоял русский человек. А вот террор нам 
устроить, это у них получится. Волгоград, Бескудниково. И так будет 
постоянно. Там взорвали, здесь убили. Это будут делать специально, 
чтобы подогреть враждебность между нациями.

Поэтому у нас должно быть особое отношение к террору, к нацио-
нальному вопросу, к исламу. Потому что Европа этот вопрос решает. 
И Америка решает. Ведь Америка сделала стену. Кто-нибудь её обви-
няет в том, что она нарушает права человека? Как так, ограничили сво-
боду передвижения? Миллионы мексиканцев не могут пересечь мек-
сикано-американскую границу. А нам указывают из Европы: чего это 
мы с этим азербайджанцем немножко грубо поступили. Нам мешают 
навести порядок даже в Бирюлёво. А вы говорите: всё у нас будет хо-
рошо, всё в порядке. Стратегическая опасность в том, что и юг, и запад 
принимает меры к разрушению нашей страны. Мы ещё должны быть 
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благодарны исламскому миру, нас бы давно уже разрушили, но Запад 
боится, что если вся Россия будет захвачена мусульманами, то эти 
мусульмане встанут у границ с Западом. Это новое нашествие Чин-
гисхана. Как устоит Европа? Поэтому нас будут держать на полусо-
гнутых. Если мусульмане будут с юга наступать, нам дадут немножко 
патронов, чтобы русские парни погибали, но отстреливались от насе-
дающих с юга варваров. Но как только мы будем побеждать и двигать-
ся к Баку, к Тбилиси и к Ташкенту, они им дадут патроны, чтобы там 
было больше возможности ударить по русской армии. Вот ведь в чём 
проблема. Великая битва народов, как в Лейпциге 200 лет тому назад. 
Они все праздновали победу над Наполеоном. А где русские? 22 тыся-
чи русских солдат погибли. Для чего погибли русские солдаты 200 лет  
назад? Европейцы празднуют, они победили. Да не они. Без нашей ар-
мии они бы ничего не сделали. Кто пришёл в Париж? 200 лет спустя 
они уже празднуют победу. А русских нет. Наполеон напал на Европу, 
он Москву не сжёг. Он в Европе пошумел, и европейцы его уничтожи-
ли. Вот их история сегодня.

Проблема в том, что Запад ведёт с нами войну руками мусуль-
ман. Это они натравливают их на нас. Почему дымит Дагестан? Там 
что, ситуация хуже, чем в Чечне или в Кабардино-Балкарии? Имен-
но для того, чтобы провоцировать враждебные отношения к России. 
Они же Астрахань уже захватили. Что Бирюлёво? Посмотрите, что 
они делают в Астрахани. Полиция, суды, везде они влезли, торговля, 
дома, всё в их руках. Там очень скоро, в один прекрасный день русских 
просто выгонят. И мы потеряем Астрахань и Каспийское море. Потом 
захватят Ставропольский край, Краснодарский край. Мы потеряем 
Чёрное море, Азовское море. И будем обороняться – Воронеж, Курск, 
вот на этом направлении. А ещё будут находиться чудаки и говорить: 
давайте дружить. Где мы будем дружить с ними? В психиатричке или 
в камере? Они же нас посадят в камеры. Надзиратель азербайджанец, 
грузин на кухне, врач узбек, а русский – заключённый. Он хороший 
врач, повар, надзиратель, а, ты, русский, должен уйти из этой жизни, 
чтобы сказать, что русских больше нет на этой земле. И последний пра-
вославный храм будет уничтожен.

Как вы думаете, почему разрушают православные церкви в Сирии 
и в Египте? Это удар по нам, чтобы потом уничтожить все российские 
храмы. Там репетиция. Точно такая же репетиция была на Балканах. 
Поэтому надо смотреть в корень и понимать, что происходит в мире, 
кого они нам навязывают. Бирюлёво – это просто название, кому-то, 
может быть, обидно, что сегодня мы употребляем это слово. Давайте 
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заменим словом «Россия». Бьют по России. Мы ещё не успели опо-
мниться от Бирюлёво, они уже взрывают Волгоград. И планы-то у них 
готовы. Кавказ будет дымить, там работают спецслужбы Турции. Вот 
там реальная дружба, потому что Кавказ в основном тюркоязычный: 
аварский язык, турецкий, калмыкский, ногайский – это всё тюрко-
язычные племена. И все мусульмане. Вот они могут договориться, 
адаптироваться, понять друг друга. При царе мы поломали эту полити-
ку, а коммунисты устроили нам дружбу народов и сбежали от власти. 
Надо возвращаться к царским временам. Без царя, но к царским поряд-
кам на Кавказе и в Средней Азии.

Мы не говорим, что кругом враги, но бдительность у нас с вами 
должна быть, потому что это долгоиграющая игрушка на весь XXI век. 
Под видом столкновения цивилизаций они будут направлять агрес-
сивность мусульманского мира против России, то есть загребать жар 
чужими руками. Они никогда нас не уничтожат, но будут создавать 
нам проблемы, трудности, чтобы мы постоянно шли в военкомат: труба 
зовёт, Родина в опасности. И не экономику развивать, не современные 
отрасли, а всё время работать на пехоту.

Опасность больше, чем коммунистическая или фашистская. 
Фашизм везде закончился, коммунизм тоже еле-еле тлеет, а вот на-
циональная религиозная идеология, мусульмане и мигранты – это 
серьёзно. У нас не просто миллионы мигрантов, они все мусульмане. 
И строится огромное количество мечетей, готовятся проповедники, 
которые, естественно, ориентируют их на исламизацию страны. За-
хватить, создать мировой халифат, то есть мировую исламскую рес-
публику. Просто слово «республика» – западное, они его стараются 
избегать. Халиф, руководитель, как бы князь, халифат – княжество. 
Что самое неприятное: у них есть не просто деньги, а огромные день-
ги, ибо вся нефть-газ, в основном, у них – Катар, Ирак, Кувейт, Сау-
довская Аравия. Эти деньги им некуда девать. Они у нас покупают 
оружие, которое против нас же и повернут, а мы вынуждены прода-
вать, потому что покупают только те, кто собирается вести войну – 
Китай, да исламский мир.

Так что это глобальная, всемирная проблема, везде есть очаги ис-
ламской напряжённости.

Но самое опасное направление у нас. Почему? Потому что мы на-
ходимся в самом центре Земли и Евроазиатского континента. От Мо-
сквы до Владивостока и от Москвы до Лондона – одинаковое расстоя-
ние. Кто в центре, тот и господствует. Западную Европу они захватили, 
и Восточную отобрали, но всю Азию можно контролировать только 
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из Москвы, Пекин и Токио не смогут, никакое другое государство 
не в состоянии это сделать.

Чтобы господствовать в мире, надо контролировать Азию, и меша-
ет только Москва, им нужно сюда прорваться любым способом. Этого 
хотел Наполеон – не получилось, через 130 лет захотел Гитлер – не по-
лучилось. Ещё через 100 лет они снова собираются сюда прийти. Ко-
нечно, они придут, у нас найдутся хорошие инженеры, конструкторы, 
мы встретим их самым современным оружием массового уничтожения.

Ведь самое страшное оружие – это иметь возможность повлиять 
на земную ось, вот мы её наклоним немножко, и весь американский 
континент окажется под водой. Это не наводнение по типу Дальнего 
Востока, Америка просто исчезнет, а Британские острова уйдут под 
воду вообще за три минуты, были острова, и нет островов, всё, плещут-
ся волны Атлантического океана.

Мы будем вынуждены прибегнуть к самому страшному оружию. 
Метеорологические атаки ещё можно как-то выдержать, засуху, ли-
вень, цунами, а вот наклон земной оси, если мы согласимся провести 
этот эксперимент, приведёт к чудовищным последствиям. И весь аме-
риканский континент уйдёт под воду, тем более такие страны как Гол-
ландия, её и так уже заливает.

Конечно, мы выкарабкаемся, но ведь нам неинтересно жить на по-
лусогнутых, когда все руки-ноги спутаны. Привезли мигрантов, гово-
рят: соблюдайте права человека. Запустили к нам мусульман, требуют: 
уважайте другую религию. Вот что опасно.

И у нас находятся люди, которые думают: давайте дружить. Ни-
кто не говорит о том, чтобы со всеми ссориться, всё делают руководи-
тели, полно было честных коммунистов, но всё решало Политбюро – 
Ленин-Сталин, Брежнев-Хрущёв, они направляли людей в психушки, 
по тюрьмам, а честные коммунисты работали.

Так и многие честные мусульмане. Сидят и даже не понимают, что 
происходит, им самим эта вражда не нужна, но решают не они, а их ру-
ководители. Как и американцы, не они решают, а Буш и его команда 
или Барак Обама и его команда. Это надо знать.

Здесь, конечно, можно играть на противоречиях. У нас поэтому 
установлены лучшие отношения с шиитским Ираном, с шиитской Си-
рией, с шиитским Азербайджаном. И нам сложнее иметь дело с суннит-
ской Саудовской Аравией и Катаром. Но здесь опасность в том и заклю-
чается, что, допустим, мы их перессорим, они друг с другом перевоюют, 
а потом вместе объединятся и всё равно по нам шарахнут. Потому что 
мы для них не мусульмане. Это надо иметь в виду.
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Мы уже пытались играть в Европе с французами против немцев, 
с британцами против французов и ничего не получилось. Они исполь-
зуют наших солдат, всё из нас высасывают, а потом друг с другом объ-
единяются и выступают против нас. Наполеона мы разгромили, а делят 
наследство Наполеона они. Гитлера мы разгромили, а СССР, оказывает-
ся, вообще не участвовал во Второй мировой войне и сейчас НАТО уже 
отрывает от нас Украину. Белоруссию тоже хотят оторвать, потом зай-
мутся другими регионами. То, что хотел Гитлер, сейчас делает НАТО. 
Гитлер не хотел порабощать Среднюю Азию. Ему были интересны Бе-
лоруссия, Украина, Прибалтика и немножко Кавказ, потому что там 
находится нефть. А мы им уже отдали Среднюю Азию. Планы видите? 
Они Гитлером были недовольны, слишком бесцеремонный, идеология 
не подходит. А сами реально выполнили план Гитлера, но без Гитлера. 
То есть они разбили Гитлера руками русских солдат, а потом объедини-
лись и отовсюду нас вышвырнули.

Возьмите другой пример – курды в Турции. При Советской власти 
мы им помогали. Турки поддерживали сепаратистов на Кавказе. И что 
мы выиграли? Курды остались в составе Турции, а мы потеряли Азер-
байджан, Армению и Грузию.

Так что в эти игры мы уже играли и поняли, что на каком-то эта-
пе сможем что-то выиграть. А потом они объединятся и выступят про-
тив нас, весь исламский мир или вся Европа или Азия. Можно играть 
на противоречиях Японии, Кореи и Китая. Но на каком-то этапе они 
сплотятся, создадут против нас коалицию и поделят на троих наш 
Дальний Восток, а их там сотни миллионов.

Всё это можно делать, всё правильно, но спасёт Россию только 
оружие массового поражения. Поэтому нужны новые Курчатовы, Ко-
ролёвы, новый Сахаров. Он создал самую мощную в мире водородную 
бомбу. Когда мы её испытывали, вся планета дрожала. Одну бомбу, 
а мы можем испытать 40 таких бомб. И было предложение бросить 
атомные заряды в воды Атлантического океана – поднялся бы такой 
столп воды, 50–60 метров, что все города восточного побережья США 
попросту смыло бы волной. У нас уже было военное решение вопроса, 
как навсегда обезопасить Россию. Но слабые и трусливые люди засели 
в Кремле. Дети рабочих и крестьян, они это не понимали.

Мы могли победить и мирным путём, в 1973 году. На Западе раз-
разился мощный финансовый кризис. Нам стоило только чуть-чуть 
кое-что сделать и Америке конец. Но они сидят в Политбюро и реша-
ют: хорошо, Америке конец, а что мы будем делать с исламским миром 
и с Китаем? Сможем ли мы устоять? Конечно, смогли бы. Китай тогда 
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был очень слабым, а исламский мир в военном отношении вообще ни-
чего собой не представлял. Опять трусы, снова необразованные дети 
рабочих, они же все деревенские.

Посмотрите на биографии советских руководителей. Все роди-
лись в селе. А в деревне какое образование? Министр обороны Грачёв 
возглавляет семимиллионную армию. Всё проиграл. Почему? Деревня 
в Тульской области. Все деревенские, а деревня всегда проиграет горо-
ду. Почему сегодня проигрываем? Мы Россия – государство, но мы как 
деревня перед городской Европой. Европа – это город. Мы деревня. 
Вот мы и проигрываем. Поэтому на их европейский город мы должны 
поставить 100 процентов своих городских, а не деревенских.

Вот сейчас, наконец-то, появились питерские, городские. Но их же 
мало, остальные-то всё равно деревенские. Зюганов, село Мымры, Ор-
ловская область. Мымры, как там жили, если даже нормально назвать 
своё село не могли. Поэтому наша задача не лезть в европейские дела, 
не злить никого, а двигаться только на юг. Мы спустимся на юг, об этом 
и русские цари мечтали. Они в Европу не стремились. Взять Турцию, 
Афганистан, Иран и выйти к Индийскому океану. В 1916 году русская 
армия стояла на границе с Ираком. Весь Иран был под нами, и Афгани-
стан лежал у наших ног. Но революция всё испортила.

Конечно, идеальный вариант, чтобы мы имели бы хорошие отно-
шения везде со всеми, но, к сожалению, в жизни так не получается. 
И поверьте мне, я жил в этих регионах, было прекрасное советское 
время, я упаковал чемодан и уехал. Почему? Потому что из Москвы 
прямо сказали: начальником будет казах, ты – русский – будешь за-
мом, не выше. Учиться сначала возьмём казаха из степи, а ты, русский, 
подождёшь. Квартиру – вначале ему, потом тебе, а, может, вообще 
не получишь.

Вот так они выживали нас из Средней Азии, Казахстана, Закав-
казья и так далее. Тот, кто живёт в Москве, этого просто не знает, а мил-
лионы русских заставили уехать, без войны, с улыбкой на устах, от-
давай квартиру, вот тебе мешок урюка за трёхкомнатные апартаменты.

Не хочешь? В аэропорту Ташкента было написано: русские, не уез-
жайте, нам нужны рабы и проститутки! Просто написано и всё.

Идёт футбольный матч на одном из стадионов среднеазиатской 
республики, матч закончился, и нацмены насилуют всех русских жен-
щин. Пострадавшие подают заявление. Прокурору говорят: уголовные 
дела не возбуждать. Всё тихо, спокойно. Вы многого не знаете. Вам 
легко говорить: давайте дружить, а вы спросите об этом у тех, кто уже 
в могиле лежит.
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Уничтожили миллионы русских. Из Чечни выгнали 300 тысяч,  
80 тысяч убили, насиловали 80-летних старух, не только молодых деву-
шек, отрезали головы. И до сих пор в рабстве русские ребята в Дагеста-
не. Надо знать всю правду, государство всё это от вас скрывает.

Мне из Минюста России прислали кадры, как на Кавказе боеви-
ки отрезают голову русскому солдату. Пришёл корреспондент брать 
у меня интервью. Я ему показал, вот, смотрите, что происходит, он в об-
морок упал. Русский журналист пришёл ко мне и упал в обморок, он 
никогда такого не видел.

Это же всё надо брать в совокупности за большой исторический 
период.

Конечно, никто не хочет войны, не дай Бог. Но как нам обеспечить 
своё развитие?! Если у вас есть рецепт, чтобы со всеми дружить, обни-
маться и целоваться, и нам бы никто не мешал, то мы им охотно вос-
пользуемся. Пока такого рецепта нет.

Законодательные аспекты борьбы  
с терроризмом и национальная безопасность России

Сегодня вопросы террора, национальности, религии – самые ак-
туальные по всей планете Земля. Меры, которые могут быть приняты 
и уже принимаются, самые разные. В начале передачи я сразу сказал, 
чтобы выбить козыри у всех моих противников: «Все народы и все 
люди хорошие. Но там, где есть избыток населения, часть граждан 
находит себе применение в преступной деятельности». Пример – все 
арабские страны. Ведь не бунтует Латинская Америка, Европа. Проте-
стуют Тунис, Ливия, Египет, сейчас Сирия в огне, Афганистан, Ирак. 
Каждый день теракты, гибнут сотни людей. Мы пять человек потеряли 
в Волгограде, а в Ираке за 22 года террористической борьбы погибло 
уже полтора миллиона человек. И так в каждой стране.

Так в чём причина? В основном, всегда экономическая подоплё-
ка. Например, безработица, нехватка жилья, школ, больниц. А почему? 
Много населения. Даже если вы построите новые заводы, больницы 
и школы, рождается дополнительное избыточное население. Это при-
водит к коллапсу любой экономики. Поэтому должны быть приняты 
меры, связанные с ограничением роста населения. Например, в Ки-
тае 30 лет назад было всего 600 миллионов человек. Через 30 лет уже 
в два раза больше – 1 миллиард 300 миллионов. Что делают в Китае? 
Вводят штраф за второго ребёнка, иначе стране конец. Сейчас бы там 
уже было 2,5 миллиарда. Но они сегодня даже этот миллиард 300 мил-
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лионов не могут накормить. А что было бы при 3 миллиардах, если бы 
они не остановили демографический взрыв? Была бы война. Погиб-
ли бы миллионы людей, в том числе и на нашем Дальнем Востоке. Вот 
об этом те, кто мне противостоят, не хотят задуматься. Они говорят: 
«Капает дождик», а я утверждаю: «Цунами идёт». Сколько осталось 
волнам цунами до нашего берега? А потом всё, конец.

Поэтому главная причина всех войн и революций в избыточном 
населении планеты. Сегодня мы берём XXI век. Где напряжённая об-
становка? В мусульманском мире. Почему? Резкий рост населения. 
Что они делают? Убивают друг друга, каждый день взрывают, уни-
чтожают. Но это ведь и к нам пришло. Нам-то зачем это нужно? У нас 
с вами недостаток населения. В нашей семье нет даже полтора ребёнка, 
я уже не говорю, что двух нет. В мусульманском мире может быть 5, 
10, 15 детей. Ради Бога, если в какой-то стране есть условия, рожайте, 
сколько хотите. Но сегодня ни в одной стране мира нет условий, чтобы 
население увеличивалось бешеным темпом.

Смотрите, Европа. Италия – уже 30 лет 60 миллионов, всё. Фран-
ция – 60 миллионов, Британия – 55. То есть никакого роста населе-
ния. И эти страны спокойно живут. Мусульманский мир удваивается 
и утраивается. Турция за 90 лет в четыре раза увеличила своё населе-
ние, было 17 миллионов, сейчас – 70. Иран – тоже 70.

То есть мусульманский мир уже догнал Китай – миллиард  
300 миллионов. Через ближайшие 20 лет он удвоится, их будет три мил-
лиарда. А где им проживать? В пустыне Сахара или в горах Кавказа? Нет 
места. Тогда они вправе двигаться дальше, там, где есть земля. Но если 
арабы Северной Африки двигаются в Европу и тонут, не все могут до-
плыть, и там их держат по лагерям, а потом отправляют обратно, то у нас 
идёт движение с юга (Средняя Азия и Кавказ) на Север. На Севере мы 
с вами. Но им нужна работа, жильё, здравоохранение и так далее. Появля-
ется проблема столкновения людей. Мы же с вами никуда не двигаемся.

В «Поединке» мы обсуждали одну тему – теракт в Волгограде. Вот 
она совершила теракт, смертница. Как остановить смертников? Очень 
часто они ездят на автобусе Махачкала – Москва. И вчера одного сняли, 
он ехал наоборот – Москва – Махачкала до Дербента. Давайте отменим 
этот автобус, раз там чаще всего происходят инциденты с участием тер-
рористов. Почему они едут автобусом? Потому что в поезд могут войти 
патрули и начать обыск, в самолёте обыскивают ещё при посадке. А ав-
тобус вы можете остановить где угодно, сесть и поехать. А сел террорист.

Они каждый день устраивают теракты у себя на Кавказе, мы с вами 
это знаем. Но почему должны погибать наши люди? Вы помните, взо-
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рвали аэропорт «Домодедово». Самолёты, следующие по направлению 
Москва – Ростов и Москва – Волгоград взорвали в воздухе. В метро не-
сколько раз прогремели взрывы. Здесь, на Тверской, во время проведе-
ния рок-фестиваля «Нашествие» устроили теракт, каждый год теракты 
совершаются приблизительно в одних и тех же местах. Кондопога, Пу-
гачёв, Сарга, Сайкс и вот Волгоград. И ведь это же не последний взрыв. 
Пока мы здесь сидим, уже кто-то идёт, получив взрывчатку. Где он, в ка-
ком российском городе взорвёт себя? С жизнью он уже распрощался.

Сегодня можно так воздействовать на мозг человек, что он согла-
сен погибнуть. Ему скажут, что там, в раю, тебе будет хорошо, и он идёт 
на страшное преступление. В чём опасность терроризма? Вовлекаются 
не только местные народы – дагестанцы, чеченцы, ингуши, но и люди 
любой национальности. Чтобы не было злобы и ненависти к жите-
лям Северного Кавказа, они зазывают, заманивают русских, которым 
по 18–20 лет, обрабатывают их, те принимает ислам, учатся и стано-
вятся боевиками. Вот Дима Соколов из Красноярского края, отца пе-
реводят по службе сюда, в Долгопрудный, он живёт здесь, ему 20 лет. 
Мусульмане приучили его ходить в мечеть, он принимает ислам, учит 
арабский язык, читает Коран и соглашается стать на путь террора, не-
смотря на то, что русский.

То есть террор опасен сам по себе независимо от национальности 
и религии. Террорист думает, что он совершает геройский поступок. 
И он верит, что поскольку он герой, то в загробной жизни его кто-то 
ждёт и как-то вознаградит.

Это серьёзная проблема. Семейная пара, парень и девушка: рус-
ских мужа с женой увезли в Дагестан, обработали, они приняли ислам, 
их перевели в разряд смертников и они оба уже ушли из жизни. Такие 
вот идеологические скрепы. Нам они нужны, чтобы рожать, жить, ра-
ботать, а они себя взорвали ради интересов нескольких криминальных 
группировок.

Саид Бурятский, помните, это Саша из Улан-Удэ, он появляется 
на Северном Кавказе и готовит боевиков. И в одном из боёв его убива-
ют. Вы видите, что происходит?

По всей стране в огромном количестве строятся мечети. Раньше 
это наблюдалось только в Казани, Уфе, Москве, на Северном Кавказе, 
сейчас уже половина России в мечетях, потому что идёт исламизация 
страны. Они уже и в Норильск пришли, город за Полярным кругом. 
Там находится самая северная в мире мечеть. Нигде мусульмане так да-
леко на Север не проникали. Они что, коренные жители? Нет. Там их 
никогда не было.
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Проблема в движении народов. Это касается нас с вами, посколь-
ку они двигаются на Север. Какие меры принимаются? Принят закон 
«О контртеррористической операции» – КТО, в соответствии с ко-
торым вводятся ограничения на передвижение граждан, транспорта, 
контролируется связь, почта, переселение людей. Если возникает опас-
ность, вводится карантин, устанавливаются блокпосты.

В этих случаях может появиться колючая проволока, о которой я 
сказал в передаче «Поединок». Не людей окружают колючей проволо-
кой, а ту часть территории, где находятся боевики. Например, они ухо-
дят в горы, перекройте лесные тропы, вы же не можете поставить там 
блокпост – это же тропинка.

Если появится колючая проволока, её постараются обойти 
по склонам. Отлично просматриваемая местность. До сих пор в Чечне 
дети подрываются на минах, которые были заложены против боевиков. 
Почему же минирование территорий не вызвало никаких негативных 
оценок у моего оппонента, журналиста Максима Шевченко?

Этого требовала обстановка. И никто не говорит, что русская ар-
мия применяла какие-то нацистские методы. США бомбят Афганистан, 
Ирак, Ливию. Сколько сейчас наёмников в Сирии? Откуда пришли 
бандиты? Идёт война с террором, он многолик, выступает под разными 
знамёнами, его поддерживает бесчисленное количество всевозможных 
организаций. Но в основе все они прикрываются мусульманской рели-
гией – исламом. В исламе много разных ответвлений, есть и радикалы. 
Такие же, как и в исторической жизни Европы – социал-демократиче-
ские, левые партии, марксисты, которые ставят задачу убивать и совер-
шать революции.

Характерной чертой радикализма является оправдание убийства 
мирных жителей, включая женщин и детей, поскольку они рассматри-
ваются как составная часть вражеской системы.

Например, все любят революционного авантюриста Эрнесто Че 
Гевару. А ведь он был ярко выраженным радикалом, действовал во мно-
гих странах Латинской Америки и Африки, всегда преследовал только 
одну цель: поднять восстание против местной власти, силой свергнуть 
режим. Радикалы захватили власть на Кубе и с 1959-го, уже 60 лет, ост-
ров голодает, люди бегут с него.

Крайняя, бескомпромиссная приверженность каким-либо взглядам 
и концепциям оборачивается трагедией для общества. В Северной Корее 
люди мучаются ради достижения так называемых идеалов чучхе – раз-
новидности морального кодекса советских строителей коммунизма.
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Что делает США во Вьетнаме? Бомбят сверху, проводят непрерыв-
ные ковровые бомбардировки, сжигают напалмом детей. Отутюжили 
всех вьетнамцев, отравили их химическим оружием. Это внешняя поли-
тика США. Почему журналист Шевченко не говорит, что это фашизм?

Против террора идёт война. И страны используют вооружённые 
силы, проводят контртеррористические операции, используются спе-
циальные средства подавления любого сопротивления противника.

Вернёмся к теракту в Волгограде. Что делать? У нас есть режим 
КТО, он периодически вводится: облавы, обыски, проверка документов. 
Что дальше? Новые взрывы. Это не меняет ситуацию, мы же не можем 
взять под контроль всех граждан. Невозможно отследить, куда он пошёл, 
что делает.

Американцы всех прослушивают. Цель-то одна – обезопасить 
Соединённые Штаты Америки. Это плохо, не всем нравится, но это 
их способ получить информацию: кто готовит заговор против США. 
Нельзя же прослушивать только одну группу населения. Если в нашем 
зале сидит человек с террористическими наклонностями, как мы его 
выявим? Надо всех прослушать, просмотреть биографии присутствую-
щих, круг знакомых, переписку, тогда мы найдём террориста.

Мы можем рассуждать примерно следующим образом. Ага, он хо-
дит в мечеть в Отрадном – это зацепка. У него девушка из Дагестана? 
Он ездил туда и вернулся. Мы уже понимаем, 200 человек отношения 
к терроризму не имеют. А у него есть какая-то связь, хотя бы географи-
ческая. Тогда мы берём под контроль все его телефонные переговоры 
и передвижения. Смотрим, занимается ли он изготовлением взрывчат-
ки, устанавливает ли приборы для осуществления взрыва.

Мы же помним снимки – девушка-смертница гуляет по Волго-
граду, власть за ней наблюдает, то есть террористов выявляют, за ними 
следят. Но почему же сразу не хватают? Чтобы установить дальнейшие 
связи, захватить и обезвредить большее число будущих террористов. 
Но просчитались. Она уже не шла ни с кем на контакт, через неё нельзя 
уже было выявить сообщников, их местонахождение в Волгограде, она 
уже была готова подорвать себя в тот страшный четверг.

В России количество терактов с каждым годом растёт, и лица, их 
совершающие, чувствуют свою безнаказанность. Преступники-смерт-
ники зачастую идут на совершение теракта и подрыв самого себя за не-
малые деньги, которые получат их родственники.

По закону «О противодействии терроризму» ответственность 
за ущерб, причинённый в результате теракта и гибели людей, не-
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сут террористическая организация и, непосредственно, террористы- 
исполнители. Недавно, буквально в пятницу, мы приняли закон о кол-
лективной ответственности членов семьи террориста. Закон возлагает 
гражданско-правовую ответственность и на совместно проживающих 
с террористами членов семьи, и на тех родственников, которые не живут 
с террористами, но владеют общей собственностью. Виновные в террори-
стической деятельности обязаны возместить причинённый материаль-
ный ущерб за счёт своего личного имущества и имущества своих семей. 
Для чего это делается? Исключительно ради общественной безопасности.

Эти меры заставят террориста задуматься не только о себе, так 
как своими действиями он обрекает свою семью на голодное сущест-
вование с навсегда запятнанной репутацией. Реальная угроза подвести 
под суровое наказание близких людей может остановить террориста. 
Но в то же время и сама семья должна понимать свою ответствен-
ность – ведь воспитание будущего гражданина начинается в семье, где 
родители закладывают в ребёнка духовные ценности – уважение, па-
триотизм, гуманизм, взаимопомощь.

Пока мы только возлагаем материальную ответственность, но если 
теракты будут продолжаться, то надо будет переходить к более глубо-
кой ответственности, например, к заключению под стражу. Мне гово-
рят: нельзя, это коллективная ответственность, так делали большеви-
ки, нацисты, фашисты. Вспоминают всю историю человечества.

Хорошо. Не надо никого прослушивать, ставить блокпосты, окру-
жать колючей проволокой, не надо ответственности. Остановите тер-
рор. Дайте меры безопасности. Мне возражают: давайте заниматься 
воспитанием. Воспитанием занимаемся всю жизнь. У нас все дети вос-
питываются дома и в школе. Однако одни идут наверх, в университеты, 
становятся учёными, а другие вниз. Банда, криминал и тюрьма, а все 
занимаются их воспитанием. Дети из детдомов становятся героями. 
Дети из профессорских семей превращаются в последних мошенников.

Даже если распространить ответственность на семью террориста, 
то и это не поможет. Например, ребёнок ненавидит своих родителей, 
он их не любит. Всё. Скажет: наплевать, убивайте моих родителей. Са-
жайте, взрывайте мой дом. Он уже настроил себя на гибель. Взять под 
контроль всю страну невозможно. Теракты будут продолжаться.

Как найти глобальное средство против терроризма? Очень просто. 
Где китайские террористы? Есть? Нет. Почему? Контроль над рождаемо-
стью населения. Не за каждым человеком, китайцев просто стало меньше. 
Они не увеличиваются. Им пока хватает своей территории. Если в семье 
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будет два-три ребёнка, этого достаточно. Их и воспитать можно хорошо. 
Сегодня нет ресурсов, чтобы люди могли иметь по 10–15 детей. Где взять 
эти ресурсы? Это же невозможно. У нас в Советском Союзе не было кон-
троля над рождаемостью. В семье моей матери, она родилась при царе, 
было восемь детей. Она родила шестерых, я шестой. Но мои сёстры уже 
по одному. Никто ничего не контролировал. Просто голова работала. Де-
нег же нет, квартиры нет. Родите и куда пойдёте? Из роддома на улицу 
понесёте? У меня сестра принесла ребёнка в мою комнату и испортила 
мне всё детство. Он же кричит, ребёнок. Пять человек в комнате. Ей же 
стыдно было, что она портит жизнь и мне и матери. Куда она пришла 
с ребёнком из роддома? В одну комнату. Нас пять человек. Естественно, 
никакого второго, третьего и в мыслях не было. Потом она второй раз 
вышла замуж, уехала с мужем и там у них жизнь как-то наладилась.

Так вот три мои сёстры родили по одному ребёнку, и с трудом их 
подняли. Образование, вуз, работа, жильё. А если бы они родили пять, 
шесть, десять детей, бандитизм был бы по всей стране. Дети ничего бы 
не получили. Злые, голодные с детства, они бы выходили на улицу. 
Поэтому конечный итог борьбы с любыми преступлениями, а особен-
но с террором, когда люди убивают себя и наплевательски относятся 
к остальным – это ограничение рождаемости во всём мире.

Проблема с рождаемостью есть только у нас. В русских регионах 
России, где смертность превышает рождаемость, надо наоборот сти-
мулировать рождение детей. Человечество должно остановиться в ко-
личественном росте. Тогда все будут сытыми, довольными и неплохо 
жить. У нас пока умирает больше, рождается меньше. Мы перевыпол-
няем план для планеты. Когда-нибудь и им придётся так делать, потому 
что ресурсов Земли не хватает даже на 7 миллиардов. А к 2030 году нас 
будет уже 14 миллиардов, к 2050-му – 20 миллиардов человек. Где они 
будут жить? Чем питаться, если уже сегодня не хватает воды? Един-
ственный способ – вести пропагандистскую работу и экономическими 
мерами обеспечивать по всей планете уменьшение численности насе-
ления, иначе война будет убивать людей. Поэтому легче не родить тех, 
кого потом убьют. Это же любой умный человек поймёт. Мы же родим 
для того, чтобы их убили или посадили в тюрьму.

Поэтому нужно, чтобы в семье было простое воспроизводство. Два 
родителя, два ребёнка. Родители умерли, дети остались. Они стали ро-
дителями, и всё застыло на одном уровне. Но лет через 200–300 и этого 
будет много. Планете Земля понадобится 1 миллиард, а не 7, как сегодня. 
Потом и одного миллиарда будет много. В конечном итоге, останется 
всего 100 миллионов человек. Ведь в России 200 лет назад было 7 мил-
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лионов. А сейчас 147, грубо говоря. Ну и что? Если был бы тот уровень 
населения, который был 200 лет назад, не было бы никаких войн и рево-
люций. Но люди же хотят иметь больше двух детей. Нужно им объяс-
нить, что вы родите тех, которые будут отбирать кусок хлеба у других.

Возьмём Среднюю Азию, не будем брать Кавказ, это болезненная 
тема. Почему они приехали в Россию? На родине их ждёт голодная 
смерть. Чтобы не умереть от голода, ибо там в семьях тоже по 7–10 де-
тей, они едут к нам. Но здесь они занимают наши с вами рабочие ме-
ста, лечатся в наших поликлиниках, учатся в наших школах и питают-
ся нашими продуктами. Тогда это всё не достаётся нашим гражданам. 
Ну, хорошо, допустим, потерпим, приехало 10 миллионов. А там под-
растают ещё 10 миллионов, и через 20 лет в России не будет русских. 
Они будут окружены мусульманами, выходцами с Северного Кавказа 
и китайцами. Всё, русский народ исчезнет, потому что он европейский 
народ. У китайцев роста нет, но миллиард 300 миллионов там жить, 
может быть, не захочет. Они будут пытаться проникнуть везде. Это 
нормальный процесс. Если людей где-то стало больше, то почему мы, 
русский народ, должны освободить пространство для других народов? 
Вы с этим согласны? Я не уверен, что кто-то согласится с тем, чтобы 
история русского народа закончилась. Это же дикость. С какой стати? 
А причина одна – их больше на юге и на востоке.

На Западе угроз с повышением рождаемости нет, немцев, напри-
мер, как было, 80 миллионов, так и осталось. Через 20 лет их количе-
ство начнёт уменьшаться, потому 80 миллионов человек – много для 
территории Германии. Естественно, появляются болезни, для лечения 
которых учёные не успевают изобрести лекарства. И существующий 
уровень населения будет ещё больше снижаться. Но у нас с вами на юге 
400 миллионов мусульман, которые превратятся в миллиард и будут 
двигаться дальше. Они же люди, хотят жить, работать. Поэтому наш 
народ должен принять решение.

Американцы приняли решение. Никакие полицейские, экономи-
ческие, правовые меры ничего не могут сделать, полно нелегальных 
мигрантов из Мексики. В Мексике, по-моему, уже 200 миллионов, 
территория намного меньше американской. Что сделали американцы? 
Они поставили стену, потому что ничего другое не помогает. Ночью бе-
гут через границу, по ним стреляют. Почему журналист Шевченко или 
Гундошкин с РСН не называют Америку фашистским государством?  
100 человек бежит, 50 убили, а 50 пробежали, цепляются за поезда и ма-
шины. Нашли единственный выход – подняли стену от океана до океа-
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на. Всё остановилось, стену не перепрыгнешь, не обойдёшь. Ну что, 
фашистское государство? Нет. Они хотят защитить своё население. Их 
уже 300 миллионов. Ещё 30 лет назад их было 200 миллионов, меньше 
чем у нас в Советском Союзе. В СССР было 280 миллионов человек. 
Мы были третьей страной в мире по количеству населения. Индия 
и мы, в Китае людей всегда было больше.

Везде с юга идёт натиск на север. Америка закрылась стеной, Ев-
ропу отделяет от Африки Средиземное море, перебежчики не доплы-
вают, тонут. Мы в самом тяжёлом положении. У нас необорудованная 
сухопутная граница. В советское время мы, ожидая агрессии из Китая, 
вдоль всей советско-китайской границы заложили ядерные фугасы. 
Почему же журналист Шевченко или Гундошкин не назовут Советский 
Союз фашистским государством? Если бы китайцы попытались перей-
ти границу, то обычным автоматом и танком их было бы невозможно 
остановить, только взрыв ядерных фугасов мог бы их задержать. И мы 
могли погубить 50 миллионов человек, но ещё остался бы миллиард 
150 миллионов. Что, мы – фашистское государство? Нет, мы защищали 
свои границы, иначе сегодня у нас до Урала ничего бы не было.

Теперь у нас почти прозрачная граница с Казахстаном. Её же не было, 
была хорошо оборудованная граница с Афганистаном и с Ираном. Когда 
Ельцин разрушил страну, то вся граница оказалась оголённой.

У Туркмении открытая граница с Афганистаном и с Казахстаном, 
то есть любые экстремисты с Афганистана спокойно могут перейти 
границу, добраться до Москвы и найти здесь афганцев, их у нас прожи-
вает 160 тысяч. Афганец с афганцем всегда договорятся, родственные 
души, как русские, приезжая в Америку, в Канаду, в Европу всегда най-
дут общий язык с земляками.

Поэтому у нас самая сложная ситуация. Нет оборудованной грани-
цы. Говорят, визы введём. Мы ввели визы с Грузией, пожалуйста, про-
блемы нет. А вот с Азербайджаном так не получится. Несмотря на то, 
что это отдельное государство, огромное количество граждан Азербай-
джана проживает на территории нашей страны. В результате мы полу-
чаем Бирюлёво и другие болевые точки.

Поэтому дело не в Кавказе, не в национальности. Вопрос в том, что 
последние 60 лет идёт вытеснение русских со всех территорий бывшего 
СССР и нынешней Российской Федерации.

Вот я родился в Средней Азии. Мы живём и слышим: на учёбу 
примут только лиц местной национальности, а вы, русские, подождёте. 
Руководящую работу начальника получат только они, квартиру в пер-
вую очередь им. Вы второго сорта, грубо говоря. Что я делаю? Ещё 



59

была Советская власть, Хрущёв. Упаковываю чемодан и уезжаю. По-
том меня направляют служить в Грузию. Я мог бы там остаться, было 
жильё, служебная машина, дача, хорошая должность. Собираю чемодан 
и уезжаю в Москву. А теперь они в Москве. Нам русским куда уезжать? 
Мы не сопротивляемся, не боремся с ними, пожалуйста, живите. Ну, не 
получается, между нами несовместимость: психологическая, культур-
ная, национальная, языковая и так далее.

Ведь каждый язык хорош, но если для меня русский – родной, я 
включаю радио, а там все передачи на местном языке, что я буду де-
лать? Включаю телевизор, всё на местном языке. Это сейчас Интернет, 
планшетник, можно сколько угодно найти русскоговорящих каналов. 
Тогда этого не было. На радио один канал, на телевидении одна про-
грамма на русском языке два часа в день, а я в это время на работе.

Естественно, ощущалось довольно сильное психологическое дав-
ление. Начало этому процессу положили Берия, Хрущёв, Брежнев, 
коммунисты усилили национальный момент. На Западе их стали упре-
кать в том, что, дескать, нарушаются права человека, и они за счёт рус-
ских стали давать больше прав национальным окраинам. Из-за этого 
распалась страна.

Теперь посмотрим, что происходит внутри Российской Федера-
ции? Не берём Чечню, Дагестан. Берём Карачаево-Черкесию, там нет 
террора, никого не убивают. Но что происходит с русским населением? 
Выдавливают, русские вынуждены уезжать.

Станица Усть-Джегутинская, 20 лет назад в ней было 90 процен-
тов русских, сейчас осталось 10 и так происходит везде. Значит, через  
10 лет ни одного русского не останется, идёт постоянный отток русско-
го населения со всех территорий Северного Кавказа. Возьмите данные 
Росстата и посмотрите численность русских в любой республике 20 лет 
назад, 10 лет назад и сейчас.

Надо исходить из того, что пугает не только террор, когда погибает 
мирное население. Нет террора и проблем безработицы, просто невоз-
можно совместное проживание, слишком разные люди.

Аналогичные процессы происходят и в Прибалтике, у них другая 
культура, им ближе шведы, норвежцы, немцы. Мы тоже европейцы, 
но они всегда хотели от нас избавиться, другая у них культура. Почему 
они должны говорить по-русски? У них свой язык. Например, эстон-
ский язык – это финно-угорская группа, ближе к венграм, финнам, 
к нашим карелам. Они даже гражданство не хотят давать русским, по-
тому что у них одна цель – окончательно выдавить русских, чтобы их 
не было в Латвии, Эстонии.
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Что говорить о Кавказе и Средней Азии, когда европейцы не хотят 
совместно проживать с европейцами, только потому, что у них разные 
национальности и непохожие языки. Поскольку территория позволя-
ет жить отдельно, то русские уезжают из Прибалтики, не обязательно 
к нам, может быть, на Запад, даже на Украину. Там русским стало тяже-
ло, потому что силой навязывают украинский язык, штрафуют за раз-
говор на родном языке. Вы можете представить? Вас, русских, будут 
штрафовать за то, что вы говорите на русском языке.

Учитель в школе, преподающий русский язык, на уроке может гово-
рить по-русски, а в перерыве, общаясь с другим преподавателем, напри-
мер, химии, должен говорить по-украински. Он русский и я русский. Нет. 
Если будете говорить по-русски – штраф. Это что за условия жизни?

Так причём здесь Кавказ, Чечня? Разве об этом идёт речь? Русских 
заставляют говорить на другом языке братские православные народы. 
С какой стати?

В Молдавии русский парень 18 лет идёт по улице, его убивают 
молдавские националисты, только за то, что он что-то сказал по-рус-
ски. Это глобальная проблема давления на русский народ, на правосла-
вие. Посмотрите, как громят христианские храмы в Сирии и в Египте, 
убивают православных или христианских священников. Всё делается 
специально, чтобы вызвать ненависть к христианству, выдавить его, со-
здать всеобщий хаос.

Так что проблема не только в Северном Кавказе или Средней 
Азии. Над русскими издеваются в любой стране мира. Русских мате-
рей лишают детей за то, что они якобы не так их воспитывают. Русских 
предпринимателей арестовывают. Виктор Бут в Таиланде, Ярошен-
ко – в Африке, последний раз в Литве. Наказать русских, помешать им, 
унизить, оскорбить, сорвать им летнюю Олимпиаду 1980 года. Сорвали 
ведь! Не все спортсмены приехали. Привязались к событиям в Афгани-
стане. Теперь вот пытаются запугать терактами.

Сейчас до начала Олимпийских игр в Сочи предпринимается по-
пытка дестабилизировать обстановку. Мол, повсюду теракты, гибнут 
люди, полиция ничего не может сделать и так далее.

Поэтому я предлагал меры: бросить туда армию, ФСБ, спецназ, 
взять под контроль телефоны, почту, ставить блокпосты везде, где 
надо, перекрыть часть местности колючей проволокой, чтобы бое-
вики не могли пробраться ночью. Они же в горах все вооружённые, 
не в штатских костюмах с бабочкой, а в камуфляже. И ночью не разо-
брать, где наши ребята, а где террористы, тем более что у них могут 
быть и русские лица.
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Разве наш самолёт не сбивали украинские зенитчики пять лет  
назад? Вот что делают грузины, они с Украины взяли русских зенитчи-
ков, чтобы те сбивали русские самолёты во время конфликта с Южной 
Осетией. Кого винить? Грузина? Нет. Русские убивают русских.

Это не ислам, не смертник – это просто торговля. Хочешь зарабо-
тать деньги, давай, поехали, стреляй. Мы там потеряли несколько само-
лётов, наши лётчики сгорели заживо.

Почему так происходит? У нас огромное пространство, самое бо-
гатое нефтью и газом. Алмазы, золото, уголь, лес, всё хранится в хо-
роших условиях. У нас же северная страна. Холодильник. В Африке 
много богатств, но там жара, всё погибает, прокисает, сгорает, а здесь 
тундра, холодно. Всё лежит в нетронутом виде, даже мамонта находят, 
который когда-то погиб, и до сих пор сохранился в условиях вечной 
мерзлоты. У нас склад готовой продукции. Что мешает? Русские. Надо 
убрать русских, и тогда будет полный порядок. Но русские, как гласит 
наша пословица, «долго запрягают, но быстро ездят». Не стоит забы-
вать об этом. Наш народ доверчив, добр. У него есть одно прекрасное, 
но дорого ему стоящее качество: сначала он воспринимает всё с чистым 
сердцем и открытой душой, пока ему туда не плюнут. После этого про-
исходит непонятная на Западе метаморфоза – он вдруг становится аг-
рессивным, собранным, сильным. И никакое биологическое, химиче-
ское и другое оружие уже не поможет. Потому что мы – русские, и Бог 
любит Россию.

В связи с моим выступлением в программе «Поединок» относи-
тельно теракта в Волгограде, в СМИ прошла информация о том, что, 
якобы, наше чеченское отделение прекратило своё существование. 
Должен заявить, что отделения по стране открываем мы, руководство 
партии, съезд ЛДПР или Высший совет партии. На местах никто не мо-
жет ни закрыть их, ни ликвидировать, ни заставить оказаться от пар-
тийной деятельности. Это юридическая сторона вопроса, поэтому у нас 
было там отделение и будет.

Там 4 тысячи членов. Чеченцы и вообще Кавказ меня очень уважа-
ют. Они любят людей жёстких, прямолинейных, смелых. Я был в Чеч-
не трижды. И каждый раз весь стадион вставал, когда я шёл к своей 
трибуне. Я ещё не был лидером партии, они просто слышали мои вы-
ступления, когда я был кандидатом в президенты. Поэтому никакого 
вопроса с нашими региональными отделениями нет. На руководителя 
надавили, это вмешательство в деятельность политической партии, 
пусть этим занимается Генеральный прокурор Российской Федерации 
и ФСБ России.
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Так что отделение остаётся, существует, хотя активной деятель-
ности вести не может: никаких митингов, конференций, наружной ре-
кламы, телевидение, радио – ничего нельзя делать. Формально органи-
зация есть. Но и формально её нельзя ликвидировать. Она была, есть 
и остаётся. А обижаться на меня никому не стоит, пусть все вопросы 
решают учёные и спецслужбы.

На Кавказе решили: мы сдаёмся и соглашаемся, что ребята будут 
здесь гулять, убивать, насиловать. А мы должны потихонечку сворачи-
вать свои пожитки и находить другое место жительства, а другого нет. 
Была бы пустая Австралия, мы бы туда с вами уехали. Была бы пустая 
Канада, можно было бы туда рвануть.

Да и почему мы это должны делать? Почему мы должны уезжать? 
Я уехал из Средней Азии, и там осталось всё, что у меня было: и сад, 
и деревья, и велосипед, и погреб и друзья – всё осталось. Я в Грузию 
приехал, опять уехал, снова там всё осталось.

Мы не должны быть народом, состоящим из мигрантов или кочев-
ников. Мы не кочевники. Это нам мешают кочевники, пришедшие с юга.

Почему монголы к нам пришли? Их было много, а пищи мало, ведь 
в этом причина войн. Никто не воюет просто так. Они сели на своих ло-
шадей и поскакали, а мы на пути. Нам бы ещё подальше на север уйти, 
пропустить их в Европу, они бы всё там разрушили. 300 лет грабили, 
жгли, убивали, уводили в плен людей, но всё закончилось тем, что они 
превратились в маленькое, слабенькое, никому не нужное государство.

Но мы-то с вами не можем снова стать жертвой тех, кто хотел бы 
захватить наши земли, выдавить нас. Вы скажете, что Карачаево-Чер-
кесия где-то далеко: «Мы там не были и не поедем. Ну, пусть русские 
оттуда уедут».

А в Москве сколько их? Население – 12 миллионов, выход-
цев из Средней Азии и Кавказа – 4 миллиона. Уже каждый третий. 
Так они же удваиваются. Через 10 лет будет каждый второй. К 2030, 
2035 году их будет большинство.

Потому что москвичи, в основном, люди пожилые, молодёжи 
очень мало. Москвичи самые одинокие люди, не все вступают в брак. 
Если и вступают, то часто это бездетный брак. Если всё более-менее 
в порядке, один ребёнок. Второй – это просто находка, значит благопо-
лучная семья с хорошим достатком. А умирает очень много, как прави-
ло, представители старшего поколения.

Поэтому коренное население Москвы уменьшается каждый день, 
а число приезжих наоборот каждый день увеличивается. Как в этом 
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убедиться? Зайдите в любой детский сад, посмотрите на детей в груп-
пе. В школу загляните, посмотрите первые классы, кого там становится 
больше. Сходите в поликлинику, кого вы там увидите из тех, кто тоже 
нуждается в медицинской помощи.

Я вам говорю о том, что они уже проникают в жильё. Они уже жи-
вут в наших квартирах, их много. Вернуться обратно на юг – для них 
это голодная смерть, безработица. Здесь богатый, культурный город, 
можно доить до бесконечности.

Они согласны трудиться даже за маленькую зарплату, 10 тысяч 
рублей – всё равно. Там ничего нет вообще. 10 тысяч – 300 долларов. 
Это замечательная зарплата. У них на родине они в лучшем случае по-
лучали бы 20 долларов, а здесь 300. Так это минимальная зарплата – 10 
тысяч. У них есть получающие и 15 тысяч, и 20 тысяч. А если воровать, 
грабить и убивать, тогда вообще можно обогатиться. Поэтому проблема 
глобальная: тут и религия, и национальность, и образ жизни, и культу-
ра, и всё остальное. В истории человечества всегда были столкновения 
между кочевниками и землепашцами.

Русские землепашцы сидели на земле. Наши предки выращивали 
хлеб и любое другое продовольствие. В хлеву стояли коровы, были ло-
шади с бричками. А кочевники шли сюда грабить трудовой народ. Они 
не знали земледельческий труд. Исторически так сложилось. Сади-
лись на лошадей и со свистом гнали свои отряды на север. Землепашцы 
не могли обороняться, они же в поле работали, те налетали несметной 
ордой, сжигали всё на своём пути, грабили и скакали обратно к себе 
на юго-восток. А землепашцы пока кого-то соберут, позовут, уже и наше-
ствие закончилось. Вспомните покорение крымского полуострова. Нам 
что, Крым был нужен? Замучили постоянные набеги крымских татар. 
Они доходили до Москвы и сжигали город дотла. А Чечня и Дагестан, 
почему туда пошла русская армия? Причиной послужили постоянные 
набеги горцев на южные границы России: Астрахань, Царицын, Ростов.

Грузия вообще умоляла нас прийти, иначе её бы уничтожили, она 
просила царя навечно принять её в состав России. А через 200 лет сказа-
ла – теперь мы выйдем. Слушайте, а где наши солдаты, которые погибли 
за вашу свободу? Где деньги, которые мы вложили в вашу страну, думая, 
что это наша страна? Если вы с нами на некоторое время, мы дадим вам 
оружие, бейтесь с турками, вот русские винтовки. И азербайджанцам мы 
дадим винтовки, бейтесь с персами, но они же просят навечно войти в со-
став России. То же самое казахи просят русского царя взять их навечно, 
потому что джунгары их убивали. Некоторые народы нас обманули, они 
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просились в состав Российского государства, потому что другие народы 
их уничтожали. Но когда Советская власть им всё дала, и уже нет опас-
ности завоевания, тогда зачем нужны русские, пошли отсюда. Но мы же 
построили вам города, заводы, дороги, современные сельское хозяйство, 
энергетику, здравоохранение. Да что там – письменность вам придума-
ли. Мы-то думали о едином государстве. Когда муж с женой расторгают 
брак, делят имущество, то думают: что же такое – жили-жили, копили, 
а сейчас это всё нужно делить, с какой стати? И сколько конфликтов 
из-за этого. А тут мы раздали огромные богатства, вот что получается. 
Теперь уже другие народы хотят поступить так же: всё из нас высосать 
и уйти. И останется Московское княжество. Нас отсюда выгонят, их уже 
здесь треть – 4 миллиона, они же молодые, холостые.

Агрессивность у них растёт, потому что они без семей. Мы должны 
им женщин дать, деньги вручить и ноги помыть. Думаете, они успокоят-
ся? Нет. Им нужно немного повоевать, кинжал в кого-нибудь воткнуть, 
пострелять. Хочется же развлечься. Чего просто так сидеть? Тебе ноги 
моют, кормят, квартиру отдали, деньгами снабдили. Покупай всё, что 
хочешь, живи, наслаждайся. Нет, ещё надо развлечься. И не просто 
развлечься – потанцевать, а придумать что-нибудь такое силовое. Вот 
в чём проблема всех этих культур, потому что они друг с другом всегда 
воевали, окружённые враждебными народами.

Как сейчас Дагестан. Там, в основном, воюют внутри республики. 
Если у Чечни была проблема с русскими, в Южной Осетии и Абхазии 
шла война с грузинской армией, то в Дагестане дерутся между собой. 
Там живут аварцы, даргинцы, кумыки, ногайцы, таты и другие народы. 
Самый большой народ – аварцы, их 650 тысяч, остальных поменьше. 
Они никогда не договорятся между собой, потому что каждый хочет 
привилегий для своего народа. Там всегда будет террор, но иногда они 
будут приходить в наши города и взрывать наши автобусы, дискотеки, 
магазины, стадионы. И что, мы должны с вами терпеть это? Я и говорю: 
давайте примем те меры воздействия, которые применяет всё человече-
ство, чтобы остановить террор.

Мы же помогли арестовать мэра Махачкалы. Дагестанская поли-
ция, ФСБ не могут этого сделать, всё там коррумпировано. Для того, 
чтобы арестовать одного мэра, приезжает внешний спецназ, вертолёты, 
БТР, а там сотни таких начальников. Нужно вводить армию, усиливать 
ФСБ и ставить русских на руководящие должности, потому что при 
царе не было Дагестана, Грозного, была Грозненская область, Бакинская 
губерния, Черноморская область, то есть было другое административное 
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деление и везде сидели русские генерал-губернаторы. Русская полиция, 
русское Третье охранное отделение, тогда они на это соглашались, по-
тому что между собой не могут договориться, пусть решают русские 
третейские судьи, наделённые полномочиями нейтральной позиции.

Советская власть всё поломала, но ввела одну партию, сделала 
их коммунистами и сказала: без партбилета ты никто, а судьбу твоего 
партбилета мы решим на райкоме – будешь делать ошибки, потеряешь 
его. Всех сцепили партбилетом. И самая страшная тайная полиция, 
КГБ всех прослушивала, просматривала, на этом всё и держалось.

Сейчас КПСС нет, КГБ исчез, никакой ответственности, а де-
нег пруд пруди. Нынешний вариант Москвы – завалить их деньгами. 
Ну, завалили, что получили, теракты же не кончаются? Они ещё боль-
ше денег потратят на обучение теперь уже русских, чтобы мы ненавиде-
ли своих же соплеменников, когда русские убивают русских. Вот в чём 
проблема. Деньги-то идут не для того, чтобы поднять бедных дагестан-
цев, чеченцев, хотя и это плохо: русским не дадим, им дадим. Ну, хоро-
шо, им даёте, так до них-то деньги не доходят, а если и доходят, то часть 
денег идёт на подготовку тех же боевиков. И наркотрафик идёт по все-
му Кавказу, Туркмении, Турции и Афганистану.

Вот комплекс проблем, который следовало обсудить во время пе-
редачи «Поединок». Но разве можно это сделать спокойно? У вас ми-
нута на изложение позиции, потом говорит оппонент. Всё получается 
скомканным. К тому же вырываются слова из текста выступления: 
«Жириновский хочет весь Кавказ обнести колючей проволокой!» Тебе 
дают перечень необходимых мер, которые могут применяться, в том 
числе и блокпост с колючей проволокой, иначе не остановить движе-
ние боевиков. Если не будет колючей проволоки, вы остановили ма-
шину, он выскочил и побежал, всё, его больше нет. А если блокпост 
окружён колючей проволокой, то ему некуда бежать. Это естественно, 
как граница. Нельзя везде построить монументальную границу. Вместо 
этого небольшой кусок пространства огораживают колючей проволо-
кой, чтобы ограничить передвижение.

Внутри России нет проблемы с границей, но на горных тропах, 
там, где идут боевики, можно каким-то образом перекрыть движение. 
Что делают, когда в Махачкале сопротивляются боевики, ими убито 
уже несколько офицеров и солдат спецназа? Наносят удар по дому. 
Дом разрушается, под обломками погибают боевики. Операция закон-
чена, боевики уничтожены. Или будем погибать и ждать, пока они от-
стреляют все свои патроны.



66

Речь идёт о том, что налицо несовместимость культур, назовём её 
образом жизни. Потому что малокультурные люди есть в любой стране, 
но есть и образ жизни. Как мы живём? Допустим, идёт свадьба. Везде 
у христиан свадьба одинаковая, у мусульман она проходит по-другому. 
Или отношение к женщине. Мы можем обняться где угодно, с кем угод-
но потанцевать, ущипнуть, анекдот рассказать. Там ничего этого делать 
нельзя, там вообще в ресторанах нельзя появиться с женщиной. У них 
на этот счёт другие взгляды.

Помните, в одном из московских клубов убили Ваню Агафоно-
ва. За что? Ребята шутили, гоняли детские машинки. Радиоуправляе-
мая машинка Вани упёрлась в каблук девушки. Он к ней обратился, 
говорит: «Давай покатаю тебя на этой машинке». Выходит этот това-
рищ и говорит: «Может, ты и меня покатаешь?» Ваня говорит: «Давай 
и тебя покатаю». Он ему раз, удар, Ваня упал и умер. Потому что кавка-
зец не понимает, что в Москве, да и в любом русском городе, отчего же 
не пошутить, предложить покататься на игрушечной машинке. Он, что, 
изнасиловать кого-то собирался? Может молодёжь пошутить, они же 
пришли в ночной клуб?

С другой стороны, если ты такой правоверный и женатый му-
сульманин, зачем вообще пришёл в ночной клуб? Ты там, что, с кем-то 
встречаться будешь? Сразу удар, вонзённый кинжал, никакой полеми-
ки, разговоры – признак слабости. Это образ горской культуры, в горах 
у них особый вид культуры. У них нет дискотеки, чтобы понять, что это 
такое. Женщина во всём беспрекословно подчиняется мужчине. Дом 
разделён на две половины: женская и мужская. Мы с вами приходим 
к кому-то в гости и спрашиваем: где у вас женская половина, чтобы слу-
чайно туда не зайти. У нас скажут: ты что, сумасшедший, что за вопрос 
задаёшь? А у них именно так. Там нельзя, чтобы женщины сели за стол 
с мужчинами. Я имею в виду сельские регионы.

Очень много выходцев с Северного Кавказа живут в Москве. Они 
давно обрусели, и с ними никаких проблем нет. Они живут, как рус-
ские. Проблемы возникают с теми, кто впервые приезжает. Они впер-
вые спустились с гор и перед ними огромный, богатый, благоухающий 
город. И как себя вести они не знают. Им надо памятку выдавать «Как 
себя вести в городе». Они уже привыкли с детства видеть определённое 
отношение к женщине. Какое? Да никакого, её нет, с ней не о чём гово-
рить, поэтому и ведут себя как в ауле.

Молодой человек говорит: давайте адаптировать радикалов, пре-
вратим их в тихих, спокойных мусульман. О чём вы? Латыши и рус-
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ские – христиане, даже в этом случае несовместимость. А ведь наши 
взгляды отличаются совсем немного. Мы и британцы. Я был в Лондо-
не, захожу в небольшое кафе, обычное заведение, вокруг только рус-
ские. Я говорю: «Ребята, а где англичане?» Они говорят: «А мы не мо-
жем с ними, и они с нами не могут. У них другой вход». Просто выпить, 
кого-то угостить, беседу поддержать – не получается. Поэтому они, 
проживая там, тусуются каждый в своём кафе. Хозяин рад, что всегда 
полно русских. В других заведениях англичан мало и доходов немного. 
Даже там, в одной христианской культуре, разный образ жизни. А ко-
гда Кавказ и мы, Средняя Азия и мы, тут вообще резкое различие.

Мы не говорим, что у них плохо, но у нас «несовместимость», как 
в браке. Ну, не могут дальше жить. Что делают? Разводятся. Это же 
не мешает им существовать раздельно, пусть она живёт в одном месте, 
он – в другом. Здесь же они остаются. Мы же не можем сказать им: ре-
бята, сидите в одном месте и не высовывайтесь.

У латышей с русскими несовместимость, тогда они выдавливают 
русских. Через что? Голосовать не будете. Вы не граждане. А в Лондоне 
голосовать не надо, там деньги есть, проблем нет. А вот гулять будем 
в разных пивнушках и кафе. Всё, разошлись, каждая диаспора сама вы-
бирает, где ей быть, как ей быть, что ей делать.

20 лет назад я написал книгу «Последний бросок на Юг». Там есть 
такие слова: «Если мы не сделаем бросок на Юг, они сделают на Север». 
Ельцин и его команда не смогли сделать бросок на юг, теперь они идут 
на север. Надо выбирать: или мы спускаемся на юг, как это делали рус-
ские цари и Советская власть, или отступаем на север. А они не отста-
ют, идут следом, дышат в затылок и даже обгоняют нас. И мы окажемся 
в западне, они будут повсюду: и впереди, и сзади, и слева, и справа.

Вопрос. Я хочу обратиться ко всем присутствующим. Если му-
сульмане строят свои храмы по всей территории России, где христиа-
не? Ни один царь не взошёл на престол без молитвы, все обращались 
к Богу, и только Господь может сохранить нашу русскую землю и нас, 
христиан.

Всё правильно, но в чём здесь минус? У нас почти 70 лет было го-
сударство научного атеизма. Я дважды сдавал предмет «научный ате-
изм» и каждый раз получал пятёрки.

У мусульман есть внешние доноры: Саудовская Аравия, Турция, 
Иран, Катар. Мощные исламские страны готовы бросить нашим му-
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сульманам огромные деньги. А у нашего православия нет ни одного 
внешнего донора. Наоборот, в христианском мире все с нами борют-
ся: Римский папа, немецкие протестанты, польские католики, финские 
лютеране – все настроены на борьбу с православием. Наше правосла-
вие – самая униженная ветвь христианства. Православным священни-
кам заливали свинец в горло, заставляли замерзать на морозе, уничто-
жали их тысячами, все храмы разрушили, вот в чём разница – нашей 
Русской православной церкви сегодня никто не помогает. Наоборот, 
всячески мешают. Pussy Riot специально устроили провокацию в Хра-
ме Христа Спасителя. Какие-то отморозки срезают христианские пра-
вославные кресты. Поэтому трудно православию быстро охватить умы 
всех русских и всех, связанных с христианством. А у ислама огромный 
допинг, замечательные доноры, это молодая религия, реактивная, более 
агрессивная, молодёжь это любит. Там же призывают, давайте пойдём 
убивать, православные христиане – это плохо.

Православные же так не говорят, что мусульмане – это плохо и да-
вай, пойдём убивать, а молодёжь любит радикализм, войну, револю-
цию. Вот они и выходят на Болотную площадь. В принципе, правильно, 
хотят честных выборов. На Марше мигрантов мусульмане хотят защи-
тить свои права в России. Русские в Люблино, если им разрешат, тоже 
пойдут. Наш митинг в понедельник 4 ноября на Пушкинской площади 
в 12 часов не принесёт вреда. Но если соединить в одном месте три ко-
лонны: Болотную площадь, Марш мигрантов и «Русский марш» – бу-
дет война.

Идея хорошая – опереться на православие, но его так ослабили, 
что священники до сих пор не могут посчитать, сколько у них разру-
шенных храмов и где взять силы, чтобы их восстановить. А в это вре-
мя в зарубежных исламских университетах готовят будущих боевиков, 
которые будут знать, как спровоцировать беспорядки в наших городах 
и смогут это сделать.

Вопрос. На последнем саммите руководителей стран Таможенно-
го союза, Нурсултан Назарбаев объявил о намерении Турции вступить 
в Таможенный союз. Назарбаев серьёзный политик, просто так не бу-
дет распространять такую информацию. По понятным причинам он 
говорил это с удовольствием, с помпезностью. Вопрос следующий. Как 
вы считаете, возможно ли такое развитие событий в Таможенном сою-
зе? И увидим ли мы новый Тюркский Туран в рамках Таможенного союза?
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У нас на юге два серьёзных государства: Турция и Иран. Нам вы-
годнее союз с фарсиязычным Ираном. Язык у них персидский, это пуш-
ту и дари в Афганистане, урду в Пакистане. Фарсиязычное семейство 
на север не движется, кроме Таджикистана, другой фарсиязычной стра-
ны. Чисто экономически нам была бы выгодна Турция. 70 миллионов 
населения и есть что у них купить и что нам продать. Это увеличение 
рынка и общего количества стран Таможенного союза.

Но здесь опасность идеологическая, ибо Турция мечтает о воссозда-
нии великого тюркского государства от Стамбула до Енисея. На тюрк-
ских языках говорят якуты в Якутии, хакасы на юге Красноярского 
края. Горный Алтай, Казахстан, Киргизия, Узбекистан, Туркмения, 
Башкирия, Татария и ещё ряд других регионов – тоже тюркоязычные. 
Турция хочет объединить всех турок и создать 100–150-миллион-
ное государство. Чтобы это сделать, надо сначала разрушить Россию. 
А нам куда деваться? Мы же не будем отдавать им часть Сибири  
и Поволжья? Поэтому сначала им надо нанести удар по центру России. 
Вступив в Таможенный союз, они получат все привилегии, льготы, вез-
де появятся их рабочие, преподаватели. Они уже сегодня подготовили 
офицеров азербайджанской армии. Раньше азербайджанцы говорили 
по-русски и учились в наших военных училищах. Сейчас окончили ту-
рецкие военные училища и говорят на турецком языке. В этом заклю-
чается угроза.

Если бы Иран изъявил желание войти в союз с Россией, нам 
было бы выгоднее. А в случае с Турцией есть опасность, что, вступив 
в Таможенный союз, они получат свободу передвижения. Почему Ев-
ропа не принимает Турцию в Евросоюз? Они 40 лет стояли в очереди 
и окончательно поняли, что их не примут. Именно из-за того, что в Ев-
ропе нет тюркоязычных регионов. Европейцы боятся, что миллионы 
турок появятся в свободном режиме на улицах Европы. Они наблю-
дают поведение 4 миллионов турок, которые приехали в Германию  
50 лет назад, и пытаются их выдавить. А тут всё будет легально, сво-
бодное передвижение товаров, услуг, учёба, все документы признаются. 
Европа превратится в большую Турцию.

А мы хотим, чтобы Россия превратилась в большую Турцию? Они 
более энергичны, у них не было Октябрьской революции. Они своих 
коммунистов, небольшую ячейку, посадили в лодки, вывезли в Чёрное 
море, вспороли животы и утопили. Никакой коммунизм там не прошёл. 
Они пошли по национальному пути развития. Издали конституцию, 
там тоже была монархия, Османская империя, всё рухнуло, как в Рос-
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сии и Австро-Венгрии. Начало XX века – это крушение всех империй. 
Но наша страна оказалась по уши в крови, а турки утопили в крови дру-
гих. И появилось молодое турецкое государство. В 1915 году они выре-
зают армян, чтобы освободить земли от христиан. Вводится одно поня-
тие – турецкая нация. В паспорте у всех написано «турок», и никакого 
другого языка. Сейчас они уже идут на послабление, кое-где разрешают 
курдский язык и курдскую партию, но в целом там 70 лет проводилась 
жёсткая национальная политика.

В последнее время турки ударились в религию. Они хотят стать 
главным государством в мусульманском мире, подчинить себе все тюр-
коязычные страны бывшего СССР и, таким образом, стать одной из ве-
ликих держав, возродить Османскую Империю. Для нас это серьёзная 
опасность. Получается, с юга у нас и турки, и свой Северный Кавказ. 
Если их впустить, они, конечно, захватят Кавказ, вырежут там основ-
ную часть населения, оставшихся заставят говорить только по-турецки, 
и будет одна нация – турецкая. Заодно подомнут под себя Туркмению, 
получив, таким образом, огромное количество нефти и газа. Китайцы 
с удовольствием вступят в Таможенный союз, и полностью колонизи-
руют нас за 10 лет. Этого допустить нельзя.

Индусы с радостью вступили бы в Таможенный союз. А у них вооб-
ще страшный излишек населения, и рост в три раза выше, чем в Китае, 
скоро их будет полтора миллиарда, а потом два. Они с удовольствием 
направят нам миллионы индусов, не только рабочих, но и инженеров, 
врачей, и вытеснят наших последних врачей и инженеров.

Вопрос. У меня такой вопрос. Почему гражданин Российской Феде-
рации не получает положенный ему доход от продажи природных иско-
паемых по статье 9 Конституции России и закона «О недрах»?

Объясняю. Чтобы сохранить власть Президента России его коман-
да в 1992 году начинает проводить приватизацию, понимая, что пока 
Ельцин у власти, надо быстрее захватить лучшие куски российской 
промышленности. За счёт махинаций с аукционами и торгами все неф-
тяные компании быстро прибрали к рукам. Статус «частная нефтяная 
компания» позволял добывать и продавать нефть на внешний рынок, 
государство могло уменьшить её прибыль только посредством введе-
ния механизма налогообложения. Мы вводили налог на вывоз нефти 
за рубеж. Этот налог они выплачивали, а всё, что продавали нашим по-
требителям внутри страны, шло им в карман.
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Появляются миллиардер Ходорковский и вся его команда, Про-
хоров забирает «Норильский комбинат», самый мощный в мире завод 
по переплавке цветных металлов. Такого комбината в мире нет. Он один 
должен обеспечивать азиатскую часть страны, пол-Сибири могут, как сыр 
в масле кататься. Красноярский край вообще должен жить лучше, чем все 
арабы с их нефтью. А как они живут? Ничего не получают. Всё в руках 
Прохорова, Абрамовича, Ходорковского и прочих. Вот в чём дело.

Не надо было вводить частную собственность на добычу, переработ-
ку и транспортировку наших естественных богатств. Государство пошло 
по пути всеобщей приватизации, был выдвинут лозунг, что оно якобы 
неэффективный собственник. Это было сделано намеренно. Во всём 
мире – Норвегия, Иран, Ирак, Венесуэла – нефтяная промышленность 
в руках государства, потому что топливо является самой доходной  
частью национальной экономики. Всё, что горит, светит, всё, что движет-
ся по планете Земля, – это результат использования нефти и газа.

Все мировые войны происходят из-за нефти. Вы думаете, что 
вспышки насилия и нестабильности по всему миру никак не связаны 
между собой? В их основе, прямо или косвенно, лежит нефть и ги-
гантские доходы, которые она приносит. Нефть превратилась в кровь 
человеческой цивилизации. Она стала причиной многих конфликтов, 
предметом соперничества держав, главным товаром в мире, от цены ко-
торого в немалой степени зависит «самочувствие» глобальной эконо-
мики. Сегодня человечество не проживёт без неё и дня.

Сланцевый газ в качестве альтернативного топлива не годит-
ся. Во-первых, он наносит колоссальный ущерб окружающей среде, 
а во-вторых, для его расщепления необходимо потратить огромное ко-
личество электроэнергии, на производство которой нужна та же нефть. 
Это не выход из положения, овчинка выделки не стоит. Точно так же 
обстоит дело и с извлечением альтернативного топлива из масленич-
ных культур, нужна электроэнергия. Везде требуется природная нефть 
и газ. Без них не обойтись. На их использовании базируется будущее 
топливной энергетики планеты. Разговоры о том, что не сегодня-завтра 
запасы чёрного золота истощатся – намеренный блеф, никогда они 
не закончатся. Нас специально пугают. Даже в России мы эксплуати-
руем далеко не все разведанные запасы. А если взять весь мир, то мы 
даже приблизительно не знаем, сколько этого газа и нефти покоится 
в недрах нашей матушки Земли.

И вот всё это несметное богатство наши доморощенные жулики 
прибрали к рукам. Нужно было национализировать топливно-энер-
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гетический комплекс, но власть боится, у них же деньги. Они могут 
потратить их на «оранжевую революцию». Диму Соколова бесплатно 
обратили в ислам, и он взрывает города. А если бросить по 100 тысяч 
долларов, да любой человек пойдёт в любую армию и будет воевать 
с кем угодно.

Почему Ходорковский напугал власть? Он хотел купить Государ-
ственную Думу  и перейти к парламентской республике, как это делает 
сегодня Грузия.

Чем опасен такой переход для Грузии? Появятся новые Ивани-
швили, купят всех депутатов, и снова будет другой режим.

Как думал Ходорковский? Во все фракции посадить своих депу-
татов, захватить большинство в Государственной Думе, в Совете Феде-
рации, внести поправки в Конституцию России и превратить Россию 
в парламентскую республику. Пост президента можно вообще убрать. 
И тогда платные, подкупленные депутаты будут проводить линию 
премьер-министра Ходорковского. В этом состоял его план.

А где взять деньги? Продать «ЮКОС» американцам, и этих денег 
ему хватило бы, чтобы подкупить всю власть в стране, всех депутатов, 
министров, губернаторов. Вот и всё. Но этот план рухнул. Почему аме-
риканцы и весь Запад защищают его: отпустите Ходорковского, что вы 
делаете, неслыханное давление на бизнес. Он совершил государствен-
ное преступление. Ещё пару недель и «ЮКОС» был бы продан амери-
канцам, мы бы ничего уже не смогли сделать. Так что речь шла о нацио-
нальной безопасности России.

Патриотическое воспитание и актуальные вопросы 
развития российского общества

Вчера ЛДПР провела Всероссийское совещание молодых акти-
вистов в самом большом зале столицы – Крокус Сити Холле. Более  
2,5 тысячи ребят из регионов, из Москвы, из разных вузов страны при-
няли участие в этом торжественном и ответственном мероприятии. Кто 
работал с нами, хотим вас поблагодарить и надеемся, что вам очень по-
нравился наш молодёжный форум.

Главная цель сегодняшней встречи – это общеполитическая дис-
куссия, обозначение самых главных, важных, болевых точек и проблем, 
решение которых поможет нашему государству в его дальнейшем раз-
витии. Безусловно, патриотическое воспитание подрастающего поко-
ления является одним из приоритетных направлений в деятельности 
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ЛДПР. Мы понимаем, что многие молодые люди оказались сегодня 
за пределами воспитательной среды, на улице, где они усваивают не-
лёгкую науку воспитания в жёстких условиях. За последнее десятиле-
тие мы практически потеряли целое поколение, представители которо-
го в потенциале могли бы стать истинными патриотами и достойными 
гражданами нашей страны.

Однако все глобальные проблемы России тесно связаны друг 
с другом и взаимно обусловлены, так что их изолированное решение 
практически невозможно.

Я обычно стараюсь говорить так, чтобы вы работали, думали, 
развивали аналитические способности. Потому что фактов много 
и очень часто у них одна и та же причина. Давайте обозначим кон-
кретные происшествия последних дней и попытаемся на их примере 
увидеть, что все социальные проблемы на деле сплетены в запутан-
ный клубок. Их решение – это выбор оптимального, то есть наиболее 
эффективного, пути выхода из сложной ситуации. Или хотя бы наи-
менее вредоносного.

Какие серьёзные события произошли за последнее время. Пер-
вое – это, конечно, падение самолёта в Казани.

Что ещё? Новый виток напряжённости на Украине – противостоя-
ние власти и гражданского общества. И ещё – третье?

Из зала. Рига.
Правильно, Рига. Мы должны научиться видеть определённую 

взаимосвязь явлений. Тогда нам будет легче давать оценку событий 
по всему спектру общественной жизни.

Нужно определиться с самолётом. Как сформулировать главную 
причину трагедии? Чаще всего в качестве основной причины падения 
самолёта называют плохую погоду, теракт, отказ двигателей, ошибки пи-
лотов и навигационных служб аэропорта. Может быть, есть ещё что-то?

Из зала. Некачественное обслуживание техники.
Берём этот фактор – некачественное обслуживание техники.
По данным приборов – чёрных ящиков – двигатели работали нор-

мально. Всё. Снимаем это предположение. Самолёт был в рабочем со-
стоянии, он подчинялся и автопилоту, и лётчику.

Из зала. Теракт.
Тогда записывающее устройство должно отобразить звук взрыва 

в самолёте. Если был бы взрыв самолёта, то он взорвался бы в воздухе, 
и тогда был бы другой разлёт обломков. А он же прямо падает на зем-
лю, в пике. И взрывается, именно упав, столкнувшись с землёй. Теракт 
отпадает.
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Из зала. Техника новая, а люди старые. Поэтому и возникают 
проблемы.

Здесь дело не в технике, а в том, что лётчик забыл или не понял, 
что отключил автопилот. Самолёт находился в режиме ручного управ-
ления, а пилот думал, что в автоматическом. Осознав ситуацию, он по-
тянул на себя штурвал, самолёт взмывает вверх, срабатывает автопи-
лот, затем резкое падение, пике и через 20 секунд лайнер разбивается.

Лётчик не должен был трогать руль. Возможно, в этом кроется 
причина трагедии. Это загадка, решить которую смогут только спе-
циалисты. Свидетелей гибели самолёта среди пассажиров не осталось. 
Трудно что-то подсказать.

Кстати, авиационный транспорт самый безопасный с точки зрения 
количества жертв. В Казани погибло 50 пассажиров, а на земле в тот 
день разбилось в автокатастрофах 100 человек. Ежедневно на дорогах 
погибает не менее 100 водителей и пешеходов. А самолёты каждый день 
не падают. Поэтому, с точки зрения психологии, самый безопасный вид 
транспорта – воздушный.

Какой вид транспорта на втором месте?
Из зала. Железнодорожный.
Нет.
Из зала. Автомобильный.
Морской. Пароходы тонут редко.
На третьем месте – железнодорожный транспорт. Здесь нужно 

иметь в виду, что если с рельсов сходит огромный состав, то сразу могут 
погибнуть 500 человек.

И уже на четвёртом месте самый небезопасный автомобиль, в ко-
торый вы садитесь каждый день. Вы не боитесь, потому что находитесь 
на земле, и вам кажется, что вы спокойно доедете до места назначения. 
А в воздухе за 20 секунд самолёт пролетает расстояние в 700 метров, 
так что думать некогда.

Идём дальше. Почему выключил автопилот? Возможно, самолёт 
зарубежного производства. Пилот нажал на кнопку и не понял, что от-
ключил функцию автоматического управления.

В русском самолёте было бы написано: «ты отключил автопилот», 
и ему бы эта надпись била в глаза, а по-английски он мог и не понять, 
что там написано. Они знают язык, но глубокое понимание на безуслов-
ном уровне есть далеко не всегда. Этот момент не стоит исключать.

Может быть, он это сделал случайно, потому что никогда не захо-
дил на второй круг, и забыл, что самолёт посадит автопилот. Сегодня 
техника достигла таких высот, что если аэропорт высшей категории 
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и самолёт высшей категории, то лётчику безопаснее всего связаться 
с аэропортом и он спокойно сажает самолёт, ничего не произойдёт.

Но аэропорт в Казани не является аэропортом высшей категории, 
и вообще у нас нет ни одного аэропорта, который может сам посадить 
самолёт.

Вот в Казахстане аэропорт в моём родном городе Алма-Ате имеет 
сегодня ту категорию, которая позволяет самостоятельно посадить са-
молёт последнего поколения, проблемы не будет. То же самое и в Аста-
не – столице Казахстана.

Итак, мы выяснили, что проблема не в самолёте, а в пилоте, по всей 
вероятности имела место ошибка в управлении самолётом.

Теперь можно перейти и к более глубокой причине – ошибка 
в управлении означает слабую подготовку лётчиков. Вот здесь мы дви-
гаемся уже в правильном направлении. Лётчика готовят лет 10, а дан-
ные пилоты сели за штурвал самолёта в прошлом году, один из них 
был бортинженером, другой штурманом. Это хорошо, что они лета-
ли, но всё-таки это не лётчики. Лучше наоборот, пусть лётчик станет 
штурманом или бортинженером. А когда мы ведём отсчёт от штурма-
на, то его квалификации всё же недостаточно. У штурмана работает 
голова, а у лётчика – голова и руки. Нажал не ту кнопку, и ты погиб, 
а с тобой и все остальные. Необходима выработка навыков, доведённых 
до автоматизма.

Таким образом, ошибка в подготовке лётного состава привела к па-
дению авиалайнера. Давайте посмотрим, почему это произошло?

Из зала. Экономят средства.
А где экономят средства?
Из зала. В авиакомпании.
В какой авиакомпании? В маленькой. У них мало доходов, два-три 

самолёта, и они всем должны: за керосин не рассчитались, за эксплуа-
тацию аэропорта задолжали, зарплату за последние два месяца лётчики 
вообще не получали.

Смотрим далее: сколько у нас таких авиакомпаний? 122. Какой 
вывод делаем? Укрупнить. Тогда у мощной авиакомпании появятся 
резервы на подготовку кадров. У маленькой авиакомпания просто нет 
денег, они сэкономили и погубили и людей, и репутацию.

Для обеспечения безопасности полётов необходимо восстановить 
министерство гражданской авиации и укрупнить все авиакомпании. 
Кроме того, надо запретить взлёт и посадку самолётов при любом ухуд-
шении погоды.
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Следующий немаловажный фактор, кто глава компании? Фами-
лию называть не будем, нас интересует фактура. Кто он по профессии? 
Мелиоратор. А причём здесь авиация?!

Руководителем авиакомпании надо утверждать бывшего лётчика, 
штурмана, в крайнем случае, бортинженера, просто инженера. Какое 
отношение имеет мелиорация к авиации? Иди в сельское хозяйство 
и там работай!

Вы должны научиться анализировать события, чтобы не допу-
скать ошибок.

Сейчас одна из думских фракций, не буду её называть, вносит 
сверхдурацкое предложение – ограничить возраст самолётов для полё-
тов в России 20-ю годами.

Где логика? Сказали просто так, наобум, 20 лет. Но после 20-ти лет 
эксплуатации самолёты падают меньше всего. Почему?

Чем старше самолёт, тем быстрее в нём всё заменили. И он опять 
как новенький, всё у него проверено. А когда самолёт просто новый, вы-
шел на трассу, его проверяют пассажиры на собственном горбу. Но это 
плохая проверка.

Возьмём человека среднего возраста. Аппендицит – вырезали, на-
сморк – подлечили, ухо – закапали, вывих – вправили. И в 40 лет он 
уже опытный, не упадёт, вывихов нет, нос работает, ухо слышит. А все 
болезни преимущественно у детей. Чуть что мама сразу обращается 
к врачу. Есть даже такое понятие – педиатр, детский врач, потому что 
дети болеют больше и чаще всего.

Самолёты старшей возрастной группы более надёжны, так же как 
и лётчики. Чем больше он летает и чаще попадает в какие-то нестан-
дартные ситуации, тем больше у него практики, навыков и необходи-
мой квалификации. Ошибки совершают в основном представители 
молодого поколения.

Мы должны понять, что дело не в возрасте самолёта, а в его при-
годности. В 20 лет человек может умереть, а в 80 будет жить. У нас 
в Москве несколько сот человек перевалили за 100-летний рубеж,  
100 лет и жив!

Пойдите на кладбище и посмотрите на годы жизни: 30 лет, 35, 
25, 40 лет, за 70 очень мало. В основном, умирают в среднем возрасте. 
Мы же не можем сказать, что люди негодны для дальнейшего прожи-
вания, когда им за 40 или за 50. Наоборот, к сожалению, погибают-то 
более молодые, не хватает опыта.
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Идём дальше и смотрим, что ещё у нас осталось? Что происходит 
в Татарии в это же время, в эти же самые дни? Почему в самолёте ока-
зался сын главы республики и директор УФСБ по Татарстану?

Перечисляем события: ракетный обстрел нефтехимического за-
вода в Нижнекамске. Военные действия в Азнакаевском районе Тата-
рии. Поджог православных храмов в Чистопольском районе. Найдены 
взрывные устройства на территории завода в Нижнекамске и в Алексе-
евском районе.

Может всё это произойти случайно и одновременно? Бывают 
в жизни такие совпадения? Нет. Поэтому здесь были, видимо, какие-то 
запланированные акции. Почему генерал Антонов срочно возвращает-
ся из отпуска и летит в Казань. Потому что в республике резко обост-
рилась обстановка, вследствие тех обстоятельств, которые я только что 
перечислил.

Тогда, может быть, и самолёт в этом же списке? Может это вызвать 
у нас подозрение? Ведь должен был лететь другой самолёт Bombardier, 
канадского производства. И вдруг за два часа до вылета меняют само-
лёт. Зачем? Чем вызвана замена самолёта?

Из зала. Неполадка в том самолёте.
Тот самолёт полетел. Нормальный самолёт, летает, никаких вопро-

сов, а у этого были проблемы. Наоборот бы надо: этот самолёт оставить 
в Домодедово и вызвать совсем другой. Кроме того, он должен был ле-
теть не в Казань, а в Москву. В Казань должен был лететь Bombardier, 
Bombardier переводят на другой рейс, по-моему, он в Сочи полетел, 
а сюда ставят этот самолёт. И не дают возможности генералу ФСБ при-
быть в Казань для наведения порядка. Может быть такая версия? По-
тому что всё совпадает: генерал там не должен был быть, либо должен 
был долететь, но вдруг не долетает.

А сын главы республики? Можно нанести удар по состоянию здо-
ровья главы республики, если погибает сын? В это же время на тер-
ритории Татарстана идут взрывы, чуть ли не вооружённое восстание, 
в каком-то районе боевики, где-то заряды, ракетный обстрел, поджог 
православных храмов. Вырисовывается совсем другая картина. Но она 
проходит мимо сознания миллионов граждан, людям тяжело это осо-
знать и понять. Я бы хотел, чтобы вы научились примерно так анали-
зировать факты и события. Всё написано в газетах, вся эта информа-
ция есть в Интернете. Почему-то всё приходится на Казань. Если бы 
в разных местах, то это было бы случайностью: там произошло, здесь 
совершилось и так далее.
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А теракт в Волгограде? Это всё одна серия провокаций против 
России: начать в Волгограде, чтобы было какое-то недоверие к Кавка-
зу, оттуда же приехала террористка, переброситься на Татарию, а потом 
ещё куда-то.

Тот же режимный химический завод, на его территорию нельзя 
даже с бутылкой пива зайти, а люди заносят туда бомбу. Не успели взо-
рвать, но бомбу-то занесли, заложили. Татарский ОМОН смог штур-
мом взять две деревни, где уже сидели готовые к каким-то вылазкам 
боевики с оружием. Слава Богу, всё это пресекли. Завод не взорвали, 
всё затихло. А если бы не успели? Тоже проблема.

Может быть, нам трудно понять и до конца отследить всю цепочку 
событий, но мы являемся свидетелями того, что теракты идут по всей 
стране – от Северного Кавказа до Поволжья.

А что сейчас происходит в Средней Азии? Вскрываются тайные 
операции, которые банковскими назвать нельзя. Из России почтовыми 
переводами уходят не просто деньги, а полностью неподконтрольные 
деньги. Например, где-то работает группа мигрантов, они заработали 
наличные и отдают их какой-то фирме, которой нужен нал, безналич-
ных денег у неё нет. Мигранты указывают адреса, и там, в Средней 
Азии, эти деньги выплачиваются их родственникам. Наша мафия по-
лучает наличные, которые она не может получить другим путём, а ми-
гранты посылают деньги своим родственникам, но российское госу-
дарство проигрывает: неподконтрольные деньги идут мимо налогов. 
А куда пойдут эти наличные деньги, прежде чем достигнут адресата? 
Вполне вероятно, что на подпитку терроризма. Получается, в нашей 
стране они зарабатывают деньги, устраивают склады с оружием, хра-
нят боеприпасы, готовят смертников, устраивают теракты. А мы с вами 
за это платим. Видите, как хорошо. Раньше нужно было в своей стране 
подготовить диверсантов, на своём самолёте забросить в чужую страну, 
свои деньги поменять на деньги другой страны, в общем, нести огром-
ные расходы. А сейчас можно за счёт принимающей страны построить 
безотходное производство. Давайте, дурачки русские, мы на ваши день-
ги подготовим у вас диверсантов, террористов, в щепки разнесём ваши 
самолёты, будем взрывать ваши автобусы, а вы за это ещё и заплатите. 
А чтобы все молчали, мы подкупим журналистов и полицию, а вы сиди-
те, заливайтесь горючими слезами дома перед телевизором. Нам же всё 
время показывают плачущих: дикторы центральных каналов читают 
списки погибших вследствие теракта или падения самолёта.

Вот такой сценарий.
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Вопрос. Вы говорите, что деньги идут от мафии, но, как мы знаем, 
из Саудовской Аравии и стран Персидского залива в Россию поступают 
огромные средства на поддержку и развитие мусульманского движения 
в Поволжье и на Кавказе. Почему это замалчивается?

Кроме того, что преступная мафия находит ресурсы, людей, 
взрывчатку, коррумпирует чиновников и совершает противоправные 
действия, вгоняющие население в подавленное состояние, против нас 
ведут борьбу богатые арабские страны, в основном Саудовская Аравия 
и Катар – у которых одна цель: исламизация всей планеты. Это новые 
большевики. Советские большевики мечтали установить коммунизм 
на всей планете, и почти половина Земли встала под красные знамёна, 
заплатив за это удовольствие несметным количеством трупов. Красные 
кхмеры Камбоджи, хунвейбины Китая, комсомольцы-добровольцы 
у нас и по всему миру – уничтожили миллионы сограждан. Теперь же 
мы стоим перед фактом исламизации. Мусульмане – нормальные 
люди, верующие, как и мы, христиане, православные или католики.

Дело в том, что все политические доктрины провалились: комму-
низм, нацизм, расизм, национализм, потому что весь мир стал многона-
циональным. Нигде нельзя разыграть национальную карту, потому что 
не осталось мононациональных государств.

Последний козырь – религия. Исламский мир проживает ком-
пактно – Северная Африка, Ближний Восток, Пакистан, Малайзия, 
Индонезия. Почти миллиард 300 миллионов человек. Каждый четвёр-
тый в мире мусульманин. На юг двигаться некуда. Африка настолько 
перенаселена, что там невозможна территориальная экспансия, плюс 
невыносимая жара. Дальше – Индийский океан, значит движение на-
родов возможно только на север. На севере находится Европа, она пи-
щит, верещит, и сама публично отказывается от мультикультурности.

10 лет назад я ездил в Страсбург, выступал в Совете Европы. Эта 
организация, представляющая парламентариев всей Европы, занима-
ется только политическими вопросами. И один швейцарец сказал мне: 
«Нет-нет, нужен только Интернационал». Но прошло 10 лет, и от этой 
идеи все отказались, не получилось её претворить в жизнь. Они дума-
ли, что переварят граждан других верований, национальностей, а эти 
граждане не хотят, плавильный котёл не получается: это не Америка. 
Они хотят пожить, заработать и уехать, а на их место приедут другие. 
И вся Европа превращается как бы в колхоз для других стран, где пере-
бор населения и не хватает рабочих мест.
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А через наши самые открытые границы легально и подпольно идут 
потоки денег, наркотиков и оружия.

У Афганистана открытые границы с Туркменией. У Туркмении 
с Казахстаном. Любая группа боевиков из Афганистана может спокой-
но придти в Москву, на Урал, куда угодно.

Реально пограничников нет, граница условная, могут проверить 
документы, посмотреть груз, но отойди чуть в сторону и по степи обой-
дёшь контрольный пост.

Вы ведь знаете поговорку: кто платит, тот и заказывает музыку. Бо-
гатые арабские страны платят за то, чтобы в России строились мечети.

Чем выгодна мечеть? Каждую пятницу там собираются люди, 
и проповедник им скажет всё, что угодно, идёт хороший воспитатель-
ный процесс. Это опасно. Нашим мусульманам хватает мечетей, не хва-
тает мигрантам, но они у нас временно. Сегодня их несколько миллио-
нов, завтра не будет ни одного, и мечети будут пустые. Но в арабских 
странах много денег. Их не на что тратить, они все в золоте, в шелках, 
у всех есть гарем, достаточно пищи, кальяны курят. Что ему делать? 
Продвигать ислам. Любой человек отрывается от физической пищи, 
надоедает всё. Приедаются половые отношения, алкоголь, курение.

А вот совершить революцию, чтобы зелёное знамя ислама разви-
валось над всем миром – это достойное занятие для любого арабского 
шейха. Как у нас большевики, сидели и мечтали в Кремле до 1991 года. 
Страна голодает, а они целые теплоходы с колбасой и золотом гонят 
в Анголу, Мозамбик, Конго, Сомали. Или Куба. Целую страну содержа-
ли, вы представляете? Зачем? Из-за неё с Америкой поссорились, чуть 
войну не развязали. Осенью 1962 года должна была начаться война ме-
жду СССР и США, всё уже было готово.

Я был тогда чуть моложе вас, помню, что повсюду были видны 
стрелки, указывающие ближайшее бомбоубежище. Мир находился 
на грани военной катастрофы.

Кто-то уже пошёл в военкомат. Ну, хорошо Кеннеди и Хрущёву 
хватило ума не преступить опасную черту. Если бы вместо Кеннеди 
был Буш-младший, всё, мы бы уже давно сгорели в адском пламени 
ядерного апокалипсиса. Вот в чём проблема.

И посмотрите на бесстыдство Фиделя Кастро. Он настаивал, что-
бы мы нанесли удар по Америке. Представляете? Ему была важнее 
идея революции, наплевать на Советский Союз и на Америку, лишь бы 
остров оставался под его руководством. И пусть гибнет весь мир, Со-
ветский Союз разбомбит Америку, а Америка уничтожит СССР.
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Смотрите, какая наглость у всех революционеров: их идея превы-
ше всего. Советская власть стремилась везде насадить коммунистиче-
ские партии.

Потом появится Гитлер, для которого важнее всего станут свастика 
и немецкий порядок. Это страшно и очень опасно. Сейчас уже с комму-
низмом ничего не получится, нацизм закончился, расизм себя исчерпал.

Наступает исламизация. Заметим, не буддизм, древнейшая религия 
молчит, тишина. У нас это Бурятия, Калмыкия, Тува, тихо, всё спокойно.

Православные христиане тоже молчат. Даже иудеи, у них есть 
синагоги, они никому нечего не навязывают. А вот ислам сегодня 
на подъёме, для него наступил золотой век ренессанса. И вот вам, пожа-
луйста, Алтайский край – мечети, повсюду мечети, насколько хватает 
взора. Особенно опасны приграничные районы. Казахстан – мусуль-
манская страна. На западе Китая в основном живут мусульмане: джун-
гары, кашгары, дунгане, уйгуры.

Задача – исламизировать Россию, чтобы мусульманское населе-
ние стало здесь преобладающим, пока их 15 миллионов. Они же счи-
тают, что 30 миллионов, откуда берут, не знаю. У нас есть статистика: 
на Северном Кавказе – 6 миллионов, в Татарии – 3, в Башкирии, но там 
не все мусульмане. Я могу насчитать 15 миллионов мусульман, а они 
считают, что их 30.

Вопрос. Я хочу занять буквально две минуты вашего внимания 
и вернуться к теме, которая была заявлена – «проблемы патриотиче-
ского воспитания».

Вы знаете, кто такой Отто фон Бисмарк, канцлер, который желез-
ной рукой объединял Германию. Так вот, когда в январе 1871 года в Вер-
сальском дворце он торжественно провозглашал создание Германской 
империи, то есть объединение всех германских земель под скипетром 
прусского монарха, то первый тост поднял – «За учителя истории!» Он 
сказал: «Я поднимаю этот бокал за учителя истории, потому что именно 
немецкий учитель истории воспитал целое поколение немцев в представ-
лении о величии и единстве нашей нации». И вчерашние школяры и сту-
денты, взяв в руки винтовки, пошли воевать и умирать за эту идею.

Вот как оценивал роль школьного учителя истории великий Бисмарк!
Что мы видим сейчас? Пытаются создать единый учебник исто-

рии. Нельзя усидеть на двух стульях – и нашим, и вашим, и вместить 
либерализм в консерватизм и наоборот. Надо чётко понять, если мы хо-
тим воспитать поколение русских граждан, то надо поставить во главу 
угла идею русского национализма, не нацизма, я подчёркиваю, а именно 
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национализма. То есть того, что отвечает русским национальным инте-
ресам. И сквозь призму этого стержня нанизывать все основные исто-
рические факты в учебнике, а не идти на поводу, например, у татарских 
националистов и в силу этого обстоятельства убирать из учебников 
понятие «татаро-монгольское иго». А его что не было?! Было.

Теперь о том, что касается проблем Второй мировой войны. Этот 
вопрос давно уже вышел за рамки истории, и превратился в чистую 
политику. Посмотрите, что вытворяет Совет Европы и страны При-
балтики! Они на официальном государственном уровне ставят знак ра-
венства между СССР и нацистской Германией за развязывание Второй 
мировой войны. Наш МИД молчит, наш парламент молчит, наше прави-
тельство молчит.

Почему нельзя прийти и сказать: господа, да, в августе 1939 года 
мы подписали с Германией Пакт о ненападении. А кто подписал на год 
раньше Мюнхенский пакт, кто развязал агрессору руки, кто дал ему 
право «сожрать» Чехословакию, «проглотить» Австрию, кто вообще 
дал ему карт-бланш на войну в Европе?! Те хвалёные – Британия, Фран-
ция, так называемые, западные демократии.

Мы молчим. Как ни посмотришь, на экране Сванидзе. Я с этим Сва-
нидзе знаком 25 лет. Для информации, у этого товарища мама – ис-
торик, неплохой была специалист по средневековой Франции, работала 
в МГУ. А сам он делал научную карьеру в Институте международного 
рабочего и коммунистического движения. Вы поняли, где у нас ковали 
кадры нынешних либералов? Вот они оттуда все и выросли.

Теперь о том, что касается Украины, расскажу коротко, как историк.
Хорошо известно, что единая Русь рухнула под ударами татаро-

монголов. Пушкин, кстати, по этому поводу сказал: «Истерзанная, из-
дыхающая Русь остановила монголов на самом краю Европы. Но Европа 
в отношении России была всегда столь же невежественна, сколь и небла-
годарна». Это было сказано 200 лет назад гениальным русским поэтом.

Клянусь честью, что ни за что на свете я не хотел бы переменить 
Отечество или иметь другую историю, кроме истории наших предков 
такой, какой дал нам её Бог. Поэтому главная задача государства – со-
здать учебник истории, воспитывать достойную смену.

Посмотрите, что вытворяют на Украине. Вы что думаете, они 
не готовят там русофобов? Ещё как готовят. Вы почитайте учебники 
для начальных классов. Оказывается, был такой народ – укры. Триполь-
ская археологическая культура. Был такой этнос – украинцы. Там уже 
не говорят о славянах. В их представлении, в сознании детей младшего 
и среднего возраста, русские знаете кто? Это помесь финно-угров и та-
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таро-монголов. Мы никакого отношения к славянам не имеем. Вот что 
вдалбливают в головы. Это же надо понимать.

Теперь о том, что касается политики Украины. Всегда украинцы 
были проститутками. Я это говорю, как историк. Не надо с ними заиг-
рывать, это всё пустое. Любой украинский политик с молоком матери 
воспитывает проституцию. Почему? Исторически так сложилось. Во-
круг были Польша, Османская империя с Крымским ханством и Моско-
вия. Вот они, все эти гетманы, и бегали как проститутки, и Дорошенко, 
и Выговский, и Хмельницкий и Самойлович. И как квинтэссенция пре-
дательства – Мазепа. Ему же Пётр I дал орден Андрея Первозванного, 
а потом сделал для него огромную пудовую медаль. Кому? Иуде.

Надо понимать, что Украина – это квазигосударство. Владимир 
Вольфович абсолютно прав. Она состоит из исконно русских земель 
и из части польских земель. Значит, на этом противоречии и надо иг-
рать. И не надо пытаться думать, что Украина когда-нибудь стопро-
центно повернётся лицом к России. Этого не будет, потому что про-
ституция в украинской политике – это как Отче наш. У нас есть очень 
хороший инструмент давления на Украину.

В 1997 году, когда подписывали большой договор с Украиной, ЛДПР 
была единственной фракцией в Государственной Думе, которая высту-
пала «против», а коммунисты, имевшие тогда большинство, протащили 
этот договор. Мы не можем теперь юридически оспаривать наши права 
на Севастополь, на Крым и на остальные русские земли. Это область 
войска Донского. Вот и надо говорить украинцам: будете рыпаться, 
не будет этого договора. А мы всё время пытаемся с ними заигрывать.

Вот здесь смысл нашей встречи – вычленять ошибки. Легче всего 
похлопать в ладоши и выдать какой-то тезис. Например, мы говорим: 
Украина – проститутка. А кем она должна быть? Давайте, поставьте 
себя на место этого образования. То поляки бьют, то русские, то турки. 
Что этот народ должен делать? Естественно, он ищет где-то защиты. 
Поэтому вы, прежде чем анализировать историю, ставьте себя на их ме-
сто. Я не защищаю их. Я просто хочу, чтобы вы научились глубоко ана-
лизировать. Легче всего повесить ярлык. Из чего мы должны исходить? 
Они хотят быть свободными. Не хотят быть ни в Польше, ни в России, 
ни с турками, ни с Австрией, ни с кем. Как им быть, если все их соседи 
сильнее?

Тут надо смотреть на ошибки Советской власти. Это Ленин пред-
ложил всем народам бывшей Российской империи самоопределиться 
в национальном отношении, вплоть до создания независимого государ-
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ства. Поэтому, когда кидаете камни в нынешнюю Украину, вы должны 
вспомнить, кто всё это сделал, кто это организовал. Киевская губерния, 
Черниговская, Житомирская, Бессарабская ни от какой России нико-
гда бы не отделялись. Это февраль и октябрь 1917-го разрушили страну. 
Надо иметь в виду, что мы сами в этом виноваты. Вспомним историю. 
Мы взяли Берлин в 1716 году. Зачем ушли? Мы второй раз взяли Бер-
лин в 1763 году. Зачем ушли? У нас был великолепный Брусиловский 
прорыв. Первая мировая война шла на чужой территории. Тоже хотел 
сделать Сталин в 1941-м, но не смог. А Николай II и русские генера-
лы смогли. Мы вели войну на территории Польши, Австро-Венгрии. 
Ни один немецкий солдат не мог приблизиться к русской границе, 
к русской земле. Мы же сами виноваты. Зачем скинули царя? В феврале 
1917 года Петроград сбросил царя. Не хотим его, устали. А кого хоти-
те? Горлопанов, как сегодня. Чем Болотная площадь отличается от тех, 
кто шумел в Петрограде в феврале 1917 года? Ничем, абсолютно ничем. 
Они тоже говорят: «Долой, убрать, распустить, разогнать». Нам вредили 
наши собственные революции. Было, конечно, внешнее влияние, день-
ги, подготовка. Но реальным исполнителем являлся сам русский народ. 
Не татары, не Чечня, не якуты. Русские в Петрограде разрешили сбро-
сить царя. Русские разрешили передать власть Петроградскому совету 
рабочих и солдатских депутатов. Русские молчали, когда Сталин ис-
треблял миллионы и миллионы их соотечественников. Надо понимать, 
что народ оболванили. Русские смеялись и хлопали, когда разрушали 
храмы. Русские щёлкали семечки в Москве на мосту и аплодировали, 
когда русский офицер из танка стрелял по русскому парламенту. Тако-
го не было в истории человечества, чтобы в стране расстреляли из танка 
собственный парламент. Внешний фактор имеет место, согласен. Но мы 
должны понять, что тоже (не мы с вами, здесь сидящие, а наши предки) 
совершали ошибки, поддавались ложной пропаганде.

У нас был замечательный премьер-министр Столыпин. Ну что? 
Вышли люди на улицы? Как это так, убили нашего лучшего премьер-
министра! Никто и близко даже ничего не сказал. Царя убивают в июле 
1918-го, никто не вышел с протестом: убили нашего царя! Наоборот, 
злорадствовали.

Надо понимать, что мы сами разрушаем собственную страну, по-
этому иногда наши соседи от нас отворачиваются. Они не правы, сосе-
ди. Это мы им всё дали героическим трудом.

Советская власть сих пор продолжается в отдельных своих инсти-
тутах. Это надо иметь в виду. И при Советской власти Олимпийские 
игры проводили, хотя могли бы бросить деньги на другие объекты. Ведь 



85

через пять лет пришёл Горбачёв, а мог бы прийти другой. Почему Бреж-
нев тянул и вовремя не отдал власть Щербицкому, как сам планировал.

Ведь почему он умирает 10 ноября? Потому что Андропов знал, 
что 12 ноября Пленум ЦК КПСС, на котором Щербицкий станет Ге-
неральным секретарём, и Андропов никогда не будет Генеральным се-
кретарём. И тогда что происходит? Смерть Леонида Ильича. Он заснул 
и не проснулся.

С чего вдруг? Он дряхлый был долго-долго. И вот за два дня 
до Пленума… Как падение самолёта. А в это время взрывы по всей Тата-
рии. Что это, совпадение? Нет. Попытка осложнить обстановку во всей 
стране. И погибает генерал, который всё там знал (ФСБ по Татарии).

Вы должны анализировать, понимать и так уметь спорить, так го-
ворить, чтобы на вас никто не обижался. Задавим тех, задушим этих… 
Это хорошо говорить, но они же не хотят этого. Они-то хотят свободы. 
А если мы их опять запугаем…

Мы уже их запугали, когда от голода умирали миллионы и миллио-
ны наших сограждан. Вы же знаете, что голод устроила власть, Сталин 
и его правительство, а голодные люди не имели права бежать в города, 
где ещё можно было питаться (в городах голода не было). Так поставили 
заградотрады и расстреливали. Это что такое вообще? Это что за власть? 
Расстреливает свой народ. Никакого Гитлера, 1932 год. Отобрали хлеб 
у крестьян, а колхозы зерно ещё не вырастили. Начался страшный голод 
по всей стране. И в Казахстане, и на Украине… Везде. Так пусть люди 
в городах спасутся. Нет, расстрелять всех. И стояли деревни пустые не от 
того, что люди умерли от голода, а от того, что расстреливали.

Всё это нужно понимать и знать, что возразить, когда нынешние 
коммунисты продолжают оправдывать Советскую власть. Её нельзя 
оправдать.

Как и сегодняшние события в Киеве. Они думают, что подпишут 
соглашение и всё, Шенгенская виза… Никакой визы не будет. И завтра 
поедут работать… Никуда они не поедут, там всё уже занято. Европе 
нужна территория, свалка, мусорная площадка.

У нас под Москвой есть мусорные свалки. Вот для Европы нужна 
мусорная свалка. Украина – огромная территория. Вали туда весь му-
сор со всей Европы. Вот что нужно европейцам. А больше ни для чего 
Украина не нужна.

Как сегодня можно обмануть людей? Давай Шенген, езди, куда хо-
чешь… Одна женщина говорит: у нас дочь нелегально работает в Ита-
лии; если мы подпишем соглашение с Евросоюзом, я с внучкой поеду, 
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навещу свою дочь, она будет работать легально, у меня будет паспорт, 
Шенген… Вот она (киевлянка) так думает. Её тоже обманули. И стар, 
и млад – всех обманули, вывели на улицу, дают за это деньги. Как 
и за всё остальное. В нашей стране тоже дают деньги.

Задача моих выступлений – научить вас понимать глубинные про-
цессы истории. В чём главная беда русских царей и Советской власти? 
Мы рвёмся в Европу. Там нас не любят. Ну, зачем туда лезть?

1945 год. Победили. Всё, поставьте советские войска, где хотите, 
и никакой режим не навязывайте, никого не надо будет кормить. Про-
пади они пропадом – венгры, поляки, чехи, словаки, болгары, румыны… 
Как хотят, так пусть и живут. Как бы они жили сейчас? В нищете, го-
лодранцами были бы. Мы их подняли, а они нам сказали «good bye!» 
А с чем мы остались? У своего народа отобрали и 40 лет их отстраива-
ли. Зачем?

На юг надо смотреть, на юг спускаться. На юге нас любят арабы, 
персы, турки. Туда! И не с армией, как в Афганистане, и не строить за-
воды, как мы это делали везде, а помогать. Вот наш инженер приедет, 
заплатите ему бешеные деньги. Врач наш приедет – пожалуйста. Всё, 
никакой армии, никакой оккупации и ничему не учить их. Своих ре-
бят учить, наши вузы для наших ребят. А у них купим фрукты, овощи, 
хлопок, шерсть, мясо и всё остальное, и пусть они остаются кочевыми 
народами и производят продукцию животноводства, растениеводства. 
А мы, нигде не воюя, не погибая, не губя наших солдат, были бы сегодня 
самым процветающим государством. Но что случилось, то случилось, 
назад уже не вернуть. Это я здесь говорю в мирной обстановке. 26 ноя-
бря – тишина, мы не воюем. Можно подумать, почитать, тут на любую 
тему есть видеоматериалы.

А каково было принимать решение, например, царю Петру I? 
Сколько ему было лет, когда он взошёл на престол? Десять лет. Что 
понимает мальчик в 10 лет? Михаил Романов стал царём в 16 лет, в Ко-
строме сидел, в лесу, чему он там мог научиться? Он в школе хоть учил-
ся? В монастыре где-то там бегал, мяч гонял. Это цари. Образования нет. 
А продажная элита живёт сытно, при дворе, всё хорошо. Сегодня мы мо-
жем это оценить, но я хочу, чтобы вы научились делать это правильно.

Да, у нас очень тяжёлая история. Да, мы много страдали. И нам 
надо сделать правильный вывод из прошлого. Вот сейчас, где выиг-
рала наша внешняя политика? В Европе? Нет, на юге: Сирия и Иран, 
сама история поворачивает нас на юг. Там нас любят, ждут, но не ар-
мию, а нашу помощь, моральную и технологическую. Зачем стучаться 
в Европу? Я имею в виду Западную Европу. Мы сами Европа. Пропади 
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они пропадом. Мы им газ поставляем, они все замёрзнут, если нашего 
газа не будет. И можем гордиться тем, что все кухни Европы работают 
на нашем газе. Мы не будем им грозить, что вырубаем газ, и вы там все 
замёрзнете. Но лезть туда не надо, где нас не ждут, а выстраивать отно-
шения на юге. А как действовать на юге? Как Ленин? Нет.

В 1918 году, если бы у нас не было революции, Кавказская ар-
мия уже могла взять Константинополь. Её отзывают, всё, мы вышли 
из войны. Но турок уничтожают греки и итальянцы. Так не мешайте, 
пусть они их добьют. «Нет, – говорит Ленин, – это война империали-
стов Антанты против рабочих Турции» и помогает золотом, оружием, 
деньгами. Ошибки советского правительства начались с первых дней 
существования СССР. Этот симбирский недоумок ни черта не понимал 
в геополитике. Его же выгнали из Казанского университета. Видите, 
самолёт упал в Казани, и мы опять пришли к Казанскому университе-
ту. Ведь хороших студентов не выгоняют. Мне дали диплом с отличи-
ем. А кого-то исключают за неуспеваемость. И Ленин учиться не мог,  
мозги-то слабые, вот и выгнали его. Так, для вида постоял, якобы участ-
вовал в какой-то студенческой стачке.

Если бы мы не совершили революцию, не участвовали в Первой 
мировой войне, пусть австрийцы, германцы, итальянцы перебьют друг 
друга, всё было бы по-другому. Мы не участвуем. Возьмём раненых 
на излечение, и заплатите нам бешеные деньги за каждого солдата. 
А нет, так мы направим их в лагеря, пусть работают на Россию, пока 
не отработают медицинскую помощь. Вот в чём был бы национализм, 
что мы вам хлеб продадим втридорога и ни одного куска бесплатно 
не дадим. И Куба… Наплевать нам на Кубу и на Африку, на Вьетнам, 
на Китай. С Чан Кайши будем сотрудничать, и Западный Китай возь-
мём под своё влияние, но без армии. Вот что нужно было делать.

Какие коммунисты? Какой Мао Цзэдун? Был бы сейчас слабенький 
Китай, который вообще бы и близко не составлял нам никакой угрозы, 
если была бы та Россия, столыпинская. Вот в чём были ошибки. И Тур-
ции бы не было сейчас. Мы бы там помогли создать великую Армению, 
и армяне были бы на нашей границе, как Брестская крепость во время 
1941 года. А сегодня в маленькой Армения стоит наша армия.

Курдам помогли бы создать Курдское государство, пусть курды 
воюют, а мы поможем с севера, дадим им тылы. В Афганистан входить 
не будем. Поможем, как помогали при царе, будем с ними торговать. 
За копейки скупим у них все их овощи и фрукты. Рефрижераторами 
и вагонами погоним на Урал. Вот что нужно делать.
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Но 300 лет делали не так. 300 лет лезли в Европу. Почему? Западу 
было выгодно использовать наше пушечное мясо. Помните, была война 
за независимость США, Британия хотела подавить Америку и попросила 
у русского царя 20 тысяч солдат. А русский царь не дал и помог американ-
цам. И что? На свою голову помог. Теперь  американцы нас душат и давят. 
Но где у него были мозги, чтобы он понял, что через 150 лет нам будет 
тошно от них. Не соображал молодой, неопытный царь Александр II.

Цари-то все были не русские. Это же всё немцы. Ни одного чисто-
кровного русского царя не было. У Николая II была одна сотая доля 
русской крови, всё немецкое, и взгляды были, соответственно, тоже 
немецкими. Он не понимал, что такое Сибирь, Средняя Азия, Кавказ. 
Сидел в Петербурге, ездил в Царское Село и в Крым. Как сегодняшние 
Гайдары и Чубайсы: Крым, Сочи, Москва – больше они ничего не зна-
ют. Это нужно понимать.

Весь Евросоюз, 400 миллионов человек, объединились сегодня 
против нас с вами. И Украину тащат туда же, чтобы их танки встали 
под Брянском, Курском и Воронежем. Воронежская область выходит 
на Украину.

Вот задача – подойти к нам ближе, чтобы мы не возражали и не ме-
шали им.

Мы предупреждаем Украину, что если она подпишет соглаше-
ние об ассоциации – это как бы кандидат в члены Евросоюза, а потом 
и войдёт в Евросоюз, то её экономические отношения с другими члена-
ми Евросоюза могут нанести ущерб нашей экономике. В связи с этим 
мы прекратим покупать у неё те товары, которые сегодня приобретаем, 
и продавать ей тот ассортимент, в котором она нуждается. Тогда эко-
номика Украины рухнет, ибо кроме нас никому не нужна украинская 
продукция. Сало есть и в Австрии, и в Германии. Вина есть во Фран-
ции, Португалии. Сталь есть на немецких сталеплавильных заводах. 
Поэтому напрямую украинская экономика неконкурентоспособна, как 
и наша. Но у нас есть газ и нефть, и мы тащим из-за Украины нефтега-
зопровод по Балтийскому и Чёрному морям.

Нам не выгодна полная гибель Украины. Она к нам вернётся, 
но вся разграбленная, израненная и нам придётся её восстанавливать. 
Поэтому мы её сейчас останавливаем. Естественно, это наш вариант, 
ЛДПР. Мы об этом говорим откровенно уже 20 лет. Что бы ни случи-
лось с Украиной, как волка ни корми, он всё в лес смотрит. Национа-
лизм – самое сильное чувство. Об этом сегодня уже говорилось. По-
этому Украина неизбежно захочет уйти в западный Европейский союз. 
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Мы, ЛДПР, предлагали: давайте поможем разделить Украину. Пусть 
будет Западная Украина со столицей в городе Львов, и уходит, куда 
глаза глядят, а Восточная Украина войдёт в состав России – это Дон-
басс, Харьков, Днепропетровск и Крым. Эта территория всегда была 
российской. Но мы же не можем их в этом убедить. В чём наша ошибка? 
Когда мы присоединили к себе земли на западе, то должны были пони-
мать, что никто не потребует вернуть румынам Черновцы, заселённые 
русскими людьми. Никто не станет требовать вернуть Венгрии Закар-
патье с преобладающим русским населением. А в Западной Украине 
осталось много западных украинцев. Это не Восточная Украина, они 
считают нас своими врагами. Поэтому уже в 1945 году нужно было от-
делить её. Вот вам Львов и шесть областей – это Западная Украина. Всё 
остальное – это Россия. У Сталина был великолепный вариант преоб-
разовать СССР в Российскую Федерацию, а ещё лучше в унитарное 
государство. Но он этого не сделал. А сейчас Янукович «воюет на два 
фронта». Мы же не можем влезть в его мозги и просчитать возможные 
варианты манёвров главы украинского государства. Он блефует перед 
Западом, и Запад даёт задний ход. Хорошо, мы подписываем соглаше-
ние без Тимошенко. Уже успех. Тимошенко остаётся в тюрьме и не бу-
дет кандидатом в президенты в 2015 году. Может быть, он этого хо-
тел? Или же он всё-таки с Азаровым, премьер-министром Украины? Я 
с ним встречался, с Азаровым. Подсчитали всё и прослезились. Потери 
на десятки миллиардов евро. Для того чтобы утвердить те стандарты, 
которые сегодня имеют хождение в Евросоюзе, нужно 150 миллиардов 
евро. Кто даст такие деньги? Никто ничего не даст. Они дают 1 милли-
ард. В случае вступления в Таможенный союз Украина ничего не теряет 
и зарабатывает только на посреднической торговле нефтью и газом 5–6 
миллиардов евро в год. То есть, вступая в Евросоюз, она теряет десятки 
миллиардов, вступая в Таможенный союз, зарабатывает.

Вопрос. У меня вопрос по международной политике. Совсем недав-
но Министерство иностранных дел Российской Федерации отпраздно-
вало победу, раздало награды, ордена за то, что оно якобы полностью 
урегулировало ситуацию в Сирии. Но ведь многим специалистам ясно, 
что проблема-то не решена.

Мне бы хотелось узнать ваш прогноз, Владимир Вольфович, как 
специалиста в этой области: как дальше будет развиваться ситуация 
в этом регионе?
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Главная причина невозможности окончательно решить во-
прос – это наличие в регионе государства Израиль. Он боится, пото-
му что Иран – огромное государство, 70 миллионов человек. Изра-
иль рядом. У них вековая вражда, как у нас с монголами, допустим, 
Чингисхан, татаро-монгольское иго, мы же это всё помним. Или 
немцы, фашистская Германия. На Ближнем Востоке часто велись 
войны между персами и евреями, в результате которых иудейское 
государство оказывалось в плачевном состоянии. Израиль может 
совершить нападение на центры по обогащению урана. Известно, 
что процесс обогащения представляет собой концентрацию ору-
жейного плутония в определённой среде. Предположим, пять гра-
дусов – это пиво, 10–12 градусов – это вино, а водка – 40 градусов. 
Ядерное оружие – это водка, обогащённый уран с коэффициентом 
20 процентов и выше. Всё. Можно делать бомбу и взрывать. Между-
народное сообщество установило Ирану ограничение: пять процен-
тов, не выше. А как проследить? Как взять под контроль все центри-
фуги? Израиль боится, поэтому он, конечно, настроен на разгром 
всех ядерных центров Ирана, независимо от того, оружейный это 
уран или мирный атом.

Инстинкт самосохранения заставит Израиль нанести превентивный 
удар, когда он поймёт, что в любой момент иранцы изготовят бомбу, уста-
новят её на ракету и от Израиля ничего не останется. Ибо Израиль – это 
практически узенькая полоска земли. Там час движения и уже граница. 
В другую сторону поехал – два часа, и граница. Так что уничтожить Из-
раиль ядерной бомбой не составит труда. Евреи договорятся с Саудовской 
Аравией, та тоже ненавидит Иран, тогда они двух зайцев убивают: уничто-
жают иранские ядерные центры, в результате чего падает влияние Ирана, 
растёт престиж Саудовской Аравии, а Израиль получает долгожданную 
безопасность.

И он это уже делал. Когда увидел, что есть атомный центр в Ираке, 
Израиль разбомбил его. Ирак остался, но центр был уничтожен. В Сирии, 
как только появилось что-то подобное, разбомбили.

Почему Израиль пока не бомбит иранские ядерные центры? Боит-
ся сирийского химического оружия. Если при ударе по Сирии взорвётся 
газ, даже случайно, все израильтяне задохнутся. Поэтому они согласились 
с тем, что в настоящее время в Сирии не надо применять силу, пусть выве-
зут всё химическое оружие. Затем всё-таки спровоцируют удар по Сирии, 
а потом и по Ирану.
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Вопрос. Национальной идеи в России нет. Нам предлагают исто-
рическую гордость за заслуги наших предков, однако меня это не убе-
ждает, как и многих. История была всегда, у большинства стран инте-
ресное и великое прошлое. Геополитические реальности современности 
диктуют некоторым государствам приоритеты объединения на осно-
ве исторической общности и национальной безопасности перед лицом 
внешнего агрессора. Но я серьёзно сомневаюсь, что например, жители 
Ирана и Ирака согласятся объединиться, только потому, что на их 
территории четыре тысячи лет назад была Месопотамия. Говоря 
о России, считаю недальновидным предлагать заведомо лицемерный ло-
зунг правительства о том, что сегодня у нас всё хорошо, намного лучше, 
чем было вчера.

Если это не так, то как объяснить плачевное состояние социальной 
среды, сплошь и рядом наблюдаемое вокруг. В регионах зарплаты разме-
ром со слезинку, зайдите в метро – засилье мигрантов. Вы просто ока-
житесь в азиатском окружении и вспомните монголо-татарское иго. 
Пенсии копеечные. Наши герои сражались с врагами, а теперь они ведут 
битву за выживание. Давайте оттолкнёмся от минусов и превратим 
их в плюсы, в действующую силу. Россия всем покажет, чего она стоит, 
Россия возродится и будет впереди!

Молодец! Жанна Д’Арк. Вы правы, маленькая зарплата, мигран-
ты, коррупция, но это форма существования государства. Государство 
по-другому не может. Нельзя создать идеальное государство. Человек – 
очень податливая натура, он хочет быстрее получить все блага мира, 
поэтому преступность будет всегда. У вас смартфон пятого поколения, 
уже вышло шестое, а для кого-то и четвёртое – манна небесная. Всё, 
столкновение интересов: у этих пятое, у нас третье, а уже за шестым 
очередь. Недоверие к государству существовало всегда, как и желание 
обогатиться за его счёт.

Почему появились мигранты? Вы должны понять психологию 
бизнесмена. Кого возьмёт на работу предприниматель? Русских, кото-
рым надо платить 30 тысяч, или таджиков, согласных всего на 15 тысяч 
рублей? Экономический интерес бизнеса на стороне таджиков. Почему я 
должен проигрывать? Я заработаю. С точки зрения экономики, выгоднее 
нанимать дешёвую рабочую силу. Если у вас недостаточно финансовых 
средств, что вы купите в магазине? Макароны второго сорта, а не пер-
вого. Яблоки с гнильцой, а не румяные, потому что у вас мало денег. Вы 
исходите из своих материальных возможностей. Конечно, хотелось бы, 
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чтобы все мы жили хорошо. И легче всего гнобить собственное государ-
ство. Но ведь мы столько раз разрушали его. Сколько было социальных 
потрясений? Только в XX веке пять революций: 1905-й, две в 1917-м, 
1991-й, 1993-й. Пять денежных реформ. Пять конституций.

Задумали перестройку. И что она дала? Мы же снова оказались 
у разбитого корыта. Отсюда вывод: ничего не надо было делать, начи-
ная с 1905 года, но народ-то возмущается. По идее мы не должны были 
совершить ни одной революции, не участвовать ни в одной войне, ника-
ких реформ не проводить, но тогда нас вообще бы не было, мы были бы 
уничтожены. Вот в чём проблема.

Очень трудно выбрать подходящую модель государственного 
устройства. Возьмите себя в качестве примера: все вы выйдете замуж 
или женитесь по любви? Нет. Половина это сделает по расчёту. А вто-
рая половина через 10 лет разочаруется и тоже разведётся. Даже вам, 
одному человеку, трудно найти идеальный вариант. Пока он такой 
смазливый, чистенький, она за него вышла замуж. А через 10 лет он 
храпит, сопит, от него исходит неприятный запах, он превратился в ал-
коголика или наркомана. Будет она с ним жить? Нет. Или она роди-
ла и разбухла как бомба, еле ходит. Ты её обойти не можешь на кухне. 
А разве она виновата? После родов женщины иногда очень меняются. 
И вы расходитесь с ненавистью.

Недавно в Британии одна супружеская пара выиграла 114 мил-
лионов фунтов стерлингов. Ну и что? Разошлись. Не сошлись во взгля-
дах, что купить. Но у вас же 100 миллионов, о чём вы спорите? Нет, дом 
купили – хорошо, а дальше непримиримый спор. Всё, разбежались, нет 
их. Разве это не проблема?

Когда мы нападаем на собственное государство, надо вспомнить 
исторические события 1917 года, тогда наши прадедушки и прабабуш-
ки поддались искушению и не устояли перед большевистским соблаз-
ном мировой революции. Сегодня в Киеве стоят те, которых будут про-
клинать правнуки в 2050 году. Скажут: «Вы что, идиоты? Какое ЕС? 
Мы теперь живём в нищете, нас окончательно разгромили». А сегодня 
им хочется перемен. Они же не думают о своих правнуках, которые бу-
дут страдать через пару десятилетий.

Мы живём и не знаем, что будет, но нам хочется попробовать. Как 
растёт ребёнок? Он же всё пробует, всё тащит в рот, всё поджигает, кри-
чит, возмущается… Попробуйте сказать ему: ничего не трогай, сиди, 
не ползай, молчи… Тогда он не научится разговаривать. Он же должен 
орать день и ночь, чтобы, наконец, научиться говорить.



Конечно, с одной стороны, радостных событий мало. Но вы радуй-
тесь тому, что живёте в мощнейшем государстве.

Посмотрите на финнов. У них лучшие авиакомпании мира, а чис-
ло самоубийств выше, чем у нас. Почему? Нечем себя занять. Самолёты 
не падают, Болотной площади нет, в магазинах всего навалом, мигран-
тов нет… Куда податься финну?

Я был в Швеции. Спрашиваю: почему у вас так много людей доб-
ровольно уходит из жизни? Отвечают: они не знают, что делать. Он 
встал, позавтракал. Выходит. Почтовый ящик, там лежат квитанции. 
Он заплатил налог. Всё правильно, всё отрегулировано. Автобус вовре-
мя пришёл. Лекарства – вот, пожалуйста, возьмите… Что дальше?

Некоторые страны достигли бешеного успеха, но народ сходит 
с ума. Он хочет революций, войн, рвётся что-то сломать, разрушить. 
Понимаете, когда всё хорошо, пропадает интерес и воля к жизни. Это 
серьёзная психологическая проблема. Никогда, ни в одной стране мира, 
ни в одной точке планеты Земля ни один гражданин не будет по-на-
стоящему доволен.

Видите, как устроен человек? Ну не хочет он быть всегда чистым, 
опрятным, вежливым, культурным, такова его натура. Почему? Пото-
му что на современном человеке лежит огромная психофизическая на-
грузка, ослабить которую государство пока не в состоянии.
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